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30/9/15
Pilou Paris

Comme j'ai écrit à Ma Rose : Une semaine déjà que je
suis rentrée de merveilleux séjour à Rosas :
Un seul mot me vient : le Bonheur !!!
La Joie se cueille, le Plaisir se ramasse, le Bonheur se
cultive. Bouddha.
C'est ce que nous avons fait, grâce à vous, Rose,
Pierre, Manu, vos conjoints compréhensifs, n'oublions

pas les Copines, Angèle et Arlette. Merci pour tout. Y
asta pronto.
PL : Muchas gracias. Pilou, on t'aime. Pierrot

Maryse Duarte
Eh oui! C'est nous les Africains... ou plutôt CT
Nous...
Bonne soirée à tous Avec gloire et honneur. La purée
de nous z'otre miam miam 
https://youtu.be/PrrcR1WmDtE

2

2

Rosas 2015

Rosas 2015



Marie-Thèrèse Galindo-Chocron
C'est une belle ville toute différente de celle que j'ai
connue. Et je ne suis certainement pas la seule. Très
belles photos.
PL : Merci Marie-Thérèse : Voir le diaporama dans
les pps

PL : Nous avons eu des mails d’Angèle Bravo
Notre fichier attaché : Tous ensemble

29/9/15
Hélène Ivars

Cher Pierrot. je pense que tu dois avoir beaucoup de
travail avec les photos que tu as déjà...Voilà, à mon
tour, je t'envoie quelques photos qui feront peut-être
double emploi avec les tiennes! Een tout cas, ces pho-
tos sont pleines de sourires! Preuve que ce séjour a été
une vraie réussite! Grosses bises maarifiennes et A+
Hélène et Jean-François Ivars
PL : Merci les amoureux. De gros bisous Maarifiens
Pierrot 
Voir : Rosas 2015 - Photos Famille Ivars

28/9/15
PL: Cette nuit, un spectacle formidable dans les Cieux
: l'éclipse de lune, entre 3h30 et 4h45.
Merci Seigneur de toutes ces étoiles : très très beau.

Bob Oliver
Bonjour Pierre. Je réponds à la question de Jeff Di
Blasi :
Mon cousin germain Denis Frutoso est décédé le
29/12/1960 renversé par une voiture alors qu'il traver-
sait le Bld Jean Courtin. Bob
PL : Merci Bob pour cette information. Bises à Annie.
Amicalement. Pierrot

Annie Oliver
Arlette en mauvaise position, nôtre Jackie nationale? 
La famille Lascala avec des nouveaux Maarifiens et
pour clôturer la famille Oliver. Vivement 2017 !

De Annie Oliver : La famille La Scala avec
des nouveaux maarifiens, Georges et Noëlle

Collomb.

PL : Salut Annie et Bob, Merci de votre amitié

Maarifienne. Je vous fais de gros bisous. Pierrot 

Bernard Paris

Merci à Bob et merci a toi Pierrot pour l 'info !

je pensais que c'était près du stade d’honneur c'est ce

qui se disait a l'époque .... amitié maarifiennes.

PL : A propos du décès de Denis

Nounou et Luly Corrao

Bonjour Pierrot, Merci. Nous avons passés un magni-

fique séjour Rosas 2015, joie des retrouvailles après

bisous tant d' années! Ambiance de folie, convivialité,

des pleurs, des rires, des embrassades, etc etc

Une organisation au top, merci a toute cette sympa-

thique équipe pour cette manifestation.

RdV à Rosas 2017 : Inch Allah !!! De gros bisous.

PL : Oui, beaucoup d'émotion. On vous aime. Biz.

Pierrot

Jackie Gardey

Bonsoir Pierrot, Je tiens à te remercier à nouveau toi et

toute l'équipe. Un grand merci aussi aux Diavolos.

Très beau séjour à Rosas où nous avons pu nous

retrouver avec joie, quatre anciennes camarades de

classe: Marie-Claire, Jocelyne, Noëlle et moi.

Je suis au milieu de mes cartons. Je ne sais quand je

pourrai m'occuper des photos mais pour l'instant c'est

impossible ! Je prépare mon déménagement. Je dois

faire le transfert pour le téléphone et internet de Tarbes

à Pau et etc ....

J'en ai donc pour un mois ou plus ?

Je ne suis pratiquement pas chez moi, aussi je vous

demande de ne pas m'envoyer de mails. Bonjour à tous les

mâarifiens et mâarifiennes, Merci à Martine, si discrète et

comme le dit Gisèle, si admirable. Abientôt. Jackie

P L : Bon déménagement. Merci pour tout ton travail à

Rosas et ta gentillesse. Gros bisous Maarifiens. Pierro t

Nanou Franco

Bonsoir Pierrot, Je te remercie pour les nouvelles que

tu nous as adressé de Rosas 2015.

Je me réjouis que tout se soit bien passé et que les

maarifiens soient content. Bises. Nanou

PL : C'est avec plaisir. Bise. Pierrot

PL : Nous avons eu des mails de Jeff Di Blasi et Alain

Macia, Annie Oliver - Rosas 2015

PL : Des commentaires de quelques Maarifiens
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PL : Sur le bateau, j'ai fait circuler un cahier pour les
participants puissent s'exprimer sur Rosas 2015 : 

Danielle Giudice Dryjard des Garniers
Félicitations au nouveau site.

Joseph et Alexandrine Ruiz
Il fait beau, La vie est belle. Les Copains sont là

JeanFrançois et Hélène Ivars
Le ciel est bleu. et les Maarifiens sont contents d'être
réunis. Merci à vous tous qui vous démenez pour nous.
on vous aime fort et on vous embrasse bien affectueu-
sement. Youpi !!!

Victor Guarino, l'Aîné !
Mieux que ces rendez-vous : Y a pas Pourvu que ça
dure ...Victor

Augustin Comito
C'est que du Grand Bonheur, de se retrouver avec
autant d'Amis. Un grand Merci à vous tous, pour tout
ce que vous apportez.

Jocelyne Barranco
Très belle vue : Super !

Annie Lepeuple
Qui aura vécu cette aventure incroyable de parler et de
revivre ce qui tous ont vécu dans le même quartier, il
y a 55 ans !!

Jean-Michel Floro
Super organisation et ambiance des retrouvailles d'en-
fance. A renouveler.

Jean Vinco
Longue vie au www.copains-maarif.com

Chicho Torres
Merci pour l'organisation , pour les moments passés.

Huguette Buscema
Il fait beau. Profitons au maximum. Ambiance très
bonne.

Lily Corrao-Guerrero
Encore une fois, nous sommes satisfaits des retrou-
vailles.
Bravo à toi, Pierrot, pour la reprise du site.

René Valette
Je remercie tous les organisateurs de tout coeur et à
2017. Merci.

Areltte Clercq
Nous avons passé un séjour avec beaucoup de rigo-
lades et des rencontres. Quel bonheur !!!

Claude Sanchez
Merci, Pierrot, pour la 2ème fois.

Sanchez Sylviane, née Nicolon
Whoouuu, the winners of Maarif
Quel pied cette paella en mer ... pied marin, Hihihihi...

Louise Diamante
Belle journe ensoleillée. Ambiance Maarifienne !!!

Pilou Paris
Nuits torrides : Faudrait mettre la clim ...

Alain Macia
Des visages heureux, des sourires lumineux, nous
voguons vers Cala Joncols, que du bonheur.

Guy Lopez
Un Maarifien qui vit en Suisse (Génève)

Lereste Alain et Michelle
Ambiance nulle : à refaire; Nicole Cucchiara
Séjour très familiale. et on passe un très bon séjour.

Anny Frisoni-Petitdant
Bravo aux organisateurs. Et Merci pour tout.

Les 4 soeurs Russotto
Toujours très heureuses de retrouver nos anciens amis
du Maarif. Super - Sympa

Jeannot Guarino
Il y a 50 ans, nous étions libres et ensemble.
Aujourd'hui, en retraite, nous sommes libres et
ensemble. Que du Bonheur !!

Josette et Floreal Casado
Très heureux de notre 3ème rencontre à Rosas et espé-
rons que cela perdure !!!

Liliane Guarino
Belle promenade en mer. Le séjour n'est pas terminé :
On va encore se régaler.

Nicole et Robert Guarino
Excellente organisation; Agréable séjour et très bonne
ambiance. On reviendra ..

Anne-Marie Leone et Hélène Melanchon
Que du Bonheur. Un grand merci pour ce beau séjour.

Jean Rubio
Très bien, bonne organisation. Bisous à tous les
Maarifiens.

Alain et Denise Encinas
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Bonne ambiance ... Les soirées danses. Bravo courage
aux organisateurs.

Jean-Pierre Navarro
Exceptionnelle ambiance

Jocelyne Leger
Très Très Extra

Robert Gamez
Très très content de se retrouver. Merci aux organisa-
teurs.

José Pastor
Nous avons été, comme d'habitude, bien reçus par les
organisateurs du Maarif. Très bonne ambiance tous les
soirs et surtout très heureux de revenir à nos 20 ans en
arrière. merci beaucoup.

Hommage au Padre - 27/9/15

Les Filles ont dessiné un coeur, avec des
bougies, pour notre padre Lucien Aubert 
Jeannot et Isabelle Espinar-Esteve

Tout est parfait.. Comme toujours ...

Jean Piqueras
Très bon séjour avec l'occasion de revoir les anciens et
nouveaux copains du Maarif.. Bien de se remettre en
mémoire, tous nos anciens souvenirs.

Antoine Giangreco
Comme tous les 2 ans, très belles retrouvailles.
chapeu à l'organisation. Merci pour tout.

Marice Royal
Pour notre 1ère rencontre, Bravo pour l'organisation et
MerciBeaucoup** A très bientôt.

Jean-François et Hélène Ivars
Cher Pierrot, après quelques jours de récupération, je
m'empresse de remercier toi Pierrot, Rose, Manu et
vos conjoints ainsi que tous nos amis qui ont participé
à la réussite de cette merveilleuse réunion de
Maarifiens.....
Merci pour ces retrouvailles, ces rires, ces sourires,
cette grande amitié et nos jolis souvenirs qui remon-

tent à la surface nous rappelant notre belle jeunesse au
Maarif, simple mais heureuse.
Merci pour cette ambiance chaleureuse qui nous donne
la pêche et nous font oublier nos problèmes pendant
ces rencontres! Bbref, tout a été super et Formidable!
Notre cher Padré était avec nous et devait être heu-
reux de voir, tant de gaîté de joie et de communion
entre nous tous !!! 
Les photos témoins de ce beau séjour suivront sous peu.
En attendant, grosses bises Maarifiennes à vous tous.
Hélène et Jean François Ivars
PL : Merci à vous de cette belle ambiance. Rose, Manu
et moi-même, sans oublier, José, Angèle, A r l e t t e ,
Christine et Marie-Jeanne ne sommes là que pour
vous préparer l'ambiance.
Ensuite, c'est à chacun d'entre vous d'apporter son
enthousiasme, afin de faite monter la pression.
Merci à tous et pensez à notre rendez-vous de 2017 !!!
Bises. Pierrot

La Famille Guarino
PL : Les Asiatiques sont très croyants en cette date du
changement de Lune : C'est le départ d'un Mouvement
d'Automne ...

Guarino and Co
Sylviane Galindo

Bonjour les copains, Cela m'a fait grand plaisir de lire
les détails de votre rencontre a Rosas et aussi de voir
les multiples photos. Bien sur je ne connais - ou
reconnais- toutes ces personnes mais je m'aperçois que
vous avez bien profité de ces vacances.
Je dois dire tout de même que j'ai reconnu ne serait-ce
qu'une personne et il s'agit de Jeannot Vinco - à moins
que je me trompe ?
Parlant de retrouvailles, je suis contente de vous dire
que j'ai eu l'heureuse surprise de recevoir une copine
du Maarif. En effet, par l'intermédiaire de Claude
Ocana - qui malheureusement, nous a quitté- je suis
entrée en contact avec le site des Copains d'Avant.
J'avais retrouvé une copine avec qui j'allais à l'école du
Maarif mais aussi au Collège Mers Sultan. Elle habitait
rue de l'Esterel et venait de temps en temps à la maison.
A cause de problèmes d'Internet, nous n'avions plus
de communications mais voila qu'elle m'écrit pour me
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dire qu'avec une amie, elle allait à Montréal puis faire
un tour en Californie !!
Ce à quoi je lui écris... comment tu viens en CAet pas
chez moi!! 
Enfin elles ont pu faire un petit détour et voila qu'après
plus de 60 ans, j'ai pu la serrer dans mes bras.... Inutile
de vous dire combien nous avons été heureuses de
nous revoir.
Elle n'a pu rester longtemps et nous avions tant de
choses à nous dire mais quel bonheur d'être ensemble
après tant d'années.
Voila, il fallait que je vous en parle et maintenant je
vous quitte en vous disant un Gros Merci pour le tra-
vail accompli.
Pour ce qui est des photos faites selon vos désirs.
Merci.
Ci joint quelques-photos de ces magnifiques retrou-
vailles. Le nom de ma copine est Louise Molla et elle
vit à Grenoble. 
1ère chez moi, 2ème à la Mission de San Juan de
Capistrano (dont le Père Junipero Serra était respon-
sable), 3ème au restaurant ainsi que la 5ème avec ma
fille Nadine et Sylvie sa fille, 4ème à l'aéroport en
route à Las Vegas et la dernière, à la maison avant leur
départ. Sylviane
PL : Bonjour Sylviane, Merci de vos nouvelles.
Oui, Jean Vinco était bien avec nous avec son épouse
Raymonde. Et oui, lors de l'hommage au Padre, nous
avons pensé à nos chers disparus, comme Claudio !!
C'est formidable de revoir une copine après 60 ans !!
Je vous fais de gros bisous Maarifiens. Encore Merci
pour vos Dons pour le site, avec vos sœurs Marie-
Thérèse et Josiane. Pierrot. Notre fichier attaché :

26/9/15
PL : Notre compteur des visites de notre site, gonfle
!!!! 207'150 visites ce jour !!! Merci de votre fidélité

Nous sommes entrain de consolider notre back-up (en
cas où) avec Gilbert Heredia. Amitiés à tous. Pierrot

Simon Benazeraf
Bonjour Pierre, Nous voilà de retour après ces
quelques jours ( trop court ! ) à Rosas. 
Un Merci particulier à tous ceux qui se sont investis
pour préparer ce rassemblement de la famille
Maarifienne et sans qui rien ne serait possible !
Toute cette organisation était parfaite. 
Nous avons retrouvé des amis , dont certains , perdus
de vue de longue date . 
Séquence émotion également avec les Diavolos. 
Et le beau temps était de la partie ce qui ne gâchait
rien. Je pense que notre Padre devait veiller à ce que
tout se passe bien, comme à l'accoutumée.
Ma famille Américaine passe quelques jours chez nous
et c'est un bonheur de se retrouver tous ensemble.

Un grand merci à toi, Cher Pierre pour ta disponibilité
habituelle. Bises à toutes et à tous.
Gilberte et Simon

Merci à nos amis Maarifiens d'Amérique
PL : C'est un plaisir de voir votre ambiance, tout au
long de cette rencontre. Merci à nos amis américains.
Vous êtes supers. Biz à tous. Pierrot

Notre fichier attaché :Rosas 2015 - Au Fanion - C 

Les Dons et Rosas 2015
PL : Merci pour tous vos dons pour le site. A présent,
nous avons assez de sous, pour tenir quelques
années.N'envoyez plus SVP, de Dons. Encore Merci

Rose Macia
Salut les amis, dans mon premier message j'ai remer-
cié un peu tout le monde sauf volontairement
Jacqueline Gardey et Gisèle Goussard, qui se sont
occupées de l'hommage à notre Padre Lucie.
Au départ nous avons pris pour option l'église de
Rosas mais nous n'avons pas pu nous mettre d'accord
avec le prêtre.
Une solution de secours était prévue et je dois vous
dire que l'hommage à Lucien dans un coin du jardin,
prés de la piscine, en toute simplicité.
Nous étions rassemblés autour de plusieurs bougies au
sol, bien concentrés sur les paroles dites par Gisèle,
Jacqueline et Pierre et la conviction qui était la mien-
ne à ce moment là était que notre Padre était prés de
nous et fier de ce que nous faisions.
Merci Gisèle,Jacqueline, Pierre de nous avoir fait
chanter Chez nous Soyez Reine, de nous avoir fait
prier pour Lucien, d'avoir eu une pensée pour celles et
ceux qui nous ont quittés, cela a été un moment très
fort de cette journée que les personnes présentes n'ou-
blieront pas. Bises. Rose
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PL : Mario Casano nous signale sa nouvelle adresse à
Labenne. Merci Mario. Bonne journée. Pierrot

Vincente Gil
Bonjour Pierrot, merci pour ton mail concernant les
retrouvailles à Rosas. 
A lire tous les commentaires, je ne doute pas que l'am-
biance a dû être formidable. Pouvait-il en être autrement
? Les photos parleront d'elles-mêmes. Grosses bises.
PL : Merci Vincente et Merci pour votre don. Pierrot

Michel Lanni
Bonjour Pierrot, Tu trouveras ci-dessous tous les ren-
seignements nécessaires:
J'habitais au Maarif, Rue des Maures, puis Rue des
Pyrénées. Je suis du 10 juin 1956
Ma compagne se nomme Carmen Merci ... à + Michel
PL : Merci Michel. Je mets tes informations sur notre
fichier des Maarifiens et amis des Maarifiens.
Bienvenu chez "nous". A + Pierrot Lacroix 

Notre fichier attaché :Rosas 2015 - Au Fanion - B -

Rosas 2015
Christian Provenzano

Bonsoir Pierrot. Une belle photo pour les copains du
Maarif!
P L : Merci Christian pour la photo et Merci d'être venu
de Dubaï pour re n c o n t rer les Maarifiens. Pierro t

Provenzano Michel Benazeraf Eddy
Provenzano Christian Miller Joe

Bernard Paris
A propos de la photo de Denis Frutoso, envoyée par
Jeff : okay merci
Ça m'a fait drôle de voir cette photo, après avoir re-
plonger dans ce souvenir !
Je réalise encore plus, le malheur que c'était de décé-
der à cet âge : je pense qu'on avait 10 ou 12 ans, peut
être que d'autres viendront donner plus de détails sur
les circonstances. En tout cas encore merci et égale-
ment à Jjeff ! 
PL : Beaucoup d'émotion ...
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René Valette

Salut les maarifiens apres avoir lu les commentaires

sur Rosas 2015, que voulez - vous que je dise d'autre,

à part de féliciter de nouveau tous les organisateurs,

encore un grand merci pour tous les bons moments

passés.... et à 2017 Inchala. Elise et René

PL : Et oui, espérons que nous pourrons recommencer

en 2017, cette belle rencontre. Fais de gros bisous à

Elise. Pierrot

Danielle Drijard

Coucou Pierre, Je n'ai toujours pas retrouvé ma voix,

mais il me reste encore la possibilité d'écrire !

Combien cette rencontre a été formidable, et c'est

grâce à toi ainsi qu'à toute l'équipe organisatrice, qui

a rendu possible de réunir autant de monde, et sur-

tout, que la bonne humeur soit constamment présente.

Merci encore pour ses beaux souvenirs, ils nous

seront utiles lors des moments durs que la vie se char-

ge de nous faire supporter. Gros bisous à toi et à notre

belle Martine.

PL : Danielle, "Belle" comme tu es, la Vie te protége -

ra.. Merci de ta bonne humeur, tout le long de cette

rencontre : Quelle ambiance !!! Le bonjour à Gérard

Biz. Pierrot

Gilbert Wurtz

Roberto était parmi nous à Rosas, la semaine dernière

à une réunion du Maarif : 5 jours de fête et de folie,

une ambiance formidable :

Que des bons souvenirs, comme je les aime ! GiGi.

Attention prenez les mouchoirs :

h t t p s : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h ? f e a t u re = p l a y e r _ e

mbedded&v=2nR0vjVVPz4#t=130

Marc Sotto et Sylviane, née Goudard

bonjour Pierre, Merci de modifier adresse mail

Bien noté nouveau site.

PL : OK, je prends note. Pierrot

PL : Nous avons des mails de Maryse Duarte

Notre fichier attaché :Rosas 2015 - Au Fanion - A -

Rosas 2015 - Photos par Nom - A

Rosas 2015 - Photos par Nom - B

Rose Macia, née Garcia
Hello les Marifiens; Et voila, Rosas est terminé, beau-
coup m'ont dit : c'est trop court, d'autres vivement 2017.
Il y a des nouveaux Maarifiens qui m'ont dit avoir
hésité à venir car ne connaissant personne, mais tout
de suite se sont sentis à l'aise avec les voisins de table
ou en excursions.
Cela prouve que nous avons raison de nous rassembler
même tous les deux ans .
Merci à tous les participants pour votre patience, com-
préhension, discipline, je vous ai regardé furtivement
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durant ce séjour et vos visages traduisaient du bon-
heur, de la joie, de l'émotion.
c'est le Maarif tout simplement.
Merci aux amis des Roches Noires, de Mers Sultan, du
Belvédère, de La Foncière, du Liberté, etc etc, les
Maarifiens sont ouverts , nous avons formé une grande
f a m i l l e .

Rosas 2015 / Soeur Rose nous parle
Merci à Manu et Pierre, sans qui Rosas ne peut se
faire, c'est vrai que pour rassembler tout ce petit
monde il faut de la rigueur, du sérieux, de la disponi-
bilité, et être à l'écoute des gens tout cela mélangé fait
que Rosas doit être réussi.
Merci à José pour s'être occupé du concours de boules
et avoir animé la remise des prix
Merci à Arlette et Angèle pour avoir géré avec Pierre
les cotisations pour le site et félicitons les nombreux
donateurs grâce à qui le site les copains du Maarif
pourra vivre durant de nombreuses années
Merci à l'agence disponible presque à plein temps pour
nous
Merci à Eddy et Roberto pour leur concert de
Dimanche , il y avait du rythme et de l'émotion surtout
pour la chanson "Casablanca". (j'ai vu des larmes)
Merci au beau temps qui nous a permis de passer une
belle journée à Calla Joncols et nous faire profiter de
la belle plage de Rosas et qui a permis au bouliste de
faire le concours zen.
Merci au personnel de l'hôtel qui sait qu'un groupe
comme le Maarif leur permet de travailler mais les

Maarifiens savent aussi reconnaître leur mérite d'où
cette quête faite par Marie-Jeanne, Christine et Angèle
Les soirées Maarifiennes ont été fantastiques et la soi-
rée blanche très belle et en folie, réfléchissez au pro-
chain thème pour 2017 nous choisirons la majorité.
Chers amis, donnez de vos nouvelles par le site, pour
notre part des octobre 2016 nous vous mettrons au
courant pour 2017.
Bises à toutes et à tous et Viva El Maarif. Rose
PL : Tu as raison, Soeur Rose, il faut dire Merci pour
toutes les bonnes choses que nous avons eues. Gros
bisous Maarifiens. Amitiés à l'éminence grise,, ton
mari, Alain, qui nous a beaucoup aidé. Pierrot

25/9/15

Denis Frutoso et Jeff Di Blasi en classe 1961

Jeff Di Blasi
Suite au message de Bernard Paris au sujet de Denis
Frutoso! Nous étions dans la même classe en primaire
à l' école du Maarif! Etant très jeune, je me suis bien
posé des questions de ne plus le revoir assis devant
moi en classe !
PL : Merci Jeff de cette belle photo de Denis. Le temps
passe, mais le souvenir reste. Merci d'avoir été avec
nous, pour cette belle rencontre de Rosas. Bises à
Francette. +. Pierrot

Nicole et Marie-Jo To r res et To rtosa, nées cchinpinti
Coucou Pierrot, Nous sommes bien rentrés. Le chauf-
feur était très sympathique. 
Séjour bref mais ô combien chargé en émotions! C'est
toujours un plaisir de revoir toutes ces personnes avec
qui nous avons tant partagé. Un grand merci à l'équipe
organisatrice. 
Très réussi. Tout le monde avait l'air content !...
Je n'ai pas eu le temps de voir "ta" Martine. Nous vous
embrassons très fort. Marie José et Nicole.
PL : Et oui, voyage perturbé : Aller retour Marseille -
Rosas pour 1 jour et un accident dû à un chauffard !!!
Nous avons été très heureux de vous avoir avec nous.
Ma Martine te fait de gros bisous
Nous pensons fort à vous et en 2017 : 5 jours et non 1
: Promis ?? Biz. Pierrot
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Gisèle et Jean-Claude Martinez
Merci Pierrot de nous faire partager cette merveilleuse

rencontre, si mon mari continu à aller mieux, nous y

serons en 2017. 

Merci encore pour tout ce temps que tu nous consacre. 

Bises Maarrifiennes

PL : C'est nous qui vous remercions pour le don au

site. Nous avons bien pensé à tous les absents. Toute

notre amitié Maarifienne. A très bientôt 2017 : Inch

Allah !! Pierrot

voir Rosas - Suite - Concours de Boules

Les finalistes au concours de boule
José Nuñes

Pierrot, voila les récompenses qui ont été pour les

gagnants. Et les bonnes bouteilles :

Tout le monde a eu une récompense. Vive le Maarif

et RDV 2017. Bisous à vous tous 

PL : Merci José pour tout ton travail d'organisation

pour ce concours de boules et autres.

Pour les photos, je les mets dans un coin et je traite -

rais plus tard .. Merci.

Tu feras une énorme bise à Christine : 50 ans qu'elle

te supporte !!!! Bizzz. Pierrot

Castello d Empuries - Rosas 2015

Voir Photos de Castillo d'Empuries : Fête médiévale

Rosas 2015 - Portraits C
Voir : Portraits Rosas 2015 - Gilbert Wurtz - C

Rosas 2015 - Portraits B
Voir : Portraits Rosas 2015 - Gilbert Wurtz - B

Rosas 2015 - Portraits A
Voir : Portraits Rosas 2015 - Gilbert Wurtz - A

Jean-Antoine Guerra
Et oui, ils sont venus encore une fois, du nord, du sud,
de l'est et aussi de l'ouest, + 2 d'Australie.... on peut
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dire, que les réunions des Maarifiens sont maintenant
des "composiums" internationaux.
La joie, le bruit, la bonne humeur, ont émerveillés le
personnel de l'hôtel, courant dans tout les sens, dans
une cacophonie, mais en 5 jours, ils n'ont pas eu de
reproche, ils ont ramassé le plus jolie des pactoles de
l'année, car le maarifien est généreux, et leur sourires
le lendemain, étaient radieux : revenez autant que vous
voulez maarifiens.
Une petite réunion au fond du jardin, pour un souve-
nir, de ceux qui sont descendus du navire Maarifien,
pour une escale céleste, mais on ne vous oublie pas, les
copains et copines, vous êtes dans nos coeurs.
Et tous debout, un fond de verre de Bordeaux, nous
avons bu, à l'amitié, aux souvenirs, et à la guérison de
nos copains qui souffrent, un bon moment de partage,
je crois que le Curé du Maarif, a dû apprécier l'instant,
et les applaudissement qui ont suivi.
Le soir, dans les plus beaux atouts, les belles
Maarifiennes, retrouvent leur vingts ans, et ça danse....
danse... danse... ça voléte encore et encore, la
Gambille, le Luna Park, le Village, le Zoom-Zoom,
etc.... ont perdu leur clientèle, mais L'hôtel Goya, les à
retrouver, et lestés de quelques rides, et quelques
kilos(je parle des hommes bien sûr), et bien ça twiste,
ça Passo-Doble, ça Rock and Rol, encore, et pas ridi-
cule, bien au contraire, en bref, les miroirs sont des
grands menteurs, nous avons encore nos vingts ans
Marocains, et je crois qu'ils sont éternels.
Allez ma grande et belle famille Maarifienne, mes
soeurs mes frères, sans fausse pudeur, sans tabous, je
vous aime tant ..... et je vous le dit encore :
"Je vous aime ... Ne changez rien .. et vous n'avez pas
l'autorisation de vous laisser aller ...
Alors, personne ne meurt, jusqu'à la prochaine réunion 
Ce n'est pas une requête, c'est un ordre !!!"
Votre dévoué Goumier Marocain. Jean Antoine Guerra
PL : Merci Jeannot de ton mail et de l'ambiance. Je
vais le diffuser dès que possible. Merci pour ton ami -
tié et le Bordeaux. Promis, on ne meurt pas encore ...
Amitiés Maarifiennes. Pierrot

Pierrot aux Filles de l'organisation de Rosas
Salut les filles, Tout d'abord Merci pour tout votre tra -
vail au sein de cette belle organisation , qu'est le ras -
semblement des Maarifiens à Rosas : Chapeau !!
C'est vrai que nous avons des Maarifiens "terribles" !!
Merci particulier à notre Soeur-Rose, qui a su écouter,
agir, afin que tout se déroule bien.
Rose, tu peux partir en vacances tranquille : tout était
parfait : Lis les commentaires sur le site ...
Merci à nos 2 bénévoles, pour la gestion des dons.
Merci à Christine et Marie-Jeanne pour votre travail.
Bonjour à vos mecs. Pierrot 

N o t re fichier attaché : Boules - José - Gilbert et Pierro t

24/9/15

José nous envoie cette photo : il la nomme :
l'équipe gagnante,

avec Alain Macia, Pierrot Lacroix, Rose Macia, José
Nuñes et Manu Muñoz.
Le Bonheur, grâce à tous les participants ...

Michèle Giudice, née Urena
Un grand merci Pierre, pour le compte rendu de Rosas,
ainsi, qu'à toutes les personnes qui ont pris en charge
ce rassemblement. Merci pour votre pensée.
Nous aurons certainement beaucoup de détails par
Danielle ... que j'ai eu le lendemain de votre retour ...
Je peux te dire que sa voix était "raillée" ( viva la fies-
ta) et son premier mot : c'était formidable ..
Je suis contente pour tous ceux qui ont pu participer ...
Il faut prendre ces bons, et beaux moments quand ils
se présentent.
Avec François nous avons pensé à vous. Un gros
bisous de nous 2. Michèle 
PL : Et oui, nous avons fait une prière pour vous, lors
de l'hommage au Padre.
Nous espérons que ta santé va s'améliorer.
Oui, nous avons fait la Fiesta et je pense que tout le
monde a profité de ces 6 jours, pour retrouver les
racines de notre jeunesse !!!
Tu te rends compte, nous avions 15 ans et à présent 70 
Que la vie passe vite. Merci Mon Dieu pour tout ce
que vous nous offrez. Je vous fais de gros bisous maa -
rifiens. Bon courage. Pierrot

Georges Prinzivalli
Merci Pierrot pour tes renseignements, je suis désolé
pour Jean Louis : j'espère qu'il se porte bien et pour
Bob, je suis rassuré puisqu'il était avec vous .
Grosses bises. Georges 
PL : A + Georges Chao. Bizzz

Cécile Floro
Chers Pierre, Rose et Manu. Merci pour tout le travail
que vous avez accompli, pour ce magnifique séjour.
Merci aussi à Martine et Alain
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Voici quelques photos, Pierrot fais le tri.
Grosses bises Maarifiennes à Tous
PL : Merci Cécile et Jean-Michel de votre mail et de
votre présence à Rosas.
Oui, les photos : Merci, mais je suis "envahi" par vos
envois de photos. Je ne sais pas comment je vais gérer
tout ceci, car la taille de notre site est limitée, mais ...
Merci pour les organisateurs et leur conjoint.
Gros bisous. Pierrot

Notre fichier attaché : Diaporama Cécile Floro

23/9/15
Gaëtan et Isabelle Piccione

Bonjour Pierrot, Félicitations pour la belle réussite de
votre rencontre à Rosas !! Et encore de bons souvenirs
à engranger !! On t'embrasse. Isabelle et Gaëtan
PL : Merci les amoureux. Nous avons regretté votre
absence. Inch Allah en Sept 2017 ... Merci de votre
amitié; Nous pensons à Nano. Pierrot

Michèle Nogues
Bonjour Pierrot, Merci de m'avoir gardée sur ta longue
liste même si je ne me manifeste pas, mais je suis tou-
jours contente d’avoir des nouvelles des anciens du
Maarif.
Je vois que la rencontre à Rosas s’est très bien passée
comme d'habitude, et c'est avec plaisir que je verrai les
photos. Je vais transmettre ton message à Émilienne.
Fais moi savoir comment participer au frais du site,
peut-on t'envoyer un chèque et à quel ordre merci.
A bientôt, toute mon amitié. Michele (un seule l)
P L : Ah Michèle et Michelle ... Je vais corrigé sur le
mail. Et oui, il est important de garder le devoir de
m é m o i re de notre quart i e r, mémoire inspirée par notre
P a d re. Merci de ton amitié. Je ta fais de gros bisous.
Emilienne est en photo sur le site, vue de Marr a k e c h .
P i e rro t

Georges Prinzivalli
Un grand merci Pierrot pour m'avoir fait un peu parti-
cipé à votre rencontre à Rosas . 
Peux-tu me dire si tu as des nouvelles de Bob Oliver et
de Jean-Louis Diaz, merci d'avance et longue vie aux
Maarifiens. Danielle & Georges
PL : Salut Georges. Cela faisait un bout de temps sans
de tes nouvelles.
Je fais copie de ton mail à Bob, qui était à Rosas avec
nous, mais pour Jean-Louis, pas de nouvelle. Bises à
Danielle. Pierrot

Sylviane Galindo
Bonjour, J'ai moi aussi bien reçu le long message au
sujet de votre rencontre é Rosas mais ce qui m'a bien
surpris c'est qu'avec ce message il y avait toutes les
adresses de ceux a qui vous avez écrit. 
Cela m'étonne car vous dites toujours de mettre les

adresses en "CCI". Il y avait plus de 75 adresses atta-
chées a ce message?
En tout cas contente que votre rencontre se soit bien
passée. Entre autre hier, j'ai eu la surprise de recevoir
par courrier postal une lettre de Germaine Bernabeu
expliquant ce qui s'est passé en Juillet au sujet de l'an-
cien site. Bonjour aux amis du Maarif. Sylviane
PL : Hello Sylviane, Tout d'abord merci à la famille
Galindo pour vos dons pour le site.
Vos 3 chèques en Usd, ont été convertis en Eur, grâce
à Liliane Tutt, qui venait des USA, pour notre ren -
contre à Rosas.
Oui, désolé, il était 2 heures du matin, lorsque j'ai
envoyé, mon long mail, avec les adresses en clair, pour
certains !!
Oui, il faut envoyer en "CCI : Copie Conforme
Invisible" !!! L'erreur est humaine.
Oui, au sujet du Lien et de la lettre que Germaine
Bernabeu a envoyé à tous le monde, je n'étais pas du
tout content, car pour toutes les remarques écrites,
j'avais envoyé une réponse à chacune à tous les res -
ponsables du Bureau du MAS, en demandant "mon
droit de réponse".
Mais ma lettre n'a pas été envoyée, ni mise dans le
nouveau Lien. C'est vraiment regrettable, mais c'est
comme cela. Les Copains du Maarif ont tourné la
page ..... Gros bisous. Pierrot

Paule Bonnefont
Rose, Manu, José, Pierrot : Un grand merci pour votre
dévouement. Un excellent séjour 2015.
Bisous à vous tous. Paule
PL : Nous sommes là pour vous apporter les ingré -
dients.
A vous Maarifiens, Maarifiennes et amis, de faire
monter la sauce et de se faire plaisir de se revoir, tous
les 2 ans, ou plus, si affinité !!! Bisous. Pierrot

Gisèle Goussard, le 16/9
Pierrot, Juste un petit mot, pour te mercier de tout ce
que tu fais pour nous.
Cet important travail que tu fournis, afin de maintenir
le site des Copains du Maarif.
Je t'en suis très reconnaissante, surtout de persévérer mal-
gré toutes les embûches.
Martine, Vraiment admirable, rares les femmes qui
permettraient à leur époux, de consacrer autant de
temps, pour nous. Je t'e remercie sincèrement. Avec
toute mon amitié. Gisèle.

Bernard Paris
Salut les copains ... et copines ...!
Superbes retrouvailles : que des bons moments char-
gés d'émotion ! Merci et bravo à tous les organisateurs 
Bien sûr, comme tout le monde, j'attends impatiem-
ment les photos ! bises à tous. Bernard et Lisa
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PL : Bernard et Lisa, Merci de votre amitié. Cela nous
a fait plaisir de se revoir à Rosas. Pour les photos :
wait .... Je vous fais de gros bisous. Pierrot

Josselyne Allou
Merci Pierre pour ces belles nouvelles de la rencontre
de septembre 2015, à Rosas. 
Qui sait, un jour peut-être, moi aussi je retrouverai
avec plaisir d'anciennes connaissances ???
En attendant, nous avons eu le plaisir d'accueillir en
Juin, dans notre Riad à Marrakech, Emilienne et sa
petite famille... 
Je ne sais pas si elle a pu envoyer des photos ??? j'en
joins deux. Bises. Josselyne Allou Vanoverschelde
www.riad-beloiseau.com
PL : Pour nos lecteurs du site, Josselyne tient un riad
à Marrakech..
Vous serez les bienvenus, en parlant du Maarif.
Merci Josselyne, pour ton mail. Bonne continuation
dans ton activité. Merci pour la photos d'Emilienne
Del Pino, que je vais mettre sur le site. Gros bisous
Maarifiens.

Emilienne Del Pino et Josselyne Allou à
Marrakech 2015

Mario Casano
Salut mon Pierrot, Merci pour les nouvelles, mais pas
disponible ! On verra pour 2017 !!
Un coucou à vous tous et encore bravo. Mario
PL : Hola Mario, Cela fait plaisir de te lire.
Et oui, il y avait beaucoup de copains à Rosas.
Essaye de venir en 2017 : Ce sera sûrement la 2ème
semaine de Septembre. Embrasses toute la famile
Casano pour moi. A + Mario. Pierrot

Michel Lanni
B o n j o u r, J'ai trouvé ce site génial ! Et j'ai cherché en vain
à m'inscrire sur celui-ci, avez-vous une solution ? Merci
d'avance. Bonne soirée.Michel Lanni ... un maarifien
PL : Salut Michel, Pour accéder à notre site : 
www.copains-maarif.com
Il faudrait que tu m'envoies, ton adresse actuelle, la

rue où tu étais au Maarif, ta date de naissance, le pré -
nom de ton épouse, et ton téléphone.
Penses à m'envoyer une photo de 1965 et actuelle,
pour le trombinoscope.
Ainsi, nous pourrons compléter nos informations sur
les fichiers du site. Bienvenue !! A +. Pierrot

René Carulla
Bonjour Pierrot, Je découvre ton nouveau site : il est
bien. Il n'y a pas de livre d'or où tout le monde peu
mettre un petit mot ????? @ +. René
PL : Salut René, Merci de ton mail.
Pour le livre d'or, afin de protéger les informations du
site, il suffit de m'écrire et je ferai un "Copier-Coller"
de vos mails.
Rubrique : Vos messages par jour". J'espère que tu vas
bien et ta famille. A +. Pierrot

Jean-Pierre Navarro
à Gilbert Wurtz. Salut Gilbert, chose promise, chose
due, en pièce jointes, les 3 poésies que j'ai faites sur
notre Casa 
A l' occasion si ça te plait, je t'en enverrai d'autres. 
bonne soirée et bise à ta compagne 
PS : profite pour enregistrer mes coordonnées 
P L : Merci Gilbert et Jean-Pierre de vos mails. 
Je vais insérer les 3 textes de Jean-Pierre sur le site.
J ' e s p è re que la carte mémoire sera bientôt chez
G i l b e rt. Merci de l'ambiance à Rosas et des photos.
A +. Amitiés Maarifiennes. Pierro t

2ème mail de Gilbert Wurtz
Salut Pierrot. Bien reçu ce matin la carte mémoire.
je n'ai pas encore visioné les photos, trop occupé par
tant de choses : c'est cela la vrais vie de retraité !
Reçois mon bon souvenir à tous le s Maarifiens. Gigi

PL : Nous avons reçu des mails de Maryse Duarte

N o t re fichier attaché : Navarro Jean-Pierre -
Casablanca

Des faits à Rosas

Voir : Des faits à Rosas Septembre 2015 :

Lors de la remise des prix, pour les boules, Tony
Giangreco a donné sa coupe, à notre amie Hélène
Cantavenera.. Merci Tony.
Nous pensons fort à notre copain Guy qui est allé
rejoindre le Padre

PL : Nicole et Marie-Jo, née Occhipinti, sont venues 1
jour à Rosas, avec José et Corinne Lopez.
Mais, leur voiture étant garée devant notre hôtel, le
Goya, un chauffard a percuté leur voiture et il est parti
sans autre. Des Maarifiens étaient là, mais ils n'ont
pas eu le temps de relever la plaque d'immatriculation
!! Conséquence : Nos 4 amis ont dû rentrés à
Marseille en Taxi !!! Nous pensons fort à eux.
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PL : Merci pour ceux qui ont pensé aux organisateurs
de Rosas. Pâtisseries Bennis - (Casablanca-Habous)
de Marie Espinar.

Jean-Antoine Guerra
le Goumier, a offert à toute l'assemblée, un verre de vin
bordelais, dans 2 immenses bouteilles. Merci Jeannot !

PL : Comme l'an passé, nous avons fait, le dernier
repas du soir, une quête pour le personnel de notre
hôtel le Goya. Sachez que vous avez mis 600 Eur dans
leur cagnotte. Comme dit José Nuñes, il n'y a que les
Maarifiens et leurs amis capables de réaliser ce coup.
Merci pour eux.

Bernard Paris
Bernard se souvient, quand il était petit, aux Coeurs
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Vaillants, d'avoir suivi le corbillard, où se trouvait un
Coeur Vaillant : Denis Frutoso, qui avait été écrasé par
une voiture, en 1961, au stade d'honneur près du
Maarif. Denis habitait rue du Mont Ventoux.

André Alvarez
André Alvarez qui devait être avec nous, doit se sou-
venir de la pêche miraculeuse, au 4ème étage à Rosas,
dans l'appartement de Jeannot-Antoine Guera !
André a pu ramener une dorade, depuis le balcon de
Jeannot !!!

PL : A la sortie en bateau, pour l'excursion pour la
calanque de Calla Joncols , nous étions 102. Très
bonne ambiance. J'espère qu'il y a des belles photos
d'Hélène Ivars sous la paillote !!!

PL : Vous étiez 70 participants au concours de boules,
organisé par José Nuñes.
L'hôtel avait créé ces terrains de boule, pour nous ...

PL : Au spectacle de Flamenco, El Cortijo, nous étions
94 Maarifiens et amis des Maarifiens :
Très beau spectacle ...

PL : J'ai trouvé ce "refrain espagnol", dans un restau -
rant : "La vida ne se cuenta en años, sino en momen -
tos. Y los momentos son sencillamente, aquello que no
olvidas. Porque, no hay nada como mirar astras y son -
reir." (La vie ne se comptent pas en années, mais en
moments. Et les moments consistent simplement, à ce
que tu n'oublies pas. 0Car il n'y a rien de mieux que de
regarder les astres et sourire!!)

Des ados à Rosas 2015, vu par Joe Miller, le Chanteur des Diavolos !



22/9/15
PL : Beaucoup me demande, quand seront mises
toutes les photos de Rosas, sur le site !!
Vous savez que c'est très long à gérer des photos et en
plus, notre site est limité en place disque :
Donc, nous ne pourrons pas tout y mettre.
Nota : Je ne peux pas inclure des CD ! Bonne fin d'été
à tous. Bizzzz Maarifiennes. Pierrot

Annette Querci, née Guerit
Bonjour, c'est avec une grande émotion que j'ai lu ce
compte rendu "de Rosas".
En effet, vous étiez nombreux..... Je me souviens de
ma rencontre à Martigues ... les retrouvailles, les émo-
tions, les pleurs...et le Padré, très grand souvenir !! 
Je n'ai pas donné suite à cette rencontre, car mon mari
a du subir une intervention en juillet (prothèse de
hanche",,,,,,, il s'en remets doucement, et moi aussi j'ai
été fatiguée, donc nous n'aurions pas pu venir, avec
tout çà...
J'ai pris part des décès et des maladies de certains, que
je connais et cela me fait de la peine. A m i t i é s
Maarifiennes. Bise à toi et ta femme. Annette et Gérard
PL : Salut Annette, Et oui, ces rencontres sont pleines
d'émotion ...
Martigues en Août 2009 : c' était une belle rencontre,
organisée par ton frangin, Freddy.
As-tu une adresse mail "correcte" pour lui écrire, car
à chaque fois, notre mail est rejeté !
Tu salueras Gérard pour nous : Qu'il se remette nor -
malement : Nous lui souhaitons tout de bon.. Gros
bisous. Pierrot

Jeff Di Blasi
Bjr les "Copains du maarif". Un grand Merci à l'équi-
pe qui a permis de nous retrouver , de nous réunir !
Avons passés un très agréable séjour.
"Entre nous", je pense que nous nous en souviendrons
encore longtemps; et bien sur, encore un grand merci à
toutes les personnes présentent et une pensée à notre
Padre qui aurait beaucoup apprécié cette rencontre ! 
Jeff et Françoise Di Blasi 
PL : Hello Jeff, Cela m'a fait plaisir de te revoir dans
nos rencontres du Maarif. Merci de ta discussion, à
propos du site et de sa convivialité et sa sécurité. C ' e s t
vrai, que nous pourrions mettre un blog en place : cela est
beaucoup plus facile, mais très dangereux, car n'import e
qui peut y glisser des informations malveillantes !
C'est beaucoup de travail de gérer un site, comme le
n ô t re, mais cela me fait plaisir, de faire plaisir et de com -
pléter notre mémoire ... Amitiés Maarifiennes. Pierro t .

Walter Coradona
Pierrot, Bonjour à tous et aux amis du Maarif.
J'ai reçu ton message. 
Très content de savoir que le Lien du Maarif est tou-

jours vivant. la seule chose, "lol", est que ma rédaction
en Français commence a s'éteindre. De toute façon
Merci.. Walter S Caradona. Ancien du Maatif
PL : Salut Walter, Heureux de te lire.
Comme toi, nous avons reçu plusieurs Maarifiens
américains à Rosas. J'ai pu un peu parler anglais.
Merci de ton amitié; Chao; Pierrot

Jules Torres
Bonjour à vous; Merci pour ces bonnes nouvelles de
Rosas.
Je suis toujours absent de Sausset : J'ai eu Bernard au
téléphone, hier. Amitiés. Jules
PL : Merci Jules de votre générosité. Bonne continua -
tion; Pierrot

Anny Frisoni
Bonjour de Puget Ville. Nous n'avons reçu que notre
mail. Merci pour tout et bon automne...
Bisous Anny et Christian
PL : Je vous ai renvoyé le tout par mail. Bonne suite
et le Bonjour de Mers Sultan; Bizzzz; Pierrot

PL : Robert Sanchez m'appelle au Téléphone, pour me
dire que suite au mail que j'ai envoyé ce matin, à tout
le monde, il n'arrive pas à se connecter.

PL : Re-Bonjour à tous, Lorsque je vous ai envoyé des
nouvelles de la rencontre de Rosas, ce matin, une
erreur informatique s'est glissée, à propos du nom du
site des Copains du Maarif.
Ce que j'avais écrit était juste, mais le lien informa -
tique était faux.
Donc, merci à ceux qui me l'ont aussitôt signalé ce
matin, le site est : www.copains-maarif.com
"copains-maarif.com"
Certains ont aussi reçu les mails des autres : désolé !
Bonne journée à tous; Pierrot

Gilbert Heredia
Bonjour Pierre, depuis hier, je cherche à t'avoir, mais
c'est impossible.
Je vous contacte pour vous faire savoir qu'il m'est
impossible de venir à Rosas.
Ma belle-mère âgée de 95 ans s'est cassé le col de
fémur dans une chute. Opération d'urgence ce soir.
Je ne peux, dans cette situation, laisser Nicole seule
sans véhicule tout le WE ainsi que le lundi.
Croyez moi que ce n'est pas de gaîté de cœur que j'ai
pris cette décision.
Je me prive moi même d'une joie que je me faisais à
revoir notamment Bob, Augustin, Jean et quelques
autres du club des copains. Vous pouvez leur trans-
mettre mon amitié.
Si ce désistement entraîne des frais, vous êtres prié de
me le faire savoir.
Aussi, Jeanine Sanchez, sœur de Robert, Roger et
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Marcel, m'avait donné une enveloppe pour le site que
j'enverrai à Pierre dans les prochains jours.
Vous me voyez là, désolé, j'espère qu'à la prochaine
occasion, aucune embûches ne viendra perturber ma
présence. Amitié à tous. Gilbert
PL : A Rosas, je n'avais pas de portable, ni de PC,
donc, je n'ai pas eu tes messages, mais Bob Oliver et
Bernard Paris, m'ont transmis ton message.
Nous espérons que ta Belle-Mère va vite se rétablir.
Bises à Nicole. Amitié très longue (depuis 1958 !!)
Gilbert, nous avons pensé à toi.
Ce sera pour une prochaine visite chez nous. Bon cou -
rage à la famille. Pierrot.

Claude et Leonel Ventura
Nice le 11/9/15

Salut Pierrot, Je t'envoie le chèque pour que tu puisses
ontinuer à faire fonctionner le site des Copains. Surtout,
tu n'oublieras pas de passer un grand Bonjour à tous les
copains à Rosas, "les vrais copains". De grosses bises à
vous deux et à bientôt. Claude et Leonel
PL : Merci Leonel et Claudia. de votre don de 15 Eur
pour le site.
Nous avons pensé bien à vous durant ces 6 jours de
folie à Rosas.
Je vous embrasse bien fort; Amitié Maarifienne
Vive les Copains et les Copines; Pierrot

Maryse et Juan Duarte
Un grand merci Pierrot des nouvelles de la rencontre
de Rosas 2015. Comme tu dis : Inch Allah !!!
RdV en Septembre 2017 à Rosas
Mais les années pèsent et les kilomètres sont durs à
avaler... mais avec l'aide de Dieu tout est possible;
Bisous à Martine et à toi. Maryse et Juan
PL : C'est une idée : organiser peut-être un transport
pour 2017, mais chacun à titre individuel, car nous ne
sommes pas une association, donc, pas d'assu
rance collective.
Martine a été très gâtée par les Jeunes Filles du
Maarif et par plusieurs Maarifiens. Merci pour
Martine.
C'est vrai, cette nuit, Martine me cherchait : J'étais au
bureau, pour écrire sur le site !!! Aie Aie !!!
Gros bisous; Pierrot.

2ème mail de Maryse :
Merci Pierrot d'avoir eu une pensée pour Angèle
Bravo, ma belle soeur (épouse de Lionel) qui, hier cela
faisait 8 ans, qu'il nous a quitté)
Bisous à vous 2; Juan et Maryse

Raymond Mosser
Bonjour Pierre et Martine, Merci d'avoir pensé à
m'adresser ce long message, dans lequel j'ai beaucoup
apprécié le compte-rendu de la rencontre de Rosas ainsi
que les éloges rendus au regretté Padre Lucien...

Ce merveilleux Padre... qui a fait fleurir cette grande et
sincère amitié, reliant entre eux tous les anciens maa-
rifiens (connus ou à connaître). J'ai aussitôt tenté de
joindre le nouveau site. www.copains-maarif.com. 
...hélas sans résultat. faut-il s'inscrire pour en faire par-
tie ? Merci de m'y ajouter..Amicales pensées à tous les
deux. Raymond Mosser
PL : Bonjour Raymond, Et oui, ce fût une très belles
rencontre, avec 271 Maarifiens et amis.
Pour le site, c'est cette nuit, que j'ai téléchargé, les
dernières nouvelles.
Je pense que tu as dû te connecter à ce moment, mais
saches, que c'est la bonne adresse du site : 
http://www.copains-maarif.com/topic/index.html
Bonne fin d'été. Amitiés Maarifiennes. Pierrot

MarieLise Servat
Désolée Pierre! J'ai fait mon déménagement de
Perpignan à Peralada et je me suis énormément fati-
guée!! Ensuite ça a duré un peu trop longtemps car jus-
tement très fatiguée, et là j'ai fait comme une jaunisse,
alors je vais aller voir mon toubib!!
Encore désolée, mais là pour la prochaine, je serais sur
place crois moi:
Merci à toi et rien que de voir que vous avez chanté
"chez nous Soyez Reine" j'en ai les larmes aux yeux
Merci pour tout, ton amitié et tes messages!! 
un gros bisou. Marie-Lise
PL : Je n'étais pas tout seul : une bonne équipe avec
notre Rose ! 
A l'hommage au Padre, nous avons pensé à tous les
Maarifiens et Maarifiennes.
Nous sommes de tout coeur avec toi : Remets-toi vite.
Gros bisous Maarifiens. Pierrot

Silvano Caucgih mail du 16/9 !
B o n j o u r, Je suis Grégory employer de monsieur
Caucigh
Il est en Espagne mais il rencontre quelque petit sou-
cis avec son véhicule.
Merci de bien vouloir me transmettre un numéro de
téléphone, afin qu'il puisse vous contacter directement
par téléphone. Ou numéros de Rose.
Eventuellement vous pouvais également le joindre au
0611814883. D'avance merci . Grégory Grarre 
PL : Bonjour, Je suis désolé, mais je n'avais pas de PC
à Rosas. A ce jour, je pense que tout est en ordre.
Je transmets l'information. Pierrot
Réponse casi immédiate de Silvano, ce jour, 22/9 :
Merci pour cet information..
Je m'excuse pour ne pas avoir était présent à cette mani-
festation des anciens, en effet un problème de véhicule
en Espagne aussi nous sommes passé le Ve n d r e d i
18/09 et avons retenu la chambre qui nous avez était
approprié par Rose, mais mon épouse qui a subit une
intervention en début d'année, voulait rentrer donc nous
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sommes repartis aussitôt. Salutation Mr S.Caucigh
PL : Bonjour Silvano. Nous espérons que la Santé de
votre épouse est au mieux.
Nous avons pensé à tous les Maarifiens pendant ces 6
jours de folie à Rosas. Bonne continuation. Amitié
Maarifiennes. Pierrot 

PL : Suite à mon envoi à tous nos contacts, il y a des
erreurs de distribution, pour :
Andréa Letaneur-Lopez, Jean-Antoine Guerr a ,
François Bordonado, Jacques Vicente
Merci de nous donner des corrections, SVP.

Rosas 2015 Septembre : Hommage au Padre
PL : Nous avions demandé au prêtre de Rosas de nous
accueillir pour une messe à Rosas, en hommage à
Lucien, notre prêtre.
Malheureusement, cela n'a pas pu se faire....
Nous avons donc décidé de faire un hommage à notre
Padre, le Père Aubert Lucien. Nous avons organisé
ceci, en toute simplicité sur le gazon de l'hôtel.
Gisèle Gousard et Jackye Gardey avec votre serviteur
Pierrot Lacroix préparons cet hommage :
Lecture de la Première lettre de Saint Paul, apôtre, à
Timothée, lu par Jean-Paul Diamante :
"Bien-Aimé, que personne n'ait lieu de te mépriser
parce que tu es jeune; au contraire, sois pour les
croyants, un modèle par ta parole et ta conduite, par
ta charité, ta foi et ta pureté.
En attendant que je vienne, applique-toi à lire l'Ecriture
aux fidèles, à les encourager et à les instru i re .
Ne néglige pas le don de grâce en toi, qui t'a été don -
née au moyen d'une parole prophétique, quand le col -
lège des Anciens a imposé les mains sur toi.
Prends à coeur tout cela, applique-toi, afin que tous
voient tes progrès.
Veille sur toi-même et sur ton enseignement.

Maintiens-toi dans ces dispositions.
En agissant ainsi, tu obtiendras le salut, et pour toi-
même et pour ceux qui t'écoutent. Puis prières

Puis hommage au Padre, lettre écrite par Jean-Marcel
Alvarez en Juillet 2010 :

Hmmage au Père Aubert
Ami Lucien, Le Padre
Padre, tu nous as quitté par un beau jour d'été à l'ap-
pel de Notre Seigneur, lequel, nous en sommes surs t'a
réservé une place prés de Lui.
Padre, tu étais un homme bon et juste, aimant et ami,
gentil et serviable. Tu avais une famille (le destin a fait
que tes deux frères t'ont rejoint dans la Grâce du
Seigneur, mais ta famille de cœur était
" TAFAMILLE MAARIFIENNE "
Cette famille que tu as élevée depuis de nombreuses
années. Aussi bien dans notre cher quartier du Maarif
qu'ailleurs. Tu nous as laissé un héritage, celui de nous
aimer avec le droit de continuer ton œuvre. Œuvre dont
nous, maârifiens et maârifiennes en sommes fiers car
depuis des années que certains ont quitté ce quartier, il
est toujours ancré dans leur mémoire et dans leur cœur
et ça, grâce à toi qui a su perdurer son image.
Nous nous souvenons de ces réunions où nous allions
à la messe dite par toi, cette messe était magnifique
tant en qualité de chrétienté, de prières qu'en anec-
dotes. Anecdotes toujours sympathiques sur des sujets
que nous connaissions, mais tu les racontais d'une
façon tellement bien que l'assemblée riait. Tu étais un
homme qui ne voyait pas le mal mais qui a toujours
voulu inculquer le bien autour de toi, et je pense que
tu y ais arrivé, tu nous appris le respect d'autrui et nous
t'en remercions.
Nous nous souvenons, lors de ces réunions, au
moment du repas, tu passais voir tes amis (es) et tou-
jours un mot gentil venait nous réconforter.
Tu as créé "Le Lien" et grâce à toi nous pouvons avoir
des nouvelles de nos amis maârifiens et maârifiennes
vivant de partout. Tu t'es donné corps et âme pour nous
faire plaisir et nous ne t'en remercierons jamais assez.
Tu es parti sans mots, sans larmes mais avec le cœur
en paix car tu savais que tu allais rejoindre Notre
Seigneur et ceux que tu aimais et qui t'ont précédés.
Padre, nous pensons et en sommes surs que là-haut,
avec tous les anciens de notre quartier tu continueras
ton œuvre si grandiose soit-elle.
Padre, ce que tu as laissé sur terre continuera de vivre
à travers des gens dévoués et de tous ceux qui aiment
" Le Lien ".
Padre, tous maârifiens et maârifiennes demandons à
Notre Seigneur de te faire une place tout prés de Lui
car cette place t'appartient et tu l'as mérite. 
Ta vie sur terre a été une vie de bien et d'amour pour
son prochain, une vie de bon chrétien, d'homme d'égli-
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se et de bonté.
Padre, nous savons que lors de nos prochaines
réunions tu seras toujours parmi nous dans nos pensées
et dans notre cœur.
Adieu Padre, sois heureux pour des siècles et des
siècles car c'est à toi qu'appartient et que nous devons
la véritable amitié que tu nous as laissé sur cette terre.
"Le Lien " par lequel (et nous en sommes surs) nous
aurons toujours une pensée pour toi quand nous le lirons.
Adieu Padre, adieu grand homme
Jean - Marcel Alvarez

PL : Nous pensons particulièrement à notre copain
Nano Piccione qui n'a pas pu venir, suite à une gran -
de fatigue. 
Ensuite nous avons une pensé pour nos malades :
Michele Giudice-Urena, Humbert Oliviery et Vi t o
Solito
Hommage à ceux qui nous ont quitté :
Jeannot Arenas en 2015, Jacques Bondurand en 2015,
Guy Cantavenera en 2014, Georges Caparros en
2014, Carmen Casado en 2014, Jocelyne Comito en
2013, Angèle Duarte en 2014, Nathalie Franco en
2015, le Papa de Jackye Gardey en 2014, Max Giudice
en 2015, François Lacroix en 2014, Claudio Ocanaen
2015, Robert Rite en 2013, Jean-Luc Sanchez en 2015,
et tous les autres. Que Dieu les prenne dans ses bras.
Nous avons terminé cet hommage avec
"Chez nous, Soyez Reine"

Rosas 2015 Septembre : Discours de Bienvenue
Voilà, nous sommes revenus de ces 6 jours de "Folie"
à Rosas !!!
Merci à tous les Maarifiens et amis de votre ambiance
de Feu !!!
Rose Macia me demande de faire un petit discours de
bienvenue :
le voici :
Bonjour à tous les Maarifiens, Maarifiennes et amis,
Tout d'abord; nous tenons tous à vous remercier d'être
à cette rencontre de Rosas, la 3ème (2011, 2013 et ce
jour 2015)

Nous allons présenter tous les bénévoles, car, cette
année, il y a beaucoup de nouvelles têtes !
D'abord, nos jeunes filles :
Rose Macia, Soeur Rose, qui depuis 2 ans, prépare
cette rencontre.

Que de contacts par téléphone, par mail, ...
Merci Rose, pour tout ton travail.
C'est un véritable travail de "confession" !
Ensuite Bégonia Sargatal-Pontacq de l'Agence
Armintour, qui nous a permis cette rencontre, organi -
sation, prix, .. à Rosas.
Puis, Arlette Clercq et Angèle Bravo qui gèrent vos
Dons pour l'hébergement du site, chez notre héber -

geur informatique à Genève, Infomaniak.
Nous avons aussi, Christine Nuñes et Marie-Jeanne
Muñoz qui nous aident. Merci les Filles.
Ensuite, les Mecs :
Manu Muñoz un des trois piliers, José Nuñes pour les
Boules, Alain Macia, l'éminence grise du groupe, de la
Foncière, et votre serviteur Pierrot Lacroix.

Ensuite, l'organisation de cette rencontre :
Pourquoi les tables sont numérotées ? :
Nous sommes 271 dans cette salle !! 
Rose et Alain, nous ont mis par affinité.

Vous avez tous reçu le planning par Mail :
Dès ce soir, Mercredi, nous pourrons danser.
Demain, Jeudi, commence le concours de boules avec
José.
A 17h30, nous ferons un hommage au Padre; notre
prêtre, Père Aubert Lucien.
A 18h30, ce sera le moment des photos par couple
sous le fanion des Copains.
Ve n d redi, RdV à 9h15 : Excursion pour la calanque de
Calla Joncols : Paella au bord de l'eau, sous une paillote.
Samedi, Spectacle de Flamenco à 21h.
Dimanche, à 14h30, Photos de Groupe.
A 16h30, Concert des Diavolos, avec Eddy et José.
A 17h30, remise des pris du concours de Boule.
Dernière soirée : tenue blanche ! 
Nous mettons le feu !!
Et Lundi, snifffff ....

A présent, nous allons parler 2 mots, du site informa -
tique www.copains-maarif.com
En Juillet 2006, j'ai demandé au Padre, l'autorisation
de créer un site informatique afin de retrouver, via
Internet, tous les Copains et Copines du Maarif.
Lucien me donne le feu en me donnant 2 adresses
mails.
Aujourd'hui, nous avons 800 contacts !!
Pour le site du Maarif, je reçois vos mails, via mon
adresse pit.lacroix@yahoo.fr et je fais un "Copier-
Coller" de vos messages, en enlevant, tout ce qui est
méchant ou politique.
Gilbert Heredia m'aide pour les trombinoscopes et les
fichiers "pdf", qui permettent de gagner de la place
sur le site : Nous sommes limités par la place sur le
site !!
Concernant l'association "Maroc A s s o c i a t i o n
Salésienne", nous avons invité sa Présidente,
Germaine Bernabeu, mais ...
Le 24 Juin, j'ai reçu une lettre recommandée de
Germaine pour me signifier que le site sera stoppé,
dès Juillet 2015 !!!
Mon Dieu mais pourquoi ???
Grâce à vos très nombreux messages de soutien, j'ai
alors passé 5 jours et 5 nuits, à fabriquer un autre site
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et le 29 Juin 2015, jour de la Saint Pierre, le nouveau
site des Copains est né !!
www.copains-maarif.com
Longue Vie au nouveau site !!!
M e rci de votre fidélité : A ce jour, il y a 206'500 visites !

Nous aurions dû être plus nombreux à Rosas, mais
plusieurs sont tombés malades juste avant de venir :
Notre GiGi, Gilbert Heredia aurait dû être avec nous,
mais un problème de famille l'en a empêché.
Nous pensons à eux.

Nous en parlerons à l'hommage au Padre.

Un anniversaire particulier ce soir :
José et Christine Nuñes fêtent leur 50 ans de mariage.

Beaucoup de conjoints(es) non Maarifiens(nes) ne
connaissent pas l'ambiance qu'il y avait au Maarif
dans les années 1950 à 1970 et bien sûr avant !
Le Maarif est né en 1920, c'est un quartier de
Casablanca.
Petit à petit, il y avait plus de 44'000 Maarifiens et
Maarifiennes dans ce quartier, autour de notre Eglise,
Saint Antoine de Padoue.
Nous étions des milliers le Dimanche à la Messe,
autour de nos Soeurs de la Présentation, Soeur
Françoise, Soeur Bernadette, ...
et de nos Prêtres Salesiens, Père Martorelle, Père
Sérot, Père Richer, Père Aubert, ...
Il y avait, les Cœurs Vaillants, les Ames Vaillantes, le
P a t ronage, le club Sportif du MAS (Maarif
Association Sportive), les sorties à l'Oued Mellah, les
Tamaris ....

A présent, nous sommes des Maarifiens dans le monde
entier, unis grâce au Lien du Père Aubert et à notre
site informatique, qui permet d'avoir des nouvelles
"fraîches".

Merci à tous, d'être présents. Viva El Maarif !!!!!
RdV en Septembre 2017 à Rosas : Inch Allah !!!

Vos Dons pour le site
Accardo Antoine et Mercedes (10 ), Alcantara A n t o i n e

et Thérèse (20 ), Alexandre Nelly et Alain (20 ),
Algarra Elio et Lucrecia (10 ), Barbat Jean-Pierre et
Marie-Céleste (15 ), Barisien Jean-Claude et
Conception (10 ), Benazeraf Maurice et Martine (20 ),
Benazeraf Simon, Gilberte et Frank (10 ), Benigno
Marcel et Marthe (5 ), Bernard/Matéo Claude et
Brigitte (10 ), Bonnefont Paule (10 ), Bounakof Maïté
et Daniel (10 ), Bravo Angèle et Daniel (20 ), Brot
Gérard et Lucienne (10 ), Buscema Giovani et Vi v i a n e
Tuméo (20 ), Cagnes Jean Pierre et Liliane (10 ),
Camarrata Jean et Lydia (10 ), Cantavénéra Santo et
Anne Marie (10 ), Casado Florian et Josette (20 ),
Casani/Ruiz Jean Charles et Yvonne (20 ), Cavanie
Daniel et Christiane (10 ), Clercq Arlette (15 ),
Collomb Georges et Noëlle (10 ), Comito A u g u s t i n
(10 ), Corrao Antoine et Emilie (20 ), Costa Henri et
Vincente (20 ), Crovara Antoine et Huguette (10 ),
Crovara Renée (10 ), Cucchgiar Antoine et Nicole
(5 ), De Armas Luis et Maguy (10 ), Di Blasi Jeff et
Francette (20 ), Diamante Jean Paul et Louise (10 ),
Dryjard Danièle (10 ), Duarte Armand et Nicole (15 ),
Duarte Juan et Maryse (15 ), Dupont Paul et Sylvia
(10 ), Encina Alain et Denise (20 ), Espinar Georg e s
et Marie (30 ), Espinar/Estève Jean et Isabelle (10 ),
Fernandez Hélène (10 ), Ferrer Jean Claude et Ida
(10 ), Floro Jean Michel et Cécile (30 ), FrisoniI
Christian et Annie (5 ), Galindo-Chocron Marie-
Thérèse (17,50  via USA), Galindo-Froesh Sylviane
(13,50  via USA), Galindo-Moder Josiane (18  via
USA), Gamez Robert et Huguette (10 ), Garcia
François et Lisa (10 ), Gardey Jackie (5 ), Giangreco
Antoine (Tony) et Elisabeth (25 ), Giangreco Sauveur
et Marie-Josée (20 ), Gil Daniel et Vincente (20 ),
Giudice François et Michele (10 ), Goussard Gisèle
(15 ), Guarino Jean et Michèle (10 ), Guarino Joseph
et Liliane (10 ), Guarino Robert et Nicole (10 ),
Guarino Victor et Ada (10 ), Hérédia Gilbert et Nicole
(15 ), Iglesias François et Marie Anne (20 ), Ivars Jean
François et Hélène (10 ), La Scala Victor et Jacqueline
(10 ), Lacroix Pierre et Martine (15 ), Lancelin
Huguette (10 ), Leger Claude et Jocelyne (10 ), Lopez
Angèle et Antoine (10 ), Lopez Anne-Marie et Lucien
(15 ), Lopez Carmen (10 ), Lopez Guy et Richard
(20 ), Lorentz Michèle (15 ), Losilla Jean-Pierre et
Michelle (20 ), Macia Alain et Rose (15 ), Magri
Michel (10 ), Malherbe Roger et Juliette (10 ),
Mampel Robert (10 ), Marcilhac Josette (10 ),
MarcosS Edouard et Ascension (10 ), Mari Claude
(10 ), Marques Joaquin (10 ), Martinez Jean-Claude et
Gisèle (15 ), Mauket/Barthalos Jacqueline et Denis
(10 ), Moncada Evelyne (20 ), Montecatine Michel et
Josée (10 ), Moratala Marie-Claire (10 ), Mu~ioz
Manu et Marie-Jeanne (20 ), Noto Andrée (15 ),
Nuñes José et Christine (10 ), Oliviera Jocelyne et
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Francis (10 ), Oliviera/Roa Serge et Marguerite (9 ),
Oliver Bob et Annie (10 ), Pappalardo Pierre et Rosy
(10 ), Pappalardo sauveur et Anne-Marie (10 ), Paris
Bernard et Elisabeth (20 ), ParisS Pilou-Maria (10 ),
Pastor José et Denise (20 ), PerezHenri et Marie
T h é r è s e (10 ), Ramirez Rafa et Maura (10 ),
Rodriguez Luis et Colette (10 ), Royal Maurice et
Marie José (10 ), Rubio Jean et Maria (5 ), Ruivadet
Marcel et Rosette (10 ), Russotto Christiane (5 ),
Russotto Danielle (5 ), Russotto Josette (5 ), Sancgez
Claude et Sylviane (10 ), Santos Victor (10 ), Serralbo
Marie Anne et A n t o i n e (10 ), Thomas Christian et
Arlette (20 ), Torres Jules (20 ), Torres Nicole (15 ),
Tortosa Marie-José (15 ), Tutt Charles et Liliane (20 ),
Valette René et Elisa (10 ), Ventura Léonel et Claudia
(15 ), Vinco Jean et Raymonde ( 1 5  ) .

Nota : J'espère n'avoir oublié personne : Si une erreur
s'est glissée, faites-moi un signe !
La valeur de vos dons est de 1'493,02 Eur
Et à ce jour (22/9/15), suite aux différents frais, voir
la rubrique des Dons, il reste 1'253,37 
Encore un GRAND MERCI pour notre site.

Du 11/9 au 21/9/15 La Fiesta !!!

10/9/15
PL : Le compteur des visites explose : 206'300 visites
au site !!!Merci de votre fidélité !

Jackie Gardey
Bonjour Pierrot, Je viens de lire entièrement la page
d'accueil du site et j 'ai relevé une inversion tout en bas
de la page, à la dernière ligne, à propos des sites.
Tu as écrit " Ce document provient de l'ancien site
internet www.copains-maarif.com et du nouveau site
www. le-lien-maarif.com, les droits en sont réservés
et strictement limités.
Bisous à toi et à Martine sans oublier les copains.
PL: Jackie. Merci Jackie. Je vais corriger. A tout bien -
tôt. Bizzzzz. Pierrot 

Louise Diamante
Notre ami Henri Pallès de Melbourne en Australie m'a
fait parvenir un autre magnifique tableau représentant
la nouvelle Gare d'Oran construite en 1900.
PL : Voir également Oran en tableaux dans ce film sur
Youtube avec le lien donné à la fin de son message.
Merci à Henri.-Georges Viéville

Cher Georges
Je ne sais pas pourquoi mais lorsque je m'attarde sur
la gare d'Oran, je pense à toi. Je crois que tu la très
bien connue et ta Parisienne aussi. Alors que je m'ap -
prête d'écrire à mes amis au sujet de mon dernier
tableau à l'Huile, je commence par toi. Celui-ci repré -
sente notre nouvelle gare avec son nouveau train se
lançant à fond dans sa premier sortie sous le regard de

notre bon vieux Bouyouyou venu exceptionnellement
nous rendre visite, juste pour l'occasion.
Enfin sache que de mon côté je conserve précieuse -
ment tout ce que tu m'as envoyé jusqu'à présent car
ces photos sont sacrées. Bien amicalement. Henriqué
http://youtu.be/5rKb08vWBKg

Marie-Celeste Barbat

Marie-Celeste Barbat au Carnaval de
Martigues

Cher Pierrot, Ci-joint ma quote part pour le site
Maarif-Copains.
Tu nous diras quand il faudra abonder encore.
Merci pour ton dévouement et amitié. Bisous frater-
nels. Marie-Celeste Barbat
PL : Merci Marie-Celeste et Jean-Pierre, pour votre
don de 15 Eur, pour le site. Le fichier "Comptabilité
est à jour. De gros bisous Maarifiens. Pierrot

Arlette Clercq
PL : Suite au mail de Marie-Céleste, Arlette respon -
sable des Dons du site, avec Angèle et Rose, nous
répond : Merci Pierrot 
J'ai préparé également une enveloppe avec la même
somme. Bisous. Arlette 
P L : Merci Arlette pour le site www. c o p a i n s -
maarif.com). Bizzzzz. A tout bientôt à Rosas. Pierrot 

Maryse et Juan Duarte
De belles images bien fleuries !!! bonne journée. Biz.
Juan et Maryse
PL : Merci. Nous penserons à vous à Rosas. Bises.
Pierrot

Bertrand Martinez 
Bonjour, Je souhaiterais savoir comment faire partie
du groupe des copains du Maarif.
Mes grand-parents, et mes parents sont nés là-bas, j'ai-
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merais avoir plus de documentation, bien que j'en aie
déjà trouvé beaucoup sur votre page.
Que faut-il faire pour participer au rassemblement à
Rosas? Merci, cordialement, Bertrand Martinez
PL : Bonjour Bertrand, Bienvenue dans notre site 
Pour participer à notre dialogue qui existe depuis
2006 sur Internet, il suffit que vous donniez certaines
informations :
Adresse, Tél, Date de naissance et Où, Quelle rue au
Maarif et de nous donner des informations sur vos
Parents et Grands-parents (en ajoutant leurs prénoms
et noms de jeunes filles des dames), en quelque mots,
puis de nous envoyer une photo style identité, afin de
compléter notre trombinoscope.
Ensuite, je vous donnerai le mot de passe afin d'accé -
der aux mails des Copains.
Concernant Rosas, l'hôtel est plein, mais je fais copie
à notre copine Rose Macia.
Bienvenue dans notre "Maarif". Pierrot

Lyli do Brasil
Bonjour Monsieur Lacroix, Je me permets de vous
envoyer ce petit mot pour vous faire une toute petite
r e q u ê t e .
Tout d'abord je me présente, je suis Lyli do Brasil, une
amie de Manu et Marie-Jeanne Muñoz auxquels j'ai
apporté toute mon aide "technique" pour la création du
d i a p o r a m a ”Sacrés gamins du Maarif”. ainsi que l'amie
de Jean-François et Françoise di Blasi, auprès desquels
vous pouvez vous renseigner sur mon intégrité morale.
Voici ce dont il s'agit :
Ce jour, 9 septembre 2015, est publié sur votre site, mon
diaporama sur l'histoire de la Télévision française.
Ce diaporama a été en grande partie falsifié par un faus-
saire, qui l'a débaptisé, retiré les remerciements que
j'adressais à l'INA (Institut National de l'Audiovisel)
pour le prêt des documents ainsi que ma signature.
Croyez bien cher Monsieur, que je suis tout à fait
consciente du fait qu'il vous est impossible de déceler un
montage falsifié que l'on vous a demandé de publier.
Comme je le suis aussi, vis-à-vis de la personne qui
vous l'a fait parvenir.
Soyez sans crainte, à ce sujet.
Nous savons tous, malheureusement, que beaucoup de
malhonnêtes sévissent sur le Net et nul n'est à l'abri. Ce
que je vous demande, c'est de retirer le PPS du site afin
que ce "Faux" ne continue pas de circuler sur le Net.
En échange, c'est avec plaisir que je vous envoie en PJ,
le mien qui est l'original, qui se nomme : "" à vous
Cognacq-Jay",et que Jeff di Blasi a été le tout premier
à visionner à sa création en 2011.
Avec mes très sincères remerciements, croyez à mes
cordiales salutations. Lyli do Brasil. 
CC: Manuel Munoz -Jean-François di Blasi.
Ne jamais subir. Jean de Lattre de Tassigny

Général d'Armée et Maréchal de France.
PL : Bonjour Lyli et bienvenue au site.
C'est vrai que sur le Net circule beaucoup de données
et souvent falsifiées.
Je m'empresse de retirer ce pps RTF et le remplacer
par votre propriété, À vous : Cognacq-Jay . Désolé
Et bonne continuation. Pierrot Lacroix

Réponse de Lyli :
Bonjour Monsieur Lacroix, Je tiens à vous adresser
mes remerciements pour votre diligence et pour votre
compréhension. C'est extrêmement aimable à vous et
je vous sais gré de votre aide. Bien cordialement,
Lyli do Brasil.

Un lecteur
Les français ont la mémoire courte...
C'est de cette façon qu'en juillet 1962, on traita les
rapatriés d'Algérie pourtant français à part entière.
Le 26 juillet 1962, le maire de Marseille, le socialiste
Gaston Defferre, accorde une interview au quotidien
Paris-Presse l'Intransigeant. Sujet : l'arrivée massive
des rapatriés d'Algérie :
" Que les Pieds-Noirs aillent se réadapter ailleurs "
53 ans plus tard, il m'apparait comme instructif, pour
les générations qui n'ont pas connu, ou mal connu, ces
évènements tragiques, de faire souvenir de quelle
manière ont été accueillis ces Français lors de leur arri-
vée, contre leur gré et emportés par le vent de
l'Histoire, dans leur pays, leur patrie, la France.
Le "bafouilleur marseillais", Gaston Defferre, ne se
prive guère de donner son avis :
" Ils fuient. Tant pis ! En tout cas, je ne les recevrai pas
ici. D'ailleurs, nous n'avons pas de place. Rien n'est
prêt. Qu'ils aillent se faire pendre où ils voudront ! En
aucun cas et aucun prix je ne veux des pieds-noirs à
Marseille. "
À la question " Voyez-vous une solution aux pro-
blèmes des rapatriés à Marseille ? ",
il répond : " Oui, qu'ils quittent Marseille en vitesse,
qu'ils essaient de se réadapter ailleurs et tout ira pour
le mieux. "
Mais Gaston Defferre n'est pas un cas isolé. 
Un sondage IFOP début juillet indique : 62 % des
métropolitains refusent toute idée de sacrifice à l'égard
des Français d'Algérie.
Voici d'ailleurs un rapport découvert lors de l'ouvertu-
re des archives :
" Les Français d'Algérie qui débarquent en métropole
font l'objet d'une froide indifférence, ou même d'appré-
hensions. On ne les connait pas. On ne sait d'où ils
viennent ni s'ils sont "vraiment" français. Jugés pre-
miers responsables du conflit qui vient de se terminer
et qui a coûté la vie de trop nombreux soldats métropo-
litains, ils ne semblent pas "mériter" que l'on porte sur
eux le regard compatissant que beaucoup espèrent ".
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Conseil des ministres du 18 juillet 62, Louis Joxe s'ex-
clame :
" Les pieds-noirs vont inoculer le fascisme en France.
Dans beaucoup de cas, il n'est pas souhaitable qu'ils
retournent en Algérie ni qu'ils s'installent en France. Il
vaudrait mieux qu'ils aillent en Argentine, au Brésil ou
en Australie. "
Pompidou, Premier ministre, appuie cette idée :
" Pourquoi ne pas demander aux Affaires étrangères de
proposer des immigrants aux pays d'Amérique du Sud
ou à l'Australie ? Ils représenteraient la France et la
culture française. "
De Gaulle : " Mais non ! Plutôt en Nouvelle-Calédonie
! Ou bien en Guyane, qui est sous-peuplée et où on
demande des défricheurs et des pionniers !"
Le 22 juillet 1962, Gaston Defferre poursuit ses ana-
thèmes sur Paris-Presse :
" Français d'Algérie, allez vous faire réadapter ailleurs.
Il faut les pendre, les fusiller, les rejeter à la mer…
Jamais je ne les recevrai dans ma cité. "
Dans le centre de Marseille, une inscription sur un
grand panneau :
" Les pieds-noirs à la mer. "
À l'aéroport d'Orly, la direction interdit aux pieds-noirs
d'emprunter l'escalier mécanique parce qu'elle estime
que leurs valises et leurs ballots volumineux sont une
gêne pour les autres voyageurs.
Pas l'once d'une compassion parmi les responsables
politiques français
" L'intérêt de la France a cessé de se confondre avec
celui des pieds-noirs ", dit froidement de Gaulle, le 4
mai 1962, en Conseil des ministres.
Un autre jour, à Peyrefitte qui lui expose " le spectacle
de ces rapatriés hagards, de ces enfants dont les yeux
reflètent encore l'épouvante des violences auxquelles
ils ont assisté, de ces vieilles personnes qui ont perdu
leurs repères, de ces harkis agglomérés sous des tentes,
qui restent hébétés… ",
le Général répond sèchement :
" N'essayez pas de m'apitoyer ! "
Parlant d'Edmond Jouhaud, l'un des généraux put-
schistes du 13 mai 1958
" Ce n'est pas un Français, comme vous et moi, c'est un
pied-noir. "
Voilà, tout est dit. Ceux qui ne savaient pas le savent à
présent. Quant à ceux qui n'ont jamais voulu savoir,
qu'ils croupissent dans leur ignorance.
De Manuel Gomez, Ecrivain, 31 juillet 2015

PL : Nous avons eu des mails de Maryse Duarte, José
Pastor
Madère - Fête de la Fleur 2015

9/8/15
La singularité de la Chapelle "Notre Dame des Passes"
au Moulleau 33, tient au fait, qu'elle abrite depuis

1991, l'un des trois spécimen de la Vierge enceinte, qui
existe en France.
Cette chapelle, Notre Dame des Passes fut construite
en 1863, afin de protéger les marins du grand large,
qui devaient entrer dans le Bassin d'Arcachon, par les
chenaux ("passes" du Banc d'Arguin)

La Vierge Marie enceinte au Moulleau 33)
P L : Bonjour, Notre re n c o n t re de Rosas, arrive à grand
pas !! Nous vous joignons le planning de notre re n c o n t re
de Rosas du Merc redi 16/9 14h, au Lundi 21/8 11 h .
Vous pouvez voir sur notre site des Copains du Maarif,
le noms de tous les participants :
http://www.copains-maarif.com
Nous vous souhaitons bonne réception. Gros bisous
Maarifiens. A tout bientôt. Rose, Manu, Pierrot 

Rose Macia
Au sujet de Rosas 2015 : Nous n'avons plus de
chambre, les inscriptions sont arrêtées !!. Bises. Rose

Josette Marcilhac
Bonjour, Sur la liste du site, je me suis rendu compte
que mon nom comporte un oubli.
Vous avez écrit Marcilha et mon nom est Marcilhac. Je
ne sais pas si c'est important mais je vous le signale à
bientôt à Rosas. cordialement
PL : Désolé, je corrige le plus vite possible. Pierrot

Sylvano Caucigh 
OK Merci du message du Planning de Rosas.
J'ai une requête, il y aurait une personne supplémen-
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taire avec nous : est ce possible de la caser ?
Hôtel/restaurant ?? Merci. Car je suis en Espagne 
PL : Bonsoir, Je transmets votre demande à Rose. Je
crois que l'hôtel est vraiment complet !!! A tout bientôt
à Rosas. Pierrot

PL : Nous avons des mails de Marie-Celeste Barbat
Planning Rosas 2015

Du 4/9 au 8/9/15

Fleur de frangipanier
Hum .....

3/9/15
Angèle Bravo

nous appelle pour les derniers préparatifs à la Fête.
Hum ...

Rose Macia
PL : Notre fils Stéphane arrive ... C'est super, je suis
contente pour vous et bonnes vacances. Bises. Rose

Louise Diamante
Le film de la Famille Hernandez. 50 ans ont passé , j'ai
un peu oublié tout cela .
Mes chers amis, Je viens de mettre sur Youtube le film
, la famille Hernandez , qui a été tourné en 1964 à
Alicante.
Je ne dispose d'aucun droit de publication donc , je ne
sais pas si le film ne sera pas supprimé par Youtube à
plus ou moins brève échéance .
Ce film a été retiré de la cinémathèque française suite
à des critiques trés acerbes en particulier venant de ces
torchons comme Libé et l'Humanité sous le prétexte :
« Apologie d'une époque coloniale révolue ou « l'indi-
gène » est méprisé sinon , inexistant. »
Donc , dans ce contexte , aucun distributeur n'a pris le
risque de le faire projeter.
Sous ces coups de boutoir , Géneviève Bailac , qui
avait investi énormément dans ce film a retiré le film
de la C.F et il est tombé dans l'oubli.
Pas dans le mien : le retrouver a été rocambolesque au
départ il était sur cassette et avec l'avènement du DVD
j'ai pu le convertir.
Vers les 35/36 minutes du film, devant un estanco de

glaces deux jeunes filles sont en train de discuter arri-
ve sur la gauche un beau brun qui commande une
glace et s'en va ... c'est moi, j'avais 17 ans!
Ma sœur Michelle est reconnaissable, elle porte dans
le groupe des filles un bandeau blanc qui ceint ses che-
veux : elle avait 14 ans ! 
Tous les figurants sont Oranais ou de l'Oranie. Dans le
film, un certain Frank Varnon ( M.Blond) qui fut mon
prof de math et qui habitait vers la rue d'Estonie (quar-
tier Duc des Cars) .
Plusieurs appartenaient à la toute jeune école
Française de l'Albufera : Jojo Selles, José Devesa,
Patrice, Gigi etc etc ... 
Je vous conseille de le télécharger avant qu'il ne dis-
paraisse, car c'est vraiment une rareté. 
Alors, mes amis, bon film !
h t t p s : / / w w w. y o u t u b e . c o m / e m b e d / 4 F v 7 r W x Q D l s ? r
el=0&autoplay=1
PL : J'ai posé à Louise cette question :
Louise, Qui écrit ce texte STP ? Merci. Pierrot 

Réponse de Louise Diamante :
Désolée de ne pas pouvoir te répondre. 
J'ai eu ma correspondante qui ne peut pas remonter la
filière car son mari très malade, est sur le point d'être
hospitalisé. Peut être que des Oranais de souche recon-
naîtront l'artiste ? Bisous et à très bientôt à Rosas.

2/9/15

Freddy Guerit, ses 2 filles Laurie et Sophie et
son gendre

PL : Déjà Septembre !!!

Freddy Guerit
Tt oui 68 années aujourd'hui 1er septembre : une
photo au hasard avec mes deux filles Laurie et Sophie
en compagnie de mon gendre.
Mes sentiments au site, mes pensées à celles et ceux
que l'on appelait les copains et les ados. 
Salut à toi Pierrot.
Du côté de Martigues tout va très bien. 
Une petite info Laurie travaille en tant qu'infirmière,
au bloc opératoire de la clinique de Vitrolles dans les
Bouches du Rhône. A+ 
P L : Bon anniversaire Fre d d y, avec 1 jour de re t a rd ! 68
ans !!! Cela fait plaisir de te lire. Félicitations à Laurie.
Fais de gros bisous Maarifiens à toute ta famille.
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Nota : Gilbert Heredia m'a parlé de toi, il y a 2 ou 3
jours ... A +. Pierrot

Pilou Paris
PL : Voyez la photo de Tess, la petite fille de Pilou et
Bernard. Coucou. Bientôt 5 ans : Le bébé a bien gran -
di ! Que le temps passe vite !!! La rentrée scolaire
2015 de Tess ! Bicsssss. Pilou
PL : Félicitations à Tess. Bonne rentrée scolaire à tous
les enfants. Bisous Maarifiens. Pierrot

Tess, la petite fille de Pilou et Bernard Paris

Maryse Duarte
Coucou Martine, Pierrot. Ci-joint document intéres-
sant. Bises à vous 2. Maryse et Juan 
PL : Merci à tous les deux. Voyez le document joint :
L'Algérie sous la France, document de 1957

Suite à mon envoi, réponse d'un copain :
Merci Pierre, Excellent document à diffuser pour
rafraîchir la tête à nos bobos bien pensants qui ne font
que salir la mémoire des européens d'Algérie.

Thérèse Alcantara
Holà Pierrot! Nous voilà dans le mois de septembre.
Oui, la date de la rencontre à Rosas va vite arrivée.
Tu peux nous mettre sur la liste car nous y serons.
Le séjour se passera bien car tout est bien programmé.
Merci à toute l'équipe et à bientôt. Bises. Thérèse
Alcantara née Moréno
P L : Et oui, c'est bientôt cette re n c o n t re de Rosas 2015 !

De gros bisous Maarifiens. Pierro t

Rose Macia
Nous envoie la dernière liste des participants pour
Rosas. Que la fête commence ...
Algérie Document de 1957

30/8/15
PL : J'ai un peu modifié la feuille Excel de vos Dons,
afin de classer les noms par ordre alphabétique.
Lorsque les dons de Rosas seront arrivés, nous ferons
une mise à jour de ce fichier. Biz à tous. Pierrot

PL : GiGi viendra à Rosas, le Dimanche 20/9.

Paule Bonnefont
Bjr Pierrot. La définition de STAFA? 
A mettre sur le site, merci. Bisous. Paule

PL : Nous avons reçu des mails de Jean-Pierre Barbat,
Andréa Lopez, Manu Muñoz

29/8/15
Germaine Bernabeu

Pierrot, Merci pour l'annonce du décès de Jean
Portalier. J'envoie ce jour un message à Josiane pour
lui demander son adresse postale afin de lui envoyer le
Lien. Bisous. Germaine

PL : Nous avons des mails de Louise Diamante, Pierre
Manuguerra

28/8/15
Bob Oliver

Annie et Bob Oliver
Bonjour Pierrot. Ne possédant pas son adresse mail,
pourrais-tu souhaiter un joyeux Anniversaire à Jean
François Ivars de ma part et de lui dire aussi que Manu
et moi, on va le plier en quatre à la pétanque . 
Il peut commencer à se chauffer le bras. Par avance
Merci et à très bientôt. Bob
PL : Salut Bob. Avec plaisir, nous souhaitons un bon
anniversaire à Jean-François !! Nous faisons de gros
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bisous à Hélène qui lui transmettra.
Hélène est de Juillet et Jean-François d'Août : Tout
pour les vacances ....
A tout bientôt Bob, à Rosas et gros bisous à Annie.
Pierrot
Nota : Tu as dans le site, à la rubrique : "Nos contacts",
les mails des Maarifiens et des amis des Maarifiens.

Réponse immédiate de Bob :
Salut Pierre. Merci pour ta démarche. 
A bientôt à Rosas. Je sens que ça va être le feu : Je
vous ai préparé des tee-shirts pour l'équipe dirigean-
te!!. A très bientôt . Bob
PL : Tu as raison : Nous avons 2 ans à rattraper ...
Viva El Maarif. Pierrot

Josiane Galindo
Pierrot, et tout le monde... Merci beaucoup pour ta
gentille réponse.... Je vais des aujourd'hui rentrer en
contact avec Mme Tutt...
Je suis très heureuse que notre Lien soit encore bien
vivant, grâce à vous et à tous ceux qui sont là pour
vous aider...
Amitiés et Bisous d'une Californie avec sa chaleur
écrasante.... Josiane Galindo (Moder)
PL : Avec plaisir. Pierrot

Marie-Celeste Barbat
Chers amis, Nous sommes pour quelques jours rede-
venus des étudiants sur les bancs de l'amphithéâtre de
la FAC St Charles à Marseille à l'occasion des journées
de l'Université d'Eté d'Attac rance.
ATTAC a un site sur Internet (www.france.attac.org) ,
(il y a des antennes dans beaucoup de villes) que je
vous convie à aller consulter... Bisous à tous. M
Celeste et Jean-Pierre.

PL : Nous avons des mails de Manu Muñoz

27/8/15
Josiane Tarrogo

B o n j o u r, c'est Josiane de Roanne, pour te remémorer :
nous sommes trois sœurs et notre avant-dernière visite
était à Castries avec notre regretté Père Aubert dit Lucien. 
Ce petit mot pour savoir comment faire pour avoir
accès à la rubrique contact, car il faut un mot de passe
et pour recevoir de nouveau le lien, car cela fait main-
tenant pas mal de temps qu'aucune de nous le reçoit. 
Par ailleurs, merci de faire passer un petit mot pour
mon père, Jean Portallier qui vient de DCD brutale-
ment de maladie le 23 mai à l'âge de 87 ans. 
Y a-t-il des rencontres de prévues prochainement dans
le sud-est, car malheureusement la date de Rosas impos-
sible de m'y rendre encore une fois : j'ai déjà loupé celle
de 2011 mais j'ai quand même pu y faire un saut une
journée avec une amie de Perpignan sans pouvoir voir
grand monde : vous étiez en pleine séance photos. 
Bises à tout le monde et j'espère à bientôt. Josiane 

Mon adresse mail est : ....
PL : Salut Josiane, Cela fait plaisir de te lire sur le site
des Copains du Maarif : (www.copains-maarif.com)
Suite au décès de votre papa, nous vous présentons
toutes nos condoléances.
Concernant la diffusion du journal papier "Le Lien",
je vais transmettre ton mail à Germaine Bernabeu.
Pour les rencontres, notre site organise une réunion
tous les 2 ans à Rosas.
Donc pour Rosas, si tu ne peux venir ce coup-ci, du
16/9 au 21/9/2015, il faudra attendre ...
Dommage qu'en 2011, tu n'as pas pu nous rencontrer
: tu sais, quand c'est la fête, c'est la Fête !!!
A toutes les trois soeurs (Josiane, Marinette et
Monique), nous vous faisons de gros bisous maari -
fiens. A bientôt, j'espère. Pierrot

Les trois soeurs Josiane Marinette et
Monique Portalier

26/8/15

Les 3 soeurs Galindo : Marie-Thérèse,
Sylviane et Josiane

PL : Nombres de visites sur notre site : 205'400 visites
! Merci de votre fidélité ... Bisous Maarifiens. Pierrot

Josiane Galindo
Pierrot - famille et tous les ami(e)s du Lien...
Tout d'abord tous mes compliments pour ce nouveau
site.... quel plaisir de pouvoir se retrouver ensembles
malgré les distances qui nous séparent et de pouvoir
continuer à avoir des nouvelles de notre grande famille
du Lien..
Le Padre est fier de vous tous qui prenez le temps de
garder ce maillon de notre Maarif bien en vie....
Encore tous mes compliments et remerciements à vous
Pierre et ceux qui sont là pour vous épauler dans ce tra-
vail énorme que cela occasionne...
Pourriez vous me donner le mot de passe?...
Merci.... et aussi le numéro de téléphone, ou adresse
courrielle de Mr. Tutt, car je ne l'ai pas et je voudrai lui
envoyer un chèque avant leur départ pour Rosas.
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Je m'excuse pour le retard, à vous faire cette demande,
mais ces derniers temps, j'ai traversé quelques prblè-
mesde santé, rien de grave.....heureusment.....mais tout
de même cela m'a mis a plat...
Voila comme vous devez le savoir, nous traversons
une canicule qui ne veut pas nous lâcher....
Vivement l'hiver qui j'espère sera pluvieux et même
froid....
Les chaleurs Californiennes sont parmi nous trop long-
temps... et je ne les supporte plus.
Mes enfants vont bien ainsi que mon frère... tout doux
- tout doux... il a eu 84 ans en Juillet, donc il ralentit
comme tout le monde...
Mes amitiés à tous et toutes, Pierrot un Grand Merci
pour votre dévouement.... et j'espère que l'arrivée de
votre fils, vous apportera ainsi qu'a votre Epouse, tout
le bonheur possible d'être ensembles.
Bisous a tous.... Josiane Galindo (Moder)
PL : Hello Josiane, Merci de ton mail très chaleureux.
Je ne suis pas seul pour notre organisation ! Voici les
coordonnées de la Famille TUTT : Charles et Liliane
TUTT ...... J'espère que ta santé va s'améliorer. Et que
le temps va aller au mieux. Gros bisous et Merci pour
ton don au site. Notre fils arrive le 3 Septembre.
Il recherche un job soit en Europe soit aux USA : Son
site : http://www.atelierslx.com/ Bizzzzz. Pierrot

Sylviane Galindo
Juste un petit bonjour d'une Californie qui souffre
d'une chaleur torride depuis plusieurs semaines
comme vous devez peut être en avoir entendu parler.
Malgré cela tout va aussi bien que possible chez moi
et ma famille.
Bien sur, il ne faut pas oublier ceux qui malheureusement
subissent les feux causés par cette haute température.
Votre petit séjour à Las Rosas approche à grands pas et
vous serez nombreux à vous rencontrer. Je vous sou-
haite de bons moments entre copains et copines. 
Bien sur j'aimerais être de la partie mais.... impossible
pour cette fois ci. Qui sait ce que réserve le futur?
En tout cas je veux vous dire que j'ai contacté Lyliane
Tutt qui vous apportera ma participation au site des
Copains du Maarif.
Un Grand Merci, Pierrot, pour tout le travail que vous
accomplissez pour que nous restions en contact avec
les amis de notre passé Maarifien.. Bonnes vacances.
Au fait j'espère que votre fils aura trouve la place dont
il rêvait. A la prochaine, Sylviane Galindo-Froesch.
PL : Merci Sylviane pour votre mail. Oui, nous voyons
toujours ces gros incendies aux USA et surtout, vos
réservoirs d'eau qui se réduisent considérablement :
Quand les gens vont-ils prendre conscience de toute
cette eau naturelle qui est gâchée ??
Nous avons vu, lors de notre voyage aux USA, en
2013, les dégâts sur le lac Powell dans le Colorado ..

Enfin, l'être humain est ainsi fait ...
Sylviane, Merci de votre fidélité
Comme j'ai dit à votre soeur Josiane, Stéphane, notre
fils, re c h e rche aussi un job aux USA... Il est ouvert à
toutes propositions. De gros bisous Maarifiens. Pierro t

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante.
Josiane Galindo 2015

25/8/15
Paule Bonnefont

Bonjour Pierrot, Merci de faire passer le message :
Amina Taghi de l'Avenue du 2 Mars, Lycée Lyautey,
Ecole Molière, recherche Danielle Cohen, Mers Sultan
Me contacter au 06.72.62.44.19. Excellente journée
bises. Paule. 
PL : Bises. A +

22/8/15
Vincente Gil

Bonjour Pierrot, Comme convenu, je te fais parvenir un
chèque pour notre participation à j'hébergement du site.
Je te souhaite, ainsi qu'à ton épouse, une très belle fin
d'été. Amitiés. Vincente
PL : Bonjour Vincente. Je viens de recevoir ton chèque
de 15 Eur, pour le site des Copains du Maarif. Merci
pour le site. De gros bisous. Amitiés à Daniel.. Pierrot 
Nota : La mise à jour du fichier excel "Dons Site
Copains-Maarif" est faite dans la rubrique du site :
"Dons"

20/8/15
Danielle Provenzano

Concernant le planning de Rosas. Merci pour ces
explications.. Nous en avons pris bonne note.
Toutefois, nous espérons que nous serons à la même
table que mon beau frère Provenzano Christian, sa
femme et sa fille )
Ils habitent à Dubaï et comme nous ne les voyons pas
souvent, Nous souhaitons ne pas être séparés, ce qui
est normal pour nous.
PL : Bonjour Danielle, Je transmets immédiatement
vos demandes à Rose. Sachez que cela n'est pas facile
de placer tant de monde, à certaines tables, selon les
désidérata de chacun ! A tout bientôt à Rosas. Pierrot
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.Réponse de Danielle :
J'en suis persuadée, et c'est pour cela que je vous
remercie d'avoir bien voulu faire suivre ce message
pour pouvoir nous donner satisfaction.
C'est surtout avec mon beau frère que je ne voulais pas
être séparée et aussi la famille Munñoz, que je ne vois
pas souvent également. 
Or nous avons de bon contact avec eux depuis notre
jeunesse , et nos soirées folles à la Gambille avec l'or-
chestre les Diavolos.
Les deux frères Provenzano jouaient aussi dans l'or-
chestre les Diavolos, l'un en qualité de batteur, et
l'autre de guitariste avec Edy.
Habitant Dubaï, nous n'avons pas souvent le plaisir de
nous rencontrer et nous allons le faire au travers de
cette rencontre des maarifiens. 
Encore merci et toutes mes excuses pour ce dérange-
ment . 
C'est certain que ce n'est pas facile de faire plaisir à
tout le monde . Mme Provenzano
PL : Merci de votre compréhension. A tout bientôt à
Rosas ... Bises Maarifiennes. Vive la Fête !!! Pierrot

Andréa Letanneur
A mes amis Pieds Noirs, je fais suivre afin que comme
moi, vous puissiez revoir les photos de vos villes et
villages. Bon visionnement, mais surtout à garder.
Bises à chacune et chacun.
http://lestizis.free.fr/Algerie/Villes-Villages/

18/8/15
Vincente Gil

Je profite de ce courrier pour te demander une adresse
pour envoyer ma participation financière pour l'héber-
gement du site. Merci d'avance. Grosses bises
PL : Pas de problème. Vincente, Merci pour ta partici -
pation au site. Pierrot

PL : Nous avons eu des mails le Louise Diamante,
José Nuñes

17/8/15

Vicente Gil
Bonjour Pierrot, merci d'avoir transmis le message de
condoléances de Marie-Céleste Barbat. 
Je m'empresse de lui répondre. Gros bisous
PL : Bon courage, Bisous. Pierrot

Marcel Ruidavet
Salut beau-frère, Juste une précision : la carte euro-
péenne est valable 2 ans.
P o u r l'obtenir faire h t t p : / / w w w. a m e l i . f r / a s s u re s / p a r
internet ou bien le 3646 : délai 15 jours pour la réception.
PL : Merci Marcel des précisions. Fais un gros bisous
à ma petite sœur, Rosette
A tout bientôt à Rosas. Biz. Pierrot 

Une partie de la Famille Guarino, où l'on peut
voir Rosette et Marcel ..

PL : Nous avons eu des mails le Louise Diamante,
Rose Macia, José Nuñes

16/8/15
Pilou Paris

(A propos de la photo du 14/8)
Coucou Pierrot et les Copains et Pines.
La photo de notre cher Padre a été prise, chez mes
beaux-Parents, Rue de Naurouze, par Bernard. 
Bics à vous deux. Chez nous, Soyez Reine .. Pilou
PL : Merci Pilou, c'est ce que je croyais ...

Les Pieds-Noirs
D'après le Larousse, « pied-noir » (et « pieds-noirs »)
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est un nom et un adjectif qui signifie
«Français d'origine européenne installé en Afrique du
Nord jusqu'à l'époque de l'indépendance»
Les pays de l'Afrique du Nord : Maroc, Algérie et
Tunisie.

La Vierge Marie qui voyage

La Vierge Marie
Une coutume que les Pieds Noirs avaient naguère ! 
On recevait une statue de la Vierge dans une petite
boîte qui se promenait de maison en maison.
On était très fier de l'avoir chez soi pour quelques jours
et de lui faire faire le tour du village.
C'était un honneur.
En souvenir de cette ancienne coutume, je t'envoie la
Vi e rge Marie pour qu'elle te vienne en aide si tu le sou-
h a i t e s . Que tu y crois ou non, il serait amical de faire
suivre cette image, afin que la Vierge Marie voyage de
maison en maison, de foyer en foyer, de bureau en
bureau, d'ordinateur en ordinateur…
Elle finira bien par arriver chez quelqu'un qui aura
besoin d'elle. 
Notre Sainte Mère parcourt le monde entier en empor-
tant nos soucis avec elle. 

PL : Nous avons eu des mails le Louise Diamante,
José Nuñes

15/8/15
Mgr Cattenoz, Archevêque d'Avignon 

Le 15 août à midi, les cloches de toutes les églises du
Vaucluse sont appelées à sonner en signe de soutien
aux chrétiens d'Orient, d'Afrique et de toutes les mino-
rités victimes d'atrocités et de persécutions à travers le

monde.
Les fidèles sont invités à se réunir sur le parvis de leurs
églises pour réciter une prière à Marie.

PL : Nous pensons fort aux processions du 15 Août à
notre Eglise du Maarif

Ghislaine et André Belviso
Concerne la photo du Padre. Hello ! la photo n'a pas
été prise à Bouskoura. Nous allons bien. 
Nous revenons de Suisse et nous repartons la semai-
ne prochaine pour la Bavière. Nous vous espérons en
pleine forme. Bisous. Ghislaine et André
PL : Quel plaisir de vous lire les 2 amoureux. Profitez
bien de la Vie et des Voyages. Dommage que nous ne
pourrons pas nous voir à Rosas !! Gros bisous. Pierrot
et Martine

Marie-Celeste Barbat
PL : Suite au décès de Madame Mancuso Anna, née
Contigiani
Cher Pierrot, Merci de bien vouloir transmettre mes
condoléances les plus sincères à Sylviane et Vincente
pour le départ de Anna. 
Je l'ai connue toute gamine quand j'allais chez
Sauveur. Toujours souriante.
Tous nos amis s'en vont et nous avons bien de la peine. 
Son frère Sauveur est parti en 1998/99 et la pauvre
Annie Sanchez quelques années plus tard. 
J'aurais bien aimé que Vincente me dise en quelle
année Sauveur et Annie sont partis. 
Je ne les oublierai jamais. 
Sauveur avait composé une bamba qu'il intitulait
“Céleste”, il affectionnait beaucoup le portugais. 
Annie, elle était collégienne au Collège Mers Sultan
avec moi jusqu'en troisième, et notre amie Sylviane
Goudard était le troisième maillon de notre grande
amitié. Amitiés. M Céleste.
PL : Je transmets votre mail. Gros bisous Maarifiens.
Pierrot

2ème mail de Marie-Celeste :
Je suis contente que nos contacts se poursuivent, via le
nouveau site et j'aimerai savoir comment participer aux
frais de ce site si je ne me rend pas à Rosas?
J'embrasse tout le monde bien fraternellement. M Céleste
PL : Merci beaucoup pour le site. Bisous

Sauveur et Marie Josée Giangréco
Bonjour, Pierrot, Je ne me trouve pas sur la liste de
Rosas. J'espère avoir une réponse pour mon inscrip-
tion. Bises. Sauveur et Marie Josée Giangréco.
PL : Désolé, c'est une erreur de saisie de ma part. Je
vais corriger sur le site, la liste des participants. Vous
êtes bien inscrits, pour Rosas. Je transmets votre mail
à notre copine Rose. Amitiés Maarifiennes. Pierrot

PL : Nous avons reçu des mails deLouise Diamante
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14/8/15
Gilbert Heredia

nous envoie une photo colorisée du Padre : Sortie de
Ouljda des Chyouka ?? Merci Gigi

Réponse de Jeannot Guarino
Salut Pierre et Martine, Il s'agit en effet, d'une sortie à
Oulja des Chtouka dans une ferme ou travaillait mon
beau frère Antoine Marino
Nous y avons passé un jour et une nuit.

Notre Padre, Lucien Aubert
Cette photo peut être associée aux photos de l'album

ados et copains N° 19 20 et 21. Bises à vous deux et à
bientôt à Rosas. Jeannot et Michelle
PL : Merci Jeannot. Je fais copie à Gilbert. A tout
bientôt à Rosas. Pierrot

PL : Notre petit fichier des "Copains du Maarif"
représente 777 Maarifiens ou Amis de Maarifiens !!!

PL : Nous avons reçu des mails deMarie-Celeste
Barbat, José Pastor

13/8/15
Leonel Ventura

Leonel tout affolé me téléphone pour savoir pourquoi
le site (ancien) ne fonctionne plus sur Internet !!!
Leonel et Claudia étaient pendant 45 jours à Mayotte.
(donc, coupés du monde, sur des plages paradisiaques
avec leurs enfants, qui travaillent sur cette belle île)
Alors, j'ai expliqué le pourquoi de notre nouveau site
www.copains-maarif.com
Ensuite, Leonel a expliqué pourquoi il ne pouvait
venir à Rosas et nous avons parlé d'Augustin Comito :
Augustin habite à 100 mètres de Leonel et Claudia,
mais ils ne se voyent pas : Pas le temps !!!
Ah ces retraités...
La famille Ventura pensera bien à nous à Rosas en
Septembre ...
C'est un plaisir de pouvoir communiquer avec des
copains que l'on a connu au Maarif !! Sacré Leonel ...

PL ; Sur internet, on retrouve une belle vidéo de
Claudio Ocana :
www.youtube.com/watch?v=DEFYa5kZPzgEn 
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Jean Lacroix
Notre frère nous annonce que sa compagne Dany
Lebregeal a été transportée d'urgence de l'île de Ré, 
puis à l'hôpital de Rochefort, puis à l'hôpital de
Poitiers : Grave virus dans la colonne vertébrale ...
Seigneur, protèges-la.

11/8/15
Rose Macia

Nous avons des nouveaux pour Rosas Septembre 2015 
Algarra Elio et Lucrece, Cantavénéra Hélène, Magri
Michel, Serralbo Antoine et Marie-Anne. Bises. Rose
PL : Viva El Maarif !! 
Voyez la nouvelle liste des participants à Rosas
S e p t e m b re 2015, dans la Rubrique "Histoire des
Copains"...

Huguette Crovara
A propos du Planning de Rosas
Bonjour et merci pour ce message mais il m'est impos-
sible de l'imprimer. Bises.

Louise iamante
Eglise "des Réformés" à Marseille.
Une église qui attire autant de paroissiens.
Comme quoi, un bon berger sait rassembler son trou-
peau sensible à la « bonne parole ».
h t t p : / / w w w. d a i l y m o t i o n . c o m / v i d e o / x h ry d f _ l - e g l i s e -
des-reformes-marseille_creation

Vitrail de l'église "des Réformés"

PL : Planning Rosas 2015 :
Mercredi 16/9 :

Direction Hôtel Goya : depuis la France, passer la
frontière de la Jonquera, prendre la sortie N°3, suivre
direction Figueres et Rosas, se diriger vers Playa
Santa-Margarita.
Cependant un tel rassemblement nous oblige à vous
rappeler certaines règles de précautions :
1°Vous vous déplacez en voiture (assurance obligatoi -
re) bien sûr !!!
2°En voiture, soyez prudents, attention aux radars et

contrôles
3°Munissez vous de la carte Européenne de sécurité
sociale en vigueur (valable 1an) et un délai de 20
jours pour l'obtenir
4°Les participants sont individuellement responsables
de leurs propres actes, ce qui justifie l'assurance res -
ponsabilité civile de chacun
5°Soyons disciplinés, responsables et tout ira bien.

Arrivée dès 14h :
Manu vous accueille et vous dirige vers :
Une table constituée de : Rose et Alain, qui vous infor -
meront des N° de vos chambres et aussi vos numéros
de table pour les repas. Soyez gentils de ne pas chan -
ger de table à chaque repas ! Le plan de table sera de
toute façon affiché. 
Armintour, notre organisateur, sera présent pour s'oc -
cuper des excursions. (via Begonia)
L'accueil vous remettra la carte passe.
Une table constituée de : Angèle, Arlette et Pierrot
vous attendent pour vos dons pour le site (10 Eur,
maximum, non obligatoire)
Nota : Mettez vos espèces SVP, dans une enveloppe
avec votre nom, prénom et adresse et votre mail, indi -
qués sur l'enveloppe, un reçu vous sera remis.
Une table constituée de : José Nunes pour le concours
de boules. Les participants devront s'inscrire, le coût de
l'inscription sera de 5,00 euros par personne
A votre arrivée, les places pour le parking voiture
seront à trouver, devant l'Hôtel, aux alentours ou au
parking privé payant de l'hôtel (5 euros par jour) : se
renseigner à l'accueil.
Nous vous conseillons d'éviter de prendre la voiture
pour vous rendre à Rosas, un bus passe devant l'Hôtel
tout les 20 mn. 
A 18h30 : Discours de Bienvenue.
Manu vous souhaitera la bienvenue et si d'autres par -
ticipants veulent parler ou chanter : pas de problème.
Repas du soir dès 20h où un apéro de bienvenue sera
servi

Jeudi 17/9 :
Petit déjeuner dès 7h
Concours de boules dès 9 h jusqu'à 17h animé par
José Nunes
Déjeuner dès 13h
17h30 messe à Rosas en hommage à Lucien Aubert,
notre Padre
Repas du soir dès 19h30

Vendredi 18/9 :
Petit déjeuner dès 7h 
Excursion à la calanque de Calla Joncols 
Rendez vous à 9h15 (être à l'heure) devant l'hôtel, petite
m a rche à pied, vers l'embarc a d è re (10 minutes enviro n )
Paella au bord de l'eau, sous une paillote. Prendre vos
affaires de plage. Ambiance de feu assurée.
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Repas du soir dès 19h30
Samedi 19/9

Petit déjeuner dès 7h 
Concours de boules dès 9h (toute la journée)
Déjeuner dès 13h 
Repas du soir dès 19h30
Spectacle de Flamenco à 21h : Pour les inscrits du
Flamenco, les bus nous amèneront sur le site (5 minutes)
et feront l'aller et retour pour pre n d re tout le monde, là
aussi de la discipline (respect du RV) et sur votre ticket
sera inscrit le n° du bus et tout ira pour le mieux

Dimanche 20/9 :
Petit déjeuner dès 7h 
Repas du midi dès 13h 
Photos de Groupe dès 14h30 
Concours de boules : Remise des prix dès 15h30
Concert les Diavolos à 16h (salle le long du jardin)
Repas du soir dès 19h30
Dernière soirée : tenue blanche ! Nous mettons le feu.

Lundi 21/9 :
Petit déjeuner dès 7h 
11h : Fin de la rencontre !!!Alors, tous ensemble !!

PL : Nous avons reçu des mails de Manu Muñoz

8/8/15
Maurice et Martine Benazeraf

Good morning Pierrot. We will be arriving on the 15th
and Rose said that she could block a room one day
ahead, for us at the same rate. I do not have her e-mail. 
Could you please let her know?
That will be for Maurice & Martine Benazeraf. 
Arriving from Texas. Thank you so much.
Bonjour Pierrot. 
Nous arriverons sur le 15 Septembre et Rose a dit
qu'elle pourrait bloquer une chambre, un jour avant,
pour nous, au même tarif. Je n'ai pas son adresse élec-
tronique. Pourriez-vous lui transmettre ma demande ?
Ce sera pour Maurice et Martine Benazeraf. 
Arrivée du Texas. Merci mille fois.
PL : Bonjour Maurice et Martine, Je vais transmettre
votre mail aussitôt à notre amie Rose Macia.
Rose contactera Bégonia pour faire suite à votre
demande. Bonne route. A tout bientôt à Rosas; Pierrot

Hello Maurice and Martine,
I am going to pass to transmit your e-mail immediate-
ly to our friend Rose Macia.
Rose will contact Begonia to follow upon your
request. Safe journey; In quite soon to Rosas. Pierrot
PL : Souvent, vos petits-enfants vous demandent où se
trouve l'étoile du Nord :
Voyez le dessin ci-joint, au dessus de la grande "cas -
serole" ... Bonne nuit des étoiles ...Pierrot

Schéma de l'étoile du nord

7/8/15
Important : Pour Rosas Septembre 2015, l'hôtel Goya
de Rosas est plein !!! 
Nous avons fait le "plein" !!!
Rose fait son possible avec Bégonia pour pouvoir tous
nous caser !!!
Voyez la 1ère liste de participation dans la rubrique
"Histoire des Copains - Rosas 2015 Sept. "
Voir le planning ci-joint, de Rosas du Mercredi 16 sep-
tembre 14h au Lundi 21 Septembre 2015, 11h.
PL : Si vous croyez encore à la démocratie, je vous
conseille de voir et revoir (en Re-Play) 4 séries qui ont
été diffusées hier soir à 20h50, sur Arte : "Secret
State".
Enfin, un politique qui croit en sa mission ... Bon film 

José et Christine Nuñes
José et Christine Nuñes

Coucou la Famille, Pierrot, Un petit service peux-tu
écrire à Maria Amar née Pavon :
Demande-lui si elle connaît Christine et Colette et si sa
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tante habitait rue Marceau.
Si c'est elle, demande-lui son mail. Merci. Bisous à
vous deux. Christine et José 
PL : Copie pour Marie : Salut Chrstine et José. Je fais
copie de votre mail à Marie Amar.
Passez un bon été. A tout bientôt à Rosas. Pierrot.

1ère Réponse de Marie Amar :
Je viens de vous lire : vous pouvez donner mon adres-
se mail à Christine et Colette.
Je ne sais plus si la rue où habitait ma tante, s'appelait
Rue Marceau, je vais appeler un de mes cousins (absent
ce jour) pour savoir si c'était bien le nom de la rue, et je
vous tiendrais au courant . Bien amicalement .
Marie Pavon, épouse Amar (veuve à présent)
PL : OK, je transmets. A bientôt, soit par mail, soit à
Rosas. Bisous Maarifiens. Pierrot

2ème réponse de Marie :
Coucou Pierrot, Je viens de savoir que la rue ou habi-
tait ma tante est bien la rue Marceau. Merci de trans-
mettre. Merci pour tout. Bisous. 
PL : Petit fils moderne et Papy réactif ! 
Le grand père a enfin acheté une tablette informatique
et se débrouille pas mal avec les mails.
Alors il reçoit un mail d'Ethan, son petit-fils de 12 ans :
" Bonjour Pépé, tu vas bien ? C'est trop Top qu'on
puisse échanger par mail maintenant! 
Je n'aurai plus besoin de venir chez toi pour avoir de tes
nouvelles ! Pour mon argent de poche, tu sais, tu peux
me virer à mon compte jeune : BE77 1002791 38.
Facile non ? " Ethan qui t'aime.

Pépé répond: 
"Cher Ethan, tout va bien. Je ne sais pas utiliser le
homebank, mais j'ai acheté le vieux scanner de Michel. 
Alors je scannerai un billet de 50  que je t'enverrai et
quand tu auras un peu de temps tu pourras venir cher-
cher l'original. signé : "le Pépé virtuel". Et voilà !
Impressionnant: 
h t t p : / / i p a d v i d e o l e s s o n s . c o m / b l o g / 1 5 0 2 2 4 - i p a d -
magic/ 
Bon été à tous ... Planning Rosas 2015

6/8/15
Marie-Anne Giangreco

Bonsoir Pierre, Peux-tu faire passer ce message, à
Vincente Gil, STP;
" Toutes mes sincères condoléances à la Famille
Mancuso, pour le décès d' Anna Mancuso.
Courage à Vincente et Sylviane. Affectueusement".
Marie-Anne Giangreco/Iglesias
PL : Vincente et Alain, je vous transmets ce mail de
Marie-Anne et Fransciso. Bon courage. Bises. Pierrot

Pierrette Paris, née De Armas
PL : Inquiet de ne pas avoir de nouvelles de Pilou, j'ai
essayé de la contacter : Mail KO !! En fait, Pilou est

en retraite depuis 2 jours !!! et son PC est OUT ...
Pilou sera avec nous à Rosas !!! Pilou, on t'aime ...

Marie Amar, née Pavon
Coucou Pierrot, Je suis Marie Pavon, épouse Amar,
j'avais l'habitude de consulter la rubrique des mes-
sages, en espérant, toujours, retrouver des connais-
sances, mais en allant sur Le Lien, tout a changé, il
semble que ce n'est plus que pour les maarifiens.
J'habitais rue Gaston Krantz, suis allée à l'Ecole de La
Ferme Blanche, j'étais très souvent au Maarif chez ma
tante Rose Pavon, son mari décédé assez jeune , qui avait
cinq enfants : Joseph, Antoine, Jeannot, Marie et Robert.
J'étais à la dernière réunion de Rosas, toujours en
quête de retrouver mes souvenirs, toutes les personnes
du Maarif se retrouvent avec plaisir et je le comprends,
qui sait si en me lisant, vous pourrez me renseigner.
Merci d'avance. Bien amicalement .
PL : Bonjour Marie, Et oui, le site a changé de nom,
vue la décision de l'Assemblée du MAS.
Mais, nous, nous n'avons pas changé et le site est le
même qu'avant, si ce n'est que les rubriques du MAS
ont disparues selon le vœu de Germaine.
Vous pouvez toujours lire tous les messages des
Maarifiens et des Amis des Maarifiens : Rien n'est
fermé ! Je ne vous vois ni dans la liste de Rosas 2011,
ni dans celle de 2013 ! J'espère que nos nouvelles vont
vous rassurer. Gros bisous Maarifiens et Amis des
Maarifiens. Pierrot

Réponse de Marie :
Bonjour Pierrot, J'étais à Rosas en Mai 2015, la der-
nière ...... avant je n'y avais pas été, je suis contente de
vous lire, j'espère qu'on aura l'occasion de se voir, un
de ces jours. 
Notre prochaine à Gardanne, Paella est prévue début
Novembre, je crois ......
A chaque réunion à Gardanne j'y suis depuis quelques
années, grâce à Jeannot (le pauvre) décédé et Juanita
Guittierez. Amicales pensées, gros bisous à tous les
maarifiens. Marie
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3ème mail de Marie :
Suite à mon mail :
P L : Marie, est-ce que vous venez à Rosas en
Septembre 2015 ???
Nous sommes très nombreux pour faire la fête.
Amitiés. Pierrot 
Voici sa réponse :
Pourquoi pas, si je suis au courant des dates, je peux
communiquer avec Josette et François Gonzalves.
Merci de m'avoir répondu . Amitiés. Marie

Jackie Gardey
Bonsoir Pierrot, Tu dois te poser des questions sur
mon silence. Je suis partie en cure thermale pendant 3
semaines et 15 jours à Pau avec mon petit fils.
A mon retour, j'avais 300 mails environ ! 
Bravo, pour ce nouveau site. 
Une solution a enfin été trouvée. Merci à toi Pierrot et
à Gigi et bon courage à Martine. A bientôt à Rosas
Bises à tous. Jackie
PL : Merci Jackie de ton mail. J'espère que ces 3
semaines t'ont bien reposé. Oui, nous avons bien tra-
vaillé et tout est OK pour ce site.
A présent, c'est Rosas qui en ligne de mire ... A tout
bientôt à Rosas. Gros bisous. Pierrot

PL : Nous avons reçu des mails de Marie-Celeste
Barbat, Louise Diamante, Gilbert Heredia

4/8/15
Canario De Armas

Salut Pierrot. Rentrés hier après 10 jours de plage prés
de Tarragone, je réponds à ton mail sur Jean Abbad. 
Ce Jean Abbad n'est pas le frère de Maguy, lui il s'ap-
pelait (décédé) Jean Abad avec un seul B.
Gros bisous à tous les deux. Loulou.

Sylviane Galindo

nous envoie de nouveau l'historique du Camp Cazes :
Histoire de l'aéroport d'Anfa

L'aéroport d'Anfa, plus connu jadis dans l'aviation
civile sous le nom de Camp Cazes, s'apprête à céder sa
place aux promoteurs immobiliers. Avec le passé riche
et tumultueux que porte en elle cette aérogare, ancien-
ne escale de l'Aéropostale, il est légitime, à l'heure de
sa disparition, de s'intéresser à ce lieu mythique.
C'est en 1913, sur les côtes atlantiques marocaines
qu'eut lieu le crash d'un aviateur. Le lieutenant Cazes,
pilote pionnier, trouva la mort en se fracassant sur les
rochers du rivage d'Essaouira, l'ancienne Mogador.
En son honneur, le nom qu'il portait fut donné au pre-
mier aérodrome de Casablanca, le Camp-Cazes.
Aujourd'hui plus connu sous l'appellation " aéroport
d'Anfa ", cet aérodrome est l'un des plus anciens de
l'histoire de l'Aéropostale.
Construit au début du XXème siècle, à proximité de la
colline d'Anfa, l'aérogare deviendra rapidement un
point-relais majeur de la ligne d'aviation qui achemi-
nait le courrier d'Europe vers l'Afrique.
Ainsi, des héros comme Paul Vachet, Henri
Guillaumet, Antoine de Saint-Exupéry ou encore Jean
Mermoz firent escale à Casablanca. 
On raconte d'ailleurs à ce propos, que c'est avec un
grand plaisir que ces aviateurs avant-gardistes pas-
saient des heures à flâner dans le Camp Cazes, à
l'ombre d'un palmier, ou dans un hangar à réparer un
moteur ou une hélice.
Le terrain du Camp se développa peu à peu. Autour de
la villa blanche abritant le commandement des opéra-
tions en vol, un bloc technique (qui existe encore
aujourd'hui) et une aérogare furent construits. En
1937, un immense hangar y fut aménagé, et il servit
quelques années plus tard, à entreposer les centaines
de caisses, contenant une véritable armée aérienne, en
provenance des Etats-Unis. Ces derniers ne pensant
pas que l'Armistice serait signé, se préparaient à atta-
quer les nazis.
Pourtant, alors que l'accord de paix avait été conclu et
que le débarquement allié en Normandie et en
Provence se préparait, sous le nom d'opération " Torch
" l'impensable se produisit.
Suite à une confusion et une incohérence des ordres de
l'armée française, une bataille fut déclenchée et c'est le
Camp Cazes qui servit de théâtre d'affrontement aux
Français et aux Américains…Mitraillé, bombardé, en
somme détruit, l'aérodrome s'est vu remettre à neuf au
moyen de l'aide américaine, en quelques mois. Ainsi, à
la fin de la Seconde Guerre Mondiale, le Camp Cazes
deviendra la base d'Air Atlas, filiale d'Air France, qui
sera plus tard la Royal Air Maroc.
L'ancien centre d'entraînement des réservistes français
laissera lui, la place, après l'indépendance de 1956, au
QG de la RAM. La direction technique, le service
maintenance et l'école de pilotage trouveront aussi leur
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place sur ce beau terrain, aux portes de la ville.
Ce lieu historique, où se baladent encore les fantômes
des DC-3, des DC-4, les silhouettes du Constellation
d'Air France ou de l'Oiseau de Providence de la RAM,
a été choisi par le Conseil de la Ville pour être trans-
former en méga projet.
Sur près de 360 hectares, en plein coeur de la métro-
pole, ce ne sont pas moins de 10 000 logements qui
vont être construits. L'Agence d'Urbanisation et de
Développement d'Anfa (Auda), filiale de la CDG,
assure que le projet fournira tout aussi bien des loge-
ments que des locaux d'activités et des espaces com-
merciaux et culturels, tout en assurant une " mixité
urbaine " propre à Casablanca.
C'est la proposition conceptuelle réalisée par le Cabinet
français " Reichen et Robert & Associés ", ayant d'ailleurs
déjà travaillé sur un volet du projet Amwaj de la vallée du
Bouregreg, qui a été choisi pour mettre en oeuvre ce pro-
jet. Un quartier d'affaires, deux méga centres commer-
ciaux, un théâtre, une cité artisanale et d'importants
espaces verts composeront le projet gigantesque.
Par ailleurs, une " City " sera aménagée, avec en
prime, un centre multimodal où convergeront bus et
tramway. Dans le but de desservir ce centre d'activités,
tout en préservant les flux de circulations (déjà plus
qu'importants) dans le centre de la ville blanche, l'idée
de ce centre des transports s'inscrit dans une politique
d'économie d'énergie qui va dans le sens d'un dévelop-
pement durable.
Il est à ce sujet important de signaler qu'une attention
particulière a été donnée au respect de l'environne-
ment, dans la conception initiale du projet et à ce titre,
nous sommes en droit d'espérer que ces engagements
seront tenus lors des réalisations, peut-être même don-
neront-ils le " la " pour les projets à venir.
Alors que la RAM a pratiquement vidé les lieux en
investissant le nouvel aérodrome de Benslimane, dans
le but de laisser place aux travaux, nous sommes en
droit de nous interroger sur ce qu'il adviendra de la
Mémoire de l'ancien Camp Cazes.
La stèle de Jean Mermoz, le souvenir d'Humphrey
Bogart qui regarde Saint-Exupéry et ses amis partager
un verre de thé à l'abri du soleil ; qui se souviendra de
ces personnages, une fois le projet construit ?
Peut-être la piste d'envol, qui a priori devrait rester
comme à son origine, et traverser le projet du Nord au
Sud, ou alors, le nom du projet lui-même : " Anfa 03-21
", qui correspond aux coordonnées de l'ancien aérodro-
me sur les registres de l'aviation civile internationale.
Au final, très peu de traces, finalement laissées pour
témoigner et faire survivre l'histoire mythique de cet
aéroport de légende…. Sarah Zaïd

Jules Torres
à Rose Macia, Chère Madame, Je vous fais parvenir

par la poste, un chèque de 20 euros (modeste contri-
bution) pour notre nouveau site. Amitiés maarifiennes.
Jules Torres
P L : Merci beaucoup Jules pour votre don. Je viens de
m e t t re à jour le fichier de la comptabilité en consé -
quence, fichier Excel, que vous pouvez voir dans le site
sous la rubrique "Comptabilité". Toute notre amitié. Le
bonjour à Bernard Paris. Pierro t

PL : Nous avons eu des mails de José Pastor

Sylviane Galindo
Bonjour Pierrot, Voila que je viens de visiter le nou-
veau "Lien du Maarif" et cela m'a fait grand plaisir de
voir le beau travail que vous avez accompli après tant
de "chari-vari".  Félicitations et aussi Merci!
Comme j'en avais l'habitude, j'irai jeter un coup d'oeil
de temps a autre pour y lire les dernières nouvelles de
part le monde.
Je suis entrée en contact avec Lyliane Tutt et lui enverrai
un chèque cette semaine pour ma participation au site.
J'ai reçu un attachement de la part d'une ancienne voi-
sine de la rue des Pyrénées et qui habite Lyon.
J'ai pense que peut être certains du site seraient inté-
ressés à le lire.
En effet il s'agit de l'aéroport d'Anfa au Camp Cazes.
Il se fait que mon père, Antoine Galindo, de même que
mes oncles et aussi ma cousine Pauline Rizo ont tous
travaillé a l'A.I.A qui se trouvait au Camp Cazes.
Je vous envoie des photos prises lors d'un camping avec
mes filles et famille, ainsi que 2 de mes petits fils avec
leur père Dominique et aussi mes 2 arrière petits fils.
Vous pouvez les faire paraître selon votre goût. En tout
cas merci beaucoup pour cette entreprise qu'est le site
des Copains du Maarif! Bises Californiennes. Sylviane
PL : Merci Sylviane, pour toutes ces informations.
Oui, la période Fin Juin - Début Juillet a été très dure,
pour la création du nouveau site, sachant que je n'y
attendais pas du tout !!
Il aurait été si simple d'envoyer un mail bien avant ce
fameux vote de l'assemblée du MAS et tout serait passé
en douceur ...
Comme quoi les choses simples.... Mais c'est du passé !
Je vais publier les photos de votre famille, via un dia -
porama, ci-joint.
Concernant l'"attachement" (pièce jointe) sur l'AIA, je
n'ai rien reçu !
Je vous fais de gros bisous Maarifiens. Pierrot

A voir : à Lyon 
https://www.youtube.com/watch?v=qJHlXe_RnYo

PL : Nous avons reçu des mails de José Pastor
Sylviane Galindo 2015

30/7/15
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Le Pape François I
Vincente Gil

Bonjour Pierrot, merci pour ton message. Bises

Germaine Bernabeu
Merci pour l'annonce du décès de la maman de
Vincente Gil ; c'est toujours triste de voir partir ceux
que l'on aime. Bises. Germaine

Christine Nuñes
J'ai oublié la dernière fois de t'envoyer, une photo de la
famille Guarino, à la rencontre des Oursinieres
Bisous à vous. Christine Jose.
PL : Merci les "Nomades". Profitez bien des Copains
Voir le diaporama corrigé, en date du 26/7. A bientôt
Pierrot

Manu Muñoz
On ne nous dit pas tout ! 
Informations importantes sur le Champagne : 
Étrange ..... Les médecins n'en parlent pas ? 
De quoi les faire bondir avec tous ces effets béné-
fiques, ce devrait être remboursé par la Sécurité socia-
le ! On limiterait peut être le gouffre !
Ce vin est exceptionnellement riche en sels minéraux :
sodium, calcium, magnésium, et surtout en bi-tartrate
de potassium (30 à 100mg/l).
Ce composé minéral a la propriété de favoriser la tonici-
té et la contraction des fibres musculaires lisses et striées.

Il renforce la systole cardiaque.
Riche en phosphore, aliment du système nerveux, il est
un euphorisant naturel.
Bactéricide, surtout intestinal. Il a une action tonique
sur l'estomac.
Par son acidité naturelle, il combat le colibacille qui se
développe en milieu alcalin.
Par son action désintoxiquant, il nettoie les vaisseaux
les dépôts calcaires et les parois vasculaires, et fait
obstacle à la sénescence et aux rhumatismes.
Il agit contre l'aérophagie et l'estomac paresseux.
On dit de lui qu'il est le " lait du vieillard "
On l'utilise contre les affections coronariennes et aide
ceux qui relèvent d'un infarctus.
Également contre l'arthrose et la goutte.
Je ne savais pas tout ça, mais je savais bien que j'avais
raison d'en boire ... !
Alors, ne nous privons pas, ce serait dommage de pas-
ser à côté de tous ces bienfaits.... Bises

L'étrangère à la maison
Quelques années avant ma naissance, mon père connut
une étrangère récemment arrivée dans notre village.
Depuis le début, mon père fut subjugué par cette per-
sonne, si bien que nous en arrivâmes à l'inviter à
demeurer chez nous.
L'étrangère accepta et depuis lors elle fit partie de la
famille.
Moi je grandissais, je n'ai jamais demandé d'où elle
venait, tout me paraissait évident.
Mes parents étaient enseignants : ma maman m'apprit
ce qu'était le bien et ce qu'était le mal et mon père
m'apprit l'obéissance.
Mais l'étrangère c'était une conteuse, une enjôleuse.
Elle nous maintenait, pendant des heures, fascinés par
ses histoires mystérieuses ou rigolotes.
Elle avait la réponse à tout ce qui concernait la poli-
tique, l'histoire ou les sciences.
Elle connaissait tout du passé, du présent, elle aurait
presque pu parler du futur !
Elle fit même assister ma famille à une partie de foot-
ball pour la première fois.
Elle me faisait rire et elle me faisait pleurer.
L'étrangère n'arrêtait jamais de parler, ça ne dérangeait
pas ma Maman.
Parfois maman se levait, sans prévenir, pendant que
nous continuions à boire ses paroles. Je pense qu'en
réalité, elle était partie à la cuisine pour avoir un peu
de tranquillité 
(Maintenant je me demande si elle n'espérait pas avec
impatience qu'elle s'en aille.)
Mon père avait ses convictions morales, mais l'étran-
gère ne semblait pas en être concernée.
Les blasphèmes, les mauvaises paroles, par exemple,
personne chez nous, ni voisins, ni amis, ne s'en
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seraient permis.
Ce n'était pas le cas de l'étrangère qui se permettait
tout, offusquant mon père et faisant rougir ma maman.
Mon père nous avait totalement interdit l'alcool. Elle,
l'étrangère, nous incitait à en boire souvent.
Elle nous affirmait que les cigarettes étaient fraîches et
inoffensives, et que pipes et cigares faisaient distin-
guer.
Elle parlait librement (peut-être trop) du sexe.
Ses commentaires étaient évidents, suggestifs, et sou-
vent dévergondés.
Maintenant je sais que mes relations ont été grande-
ment influencées par cette étrangère pendant mon ado-
lescence.
Nous la critiquions, elle ne faisait aucun cas de la
valeur de mes parents, et malgré cela, elle était tou-
jours là !
Cinquante ans sont passés depuis notre départ du foyer
paternel.
Et depuis lors beaucoup de choses ont changé : nous
n'avons plus cette fascination.
Il n'empêche que, si vous pouviez pénétrer chez mes
parents, vous la retrouveriez quand même dans un
coin, attendant que quelqu'un vienne écouter ses par-
lotes ou lui consacrer son temps libre.
Voulez-vous connaître son nom ?
Nous, nous l'appelons : Télévision !
Il faudrait que cette belle histoire soit lue par tout le
monde.
Attention : maintenant, elle a un époux qui s'appelle
Ordinateur, un fils qui s'appelle Portable, et un neveu
pire que tous : 
lui c'est Smartphone
PL : A propos de l'Evangile du 2/8 :
"Nous sommes ainsi faits : quand ça va, nous disons
que Dieu est bon, quand arrive « une tuile », c'est de
sa faute !"....
"Jésus leur répondit : Moi, je suis le pain de la vie.
Celui qui vient à moi n'aura jamais faim ; celui qui
croit en moi n'aura jamais soif."

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Manu Muñoz

29/7/15
Vincente Gil

Bonjour Pierrot, bonjour à tous les Maârifiens,
ce mail pour vous faire part du décès de ma mère ,
Madame Mancuso Anna, née Contigiani, survenu le 22
juillet à Valréas. Elle était âgée de 91 ans. 
En février 2014, elle avait quitté le Maârif où elle
vivait depuis les années 30 pour vivre avec nous. 
Dieu l'a rappelée dans sa maison. Une vie se termine,
une page se tourne. Meilleures pensées à tous.

Vincente Gil née Mancuso et Daniel
PL : Vincente, Nous te présentons ainsi qu'à toute ta
famille, nos sincères condoléances.
Saches que tous les Maarifiens sont avec vous. Nous
vous faisons de gros bisous. Bon courage. Pierrot
Nota : je fais copie à Germaine

Marie-Thérèse Galindo
Bonjour Pierrot, Mais je ne sais pas ce qui se passe
avec mon adresse électronique, j'ai des problèmes avec
mon ordinateur. Et de ce côté, moi je suis « boujadi ».
Et je suis très contente pour Martine et toi que le «
rejeton » revienne au bercail ou plus près. J'imagine
votre joie et je ne crois pas qu'il aura du mal à trouver
un bon emploi.. Amitié. M-T Galindo-Chocron
PL : Merci beaucoup Marie-Thérèse. Nous te faisons
de gros bisous. Pierrot

PL : GiGi nous envoie le fichier "pdf" de tous vos mes -
sages d'Avril à Juin 2015 ! Beaucoup de mails et pour
cause !!! ...Merci Gilbert. Pierrot

28/7/15

Site de Stéphane Lacroix : http://www.ate -
lierslx.com/

PL : Gilbert Heredia Nous envoie le Lien No 199 en
pdf. Merci GiGi.

Marie-Anne Iglesias-Giangreco
Bonjour Pierre, Je viens seulement d'apprendre par
mon amie Cécile Guerrero la suppression de l'ancien
Lien, et l'ouverture du nouveau site.
Il est vrai que je reste assez discrète sur le site, et que
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j'ai été très occupée ces derniers mois.
Bravo pour ce nouveau site, et un grand merci à toutes
les personnes qui se mobilisent pour le faire vivre,
longue vie à lui. Nous participerons aux frais du site à
Rosas. A Bientôt; Amitiés Maarifiennes
Francois et Marie-Anne Iglesias-Giangreco
D'autre part, je suis étonnée qu'il n'y a pas la liste des
personnes présentes à Rosas.
Comment savoir si notre inscription et le chèque ont
bien été reçus!!!. Bises A+
PL : M e rci Marie-Anne. J'espère que ta santé est bonne
. Et oui, l'ancien site a été supprimé par la volonté du
MAS et nous avons dû très vite re f a i re un autre site : 
Que de nuits de travail, mais à présent, c'est du passé :
Voyons l'avenir ...
Concernant Rosas, nous allons voir avec Rose et
Manu, si nous publions ou pas la liste des participants.
A discuter.
Mais concernant l'inscription, je pense que Rose
envoie un mail de confirmation. 
Je lui fais copie de ce mail, afin de t'aviser. Et oui,
Rosas, c'est tout prêt : du mercredi 16 au lundi 21 sep -
tembre 2015, à l'hôtel Goya Park. Amitiés à François.
Biz. Pierrot

PL : Bonne nouvelle pour la Famille Lacroix !
Notre fils, Stéphane (1974), qui est architecte indépen -
dant à Hong-kong, depuis 2005, désire rentrer en
France, plus particulièrement à Toulouse.
Si jamais, vous entendez parler d'appel d'offre avec la
Mairie ou les grands organismes de Toulouse, ou si
vous connaissez un architecte qui veut prendre sa
retraite ... Le site de Stéphane : 
http://www.atelierslx.com/
Merci d'avance de votre aide. Pierrot

27/7/15

Carte de Lucien

PL : Nous avons retrouvé une carte de notre Padre,
envoyée le 1/9/2006, suite à notre déménagement de la
Haute-Savoie vers l'Aude.
Lucien avait la bonne idée de souvent écrire à "ses

paroissiens", pour leur fête, leur anniversaire, leur
douleur et leur joie. Merci Père Aubert
Si vous avez des documents à diffuser sur le site, n'hé -
sitez pas de faire partager vos souvenirs, avec vos
amis Maarifiens et leurs amis ... Biz. Pierrot

Marie-Thérèse Galindo
PL A propos de la brillance du site. Bravo – très bien. 
Merci pour le changement. Marie-Th. C.

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Manu Muñoz

26/7/15

Les Maarifiens à la plage Juillet 2015
José Nuñes

Pierrot, voilà des photos de la rencontre des maarifiens 
du vendredi 24 Juillet 2015, pour la Ste Christine
Comme d'habitude : rigolade . bisous à vous
José Nuñes
PL : Bonne fête Christine. On reconnaît Christine et
José Nuñes. Jeannot Guarino et Michèle. Alain et
Rose Macia; Hèlène Melanchan, Anne-Marie Leone,
Rosette et Marcel Ruidavet, etc ... Bon été. A très bien -
tôt à Rosas. Pierrot
José Nunes - Sainte Christine 2015 Juillet

25/7/15
L'ange du Portugal

Au cours de l'année 1915, Lucie et deux de ses amies
voient " une figure semblable à une statue de neige,
que les rayons du soleil rendaient un peu transparente
", " ayant forme humaine ". Quand, de retour au villa-
ge, elles racontent leur aventure, leur entourage se
moque d'elles.
Au printemps 1916, Lucie, François et Jacinthe
revoient le même personnage qui leur dit: " Ne crai-
gnez rien ! Je suis l'Ange de la Paix. Priez avec moi ! "
S'agenouillant, l'ange baissa la tête et leur enseigna une
prière: " Mon Dieu, je crois, j'adore, j'espère et je vous
aime. Je Vous demande pardon pour ceux qui ne croient
pas, qui n'adorent pas, qui n'espèrent pas, qui ne vous
aiment pas ". Il fit trois fois cette prière, puis, levant la
tête il dit : " Priez ainsi. Les cœurs de Jésus et de Marie
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sont attentifs à la voix de vos supplications. " 
L'ange leur apparaît une nouvelle fois l'été suivant et
se présente comme " l'Ange du Portugal " puis une
dernière fois au début de l'automne. Cette dernière
apparition s'accompagne d'une théophanie eucharis-
tique et d'une communion miraculeuse. L'ange donna
la communion aux enfants après avoir récité une priè-
re " en réparation des outrages, sacrilèges et indiffé-
rences " qui offensent Jésus présent dans le tabernacle.

le 100 ème anniversaire de l'apparition
de la Vierge de Fatima

Première apparition : 13 mai 1917
Le 13 mai 1917, vers midi, " une dame toute vêtue de
blanc " apparaît aux trois petits bergers dans un petit
chêne vert et, s'adressant à Lucie, leur demande de
venir le mois suivant, à cette même heure. Elle ajoute
ensuite : " Récitez le chapelet tous les jours pour obte-
nir la paix dans le monde et la fin de la guerre ".
Jacinthe, oubliant sa promesse de discrétion, en parle à
ses parents. La nouvelle se répand comme une traînée
de poudre dans le village mais la réaction est plutôt
méfiante. Le curé interroge Lucie et n'est pas du tout
convaincu. Dans son rapport à l'évêque de Leiria il
écrit : " Il faut se tenir résolument à l'écart de cela. "
Deuxième apparition : 13 juin 1917
Le mois suivant, les enfants, accompagnés de quelques
dizaines de personnes venues " pour voir ", sont au
rendez-vous. Le groupe récite le chapelet lorsque l'ap-
parition se présente à nouveau, et, dans sa conversa-
tion avec Lucie, insiste sur l'importance de la prière,
recommande la dévotion au " cœur immaculé de Marie
" et annonce la mort prochaine de ses cousins à Lucie
: " J'emmènerai bientôt Francisco et Jacinta au ciel,

mais toi tu resteras encore ici quelque temps, Jésus
veut se servir de toi pour me faire connaître et aimer. "
Elle demande aussi à la jeune Lucie d'apprendre à lire
et à écrire afin de mieux rapporter sa parole auprès des
hommes.
Seuls les trois enfants voient l'apparition : les témoins
ne voient ni lumière, ni la Vierge, ni ne l'entendent.
Mais ils témoignent avoir vu le petit arbre, sur lequel
se tenait l'apparition, ployé comme s'il portait un
poids, brutalement allégé lors du départ de la Vierge.
Ils témoignent aussi avoir entendu un son et vu un
sillage lors du départ de l'apparition.
Troisième apparition : 13 juillet 1917
Le vendredi 13 juillet, la " dame en blanc " apparaît
devant Lucia et ses cousins comme les autres fois,
environ 4 000 personnes assistent à l'événement, bien
que ne voyant rien eux-mêmes : Lucie, Jacinte et
François sont toujours les seuls à percevoir la " dame
en blanc ", les fidèles ne constatent que des faits inha-
bituels, tels des éclairs, un halo de lumière ou un vent
soudain.
Elle s'adresse, comme à chaque apparition à Lucie : "
Je veux que vous continuiez à dire le chapelet tous les
jours en l'honneur de Notre-Dame du Rosaire, pour
obtenir la fin de la guerre et la paix du monde. "
C'est au cours de cette manifestation que l'apparition
aurait confié un secret aux enfants. Cette partie du
message de Fátima ne sera dévoilée qu'en 1942, pour
les deux premières parties, et c'est en 2000 que le
Vatican divulguera la troisième partie du secret.
Quatrième apparition : 19 août 1917
Le 10 août, l'administrateur du canton, A r t h u r
d'Oliveira Santos, connu pour son anticléricalisme,
demande à voir les " voyants " et les interroge sans
succès. Le 13 août, il fait enfermer Lucie et ses deux
cousins pour trouble à l'ordre public. Il souhaite
connaître les secrets que la Vierge Marie a révélés aux
enfants et va jusqu'à les menacer de mort pour les faire
parler, mais en vain, ils gardent leur secret. C'est à
regret que l'administrateur les relâche le 15 août.
Quelque 18 000 personnes sont au rendez-vous du 13,
en l'absence des enfants, et assistent à quelques phé-
nomènes déjà vus lors des précédentes apparitions.
Mais les enfants ne sont pas là.
Le dimanche 19 août, alors que les enfants font paître
leurs troupeaux sur la Cova da Iria, la Vierge leur
apparaît, leur demande de prier pour les âmes péche-
resses et leur promet un miracle " afin que tous croient
".
Cinquième apparition : 13 septembre 1917
Pour la cinquième apparition, le 13 septembre, envi-
ron 30 000 fidèles s'agenouillent devant les messagers
de la Vierge Marie, Lucie, Jacinte et Francois, implo-
rant leur secours pour obtenir la guérison des malades.
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C'est à ce moment-là que l'apparition annonce pour le
mois suivant, la " venue du Seigneur, de Notre-Dame
du Carmel et de saint Joseph avec l'Enfant-Jésus ".
Sixième apparition, le " miracle du soleil " : 
13 octobre 1917
Vierge Marie.
Le 13 octobre 1917, il pleut à torrent sur la Cova da
Iria, et une foule d'environ 50 000 personnes récite le
chapelet. À midi, heure solaire, l'apparition se présen-
te alors à Lucie comme étant Notre-Dame du Rosaire
et lui demande de faire bâtir une chapelle en son hon-
neur. Elle annonce la fin proche de la guerre. Elle
demande aussi la conversion des pécheurs.
Alors que Notre-Dame du Rosaire s'élève vers le ciel,
la pluie s'arrête et le soleil revient dans un ciel bleu.
Les témoins peuvent regarder le soleil directement, ils
le voient se mettre à tourner sur lui-même, lançant des
faisceaux de lumière de différentes couleurs. Le soleil
paraît même s'approcher de la terre, inquiétant la foule.
Puis après dix minutes, tout redevient normal.
Le soleil " lançait des faisceaux de lumière, d'un côté
et de l'autre, et peignait tout de différentes couleurs :
les arbres, les gens, le sol, l'air ". Le soleil tournoya
ensuite, " à un certain moment, le soleil s'arrêta, et puis
recommença à danser, à tournoyer; il s'arrêta encore
une fois, et se remit encore une fois à danser, jusqu'au
moment, enfin, où il parut se détacher du ciel, et
s'avancer sur nous. Ce fut un instant terrible ! " Il y eut
des témoins jusqu'à cinq kilomètres à la ronde, et pour-
tant l'observatoire astronomique n'a rien relevé de par-
ticulier à ce moment-là.
Pendant ces phénomènes cosmiques, les enfants voient
quant à eux les trois apparitions promises : la Sainte
Famille, puis Notre-Dame des Sept-Douleurs accom-
pagnée du Christ et enfin Notre Dame du Mont-
Carmel.
Témoin du miracle: Avelino de Almeida, journaliste
anticlérical et rédacteur en chef du quotidien de
Lisbonne 0 Seculo, présent ce jour-là, en fait le comp-
te rendu suivant : " On voit l'immense multitude se
tourner vers le soleil, qui apparaît au zénith, dégagé de
nuages. Il ressemble à une plaque d'argent mat, et il est
possible de le fixer sans le moindre effort. Il ne brûle
pas les yeux. Il n'aveugle pas. On dirait qu'il se produit
une éclipse. Mais voici que s'élève une clameur
immense, et ceux qui sont plus près de la foule l'en-
tendent crier : "Miracle ! Miracle !....Merveille !
Merveille !" ".
" … Et l'on assiste alors à un spectacle unique et
incroyable pour tous ceux qui n'en furent pas
témoins… Le soleil rappelle une plaque d'arg e n t
mat… Il n'aveugle pas ! On dirait qu'il se produit une
éclipse. Mais voici que s'élève une clameur formidable
: "Miracle, miracle !" Sous les yeux éblouis de cette

foule, dont l'attitude nous transporte aux temps
bibliques et qui, pâle d'épouvante et tête nue, regarde
l'azur firmament, le soleil trembla ! Le soleil eut des
mouvements brusques, jamais vus et en dehors de
toutes les lois cosmiques ! Le soleil " se mit à danser
", selon l'expression typique des paysans ! Il ne reste
maintenant qu'une chose : c'est que les savants nous
expliquent, du haut de leur compétence, la macabre
danse solaire, qui, aujourd'hui à Fátima, a fait jaillir
des hosannas de la poitrine des fidèles ; et qui, comme
me l'affirment les gens dignes de foi, a laissé très
impressionnés les libres-penseurs eux-mêmes, ainsi
que d'autres personnes sans aucune préoccupation reli-
gieuse, qui étaient accourues sur cette lande désormais
célèbre ".
"Je vous salue Sainte Marie pleine de grâce. 
Le Seigneur est avec vous. 
Vous êtes bénie entre toutes les femmes et Jésus,
le fruit de vos entrailles est béni.
Sainte Marie Mère de Dieu priez pour nous, mainte-
nant et à l'heure de notre mort. Amen".

Marie-Thérèse Galindo
Merci pour ce nouveau site. Mais, personnellement, je
trouve la couleur orange un peu trop vive. 
Peut-être qu'en vieillissant on devient plus difficile et
critique.
Y a-t-il moyen de faire un petit changement ? si non,
c'est OK. Pas de problème. Ne m'en veux pas.
Amicalement, Marie-Th. Chocro
PL : Vous êtes 2 lecteurs a trouvé le fond de couleur,
"trop brillant" : Je corrige ... bisous; Pierrot

Bernard Paris
PL : A propos de la brillance du site
Ouais !! c'est beaucoup mieux le fond orange moins
vif . bonne initiative. super; ne change plus rien !
bises ainsi qu 'a Martine 
PL : Salut Bernard, Merci pour l'appréciation. As-tu
trouvé qq chose en Italie ? Bises à Lisa. Pierrot

Rose Macia
Bonjour Pierre, Je te joins les copies des chèques
d'Evelyne Moncada-Perez et de Jean-Claude et de
Gisèle Martinez pour les Dons pour l'hébergement du
site, ainsi que leur texte. Bises. Rose
PL : Bien reçu les copies de 20 Eur de dons pour
Evelyne Moncada-Perez et de 15 Eur pour Jean-
Claude et de Gisèle Martinez.
Cet argent est géré par nos 3 bénévoles, Rose, Angèle
et Arlette. Merci pour le site. Bisous. Pierrot

23/7/15
Christian Benedic

Hello Pierrot Merci pour ton très gentil mail.
Ma santé connaît des hauts et des bas mais pour l'ins-
tant ça va.
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En effet je suis resté une vingtaine d'année auprès du
Padre pour le MAS. Et mon amitié avec Gilbert a
dépassé le demi-siècle!
Ca ne nous rajeunit pas hein? 
J'ai vu que tu as organisé un nouveau site.
Tu avais déjà creusé un beau sillon durant toutes ces
années. Je te souhaite à présent de pouvoir labourer
encore longtemps le champ de l'amitié Maarifienne.
Reçois, Cher Pierrot, mes pensées les plus sincères.
Bien à toi. Christian

Christian Benedic 1984 et 2010
PL : Merci Christian pour ta prompte réponse. Et oui,
20 ans de travail informatique que tu as fait pour le
MAS, au temps où Internet n'était qu'à ses débuts !!
Nous avons parlé de toi, hier au téléphone, avec GiGi.
Il profite du soleil marseillais et rencontre aussi, des
copains comme Bernard Paris.. Je te salue respec -
tueusement.. Pierrot

Annie Lopez
Bonsoir, Pierrot que se passe-t-il en cliquant sur notre
nouveau site j'ai "error 404" étonnant ! bisous 
P L : Annie, Je pense que c'est normal : j'ai dû téléchar -
ger cette nuit, le site complètement : 10 heures de télé -
c h a rgement : donc, le site devait être "indisponible" pen -
dant ce temps. Mais à présent, tout est-il ok ? Biz. Pierro t

Réponse d'Annie :
Coucou, oui ce matin tout est correct j'avoue avoir eu
un peu peur ouf ! bisous et bonne journée. Annie

Jésus Alba
PL : J'ai demandé à Jésus de compléter les informa -
tions le concernant 
Bonsoir Pierrot, Mon nom est : Jésus Alba Amador
Date et lieu de naissance : 11/11/1954 , Maarif, Casa.
Epouse : Marilo Guerrero Moncayo 
Date et lieu de naissance : 29/07/1958, Coín Malaga
Domicile : .....
P L : Merci Jésus de tous ces renseignements. Je te souhai -
te un bon été. Salutations Maarifiennes. Pierrot Lacroix 

Marie-Thérèse Galindo
Et voila, c'est parti. Je croyais qu'il fallait attendre au
20 juillet pour découvrir notre nouveau site, mais il
m'avait devancée. 

Et en effet, le précédent n'est plus accessible. Enfin….
Tous mes compliments et remerciements pour votre
accomplissement, j'ai eu beaucoup à lire pour rattraper
le temps perdu.
Je n'ai pas changé d'adresse électronique et ne com-
prends pas pourquoi le courrier ne peut être délivré.
Mystère ! Je te donne mes deux adresses :
@sbcglobal.net et  @yahoo.com 
utilise les deux en même temps, il y en aura bien une
qui fonctionnera.
Je vais faire le nécessaire auprès de Lyliane Tutt pour
ma participation.
Et pour aujourd'hui, je te laisse.
Amitiés pour tous et bonne continuation dans cette
nouvelle aventure. Marie-Thérèse Galindo-Chocron
PL : M e rci, notre Américaine fidèle, Et oui, le site est lu
dans plusieurs endroits. C'est Internet : Merci à cette
technologie. Mais toute chose a son revers !
Aussi, Merci pour votre participation aux dons pour le
site. Marie-Thérèse, je vous fais de gros bisous. Pierro t

22/7/15
Annie Lopez

Bjr Pierrot et Martine, je viens de parcourir notre
"vigie" et c'est avec beaucoup d'émotion que j'ai lu le
message de Christian Bénédic qui nous a permis de
lire la dernière lettre que le Padre lui avait adressée.
Combien notre cher Padre nous manque, mais il doit
nous protéger à tous. bisous
PL : Merci Annie de ton amitié. Le bonjour à Lucien
Pierrot

Gilbert Heredia et Nano Piccione
PL : Merci GiGi pour ta contribution à notre site 
www.copains-Maarif.com
Gigi, nous a envoyé 15 Eur pour les Dons afin de
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payer la facture de l'hébergement du site, soit pour 3
années.
Comme déjà dit, je mets à jour le fichier Excel des
Dons du site, que vous pouvez voir dans la rubrique
"Dons. Merci. A +. Pierrot
Nota : Gilbert a envoyé ce jour, une carte de
Félicitation pour la naissance du nouveau site : Nous
y avons mis la photo, au 29 Juin, date de la sortie de :
www.copains-maarif.com

Copie de la Carte postale que nous a
envoyée, Gilbert Heredia

le 22/7, pour féliciter de la naissance du nouveau site
PL : Coïncidence : je suis en train de relire des textes
que vous m'avez envoyés et je viens de visionner le
blog de Christian Benedic
Vous pouvez le lire : Il parle du départ du Padre, en
2010 !

Christian Benedic 
Message du 2 Juillet 2010 suite au départ de notre cher
Lucien :
Tu peux mettre les liens suivants pour les lecteurs du
Mas sur le site: J'ai mis ce dvd sur mon blog :
http://cristodesoude.unblog.fr/12-in-memoriam/
et sur you tube :
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h ? v = O A g G m B C S d Y
Q&feature=player_embedded

PL : Il faut savoir que Christian Benedic était un
grand ami à Gilbert Heredia. Christian a été son
copain de ses 13-14 ans
Christian a beaucoup oeuvré avec le Padre pendant de
nombreuses années pour le MAS.
Christian avait programmé le logiciel qui gérait le
Lien, via un Mac.
Merci Christian de toute l'aide que tu as apportée à
Lucien et au MAS, pendant plus de 20 ans.
Christian veut rester très discret, mais je lui dit Merci.

Notre Vie / Maarif / et à présent ...
www.copains-maarif.com

PP : Salut à tous, Je voudrais compléter la rubrique :
"Notre Vie / Maarif"
Certains y ont déjà répondu, mais c'était en 2008 ...
Si vous désirez mettre vos commentaires, je ferais une
page avec photo de chacun d'entre vous. (si j'ai votre
photo !) J'ai mis une partie "Votre vie au Maarif"
et une autre partie : "Votre vie actuelle".

Voilà, si vous voulez jouer le jeu ...
L'ordre, sera l'ordre alphabétique, des noms actuels
Nom et Prénom. Ma vie au Maarif, Ma vie actuelle, 
A + Pierrot Lacroix

21/7/15
Hélène Ivars

Chers Pierrot , Martine et tous les Copains, La continui-
té de notre site du Maarif et tous les gentils messages et
marques d''amitiés reçus pour mon Anniversaire m'ont
fait énormément plaisir et je vous en remercie très cha-
leureusement. Gros bisous à vous tous et ... A Bientot à
Rosas. Hélène Ivars

PL : C'est avec plaisir. Gros "becs" du Maarif. Pierrot 

PL : Aujourd'hui, voici ce que nous trouvons sur
Internet, si nous voulons retrouver notre ancien site :
www.le-lien-marif.com :
Adresse introuvable. Firefox ne peut trouver le serveur
à l'adresse www.le-lien-maarif.com. Que c'est triste ...
Heureusement, vous m'avez encouragé à refaire un
autre site. Merci de votre Amitié
Ah, à propos de notre nouveau, je vous rappelle que
nous ne sommes pas une association, mais des parti-
culiers. Aussi, à Rosas, dans vos enveloppes de don :
pas de chèque SVP, afin de payer notre redevance à
notre hébergeur de Genève : 120 Eur par année.
Rappel : Vos dons sont gérés par 3 copines : Rose,
Angèle et Arlette
Dès qu'un don est connu du site, alors, je mets à jour
aussitôt le fichier Excel des dons, qui se trouve dans la
rubrique "Comptabilité". Merci. Gros bisous
Maarifiens. Pierrot Lacroix

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante

20/7/15
Evelyne Moncada

Bonjour, Un chèque a été envoyé à Rose Macia pour
participation au Don du nouveau site : je pense qu'elle
recevra bientôt le chèque. 
Tous les jours, je fais un petit tour sur le site afin
d'avoir des nouvelles. Cordialement. Evelyne
PL : Merci Evelyne, pour le site et ta fidélité. De gros
bisous. Pierrot 

41

41



à Hélène Ivars
Le nouveau site des Copains te souhaite un très bon
Anniversaire. Gros bisous. Pierrot

La Navarre à La Crau (83)
où se trouve notre Padre

Bernard Paris
Appel aux maarifiens !
je vais passer quelques jours en Toscane mi août :
(Florence puis Pise entre autres )
Au retour, je cherche une station balneaire sympa et
jolie soit autour de Pise soit sur la route, disons entre
Genova et Pise. Si quelqu'un a des tuyaux .... J'en pro-
fite pour saluer tout le monde. Je devrais venir a Rosas
2 jours en septembre : Le plaisir de retrouver les amis
!!. Amitié maarifienne à tous !
PL : Salut Bernard, Je mets ton mail sur le site dès que
possible, Inch Allah ! A tout bientôt à Rosas. Bises à
Lisa. Pierrot

Andréa Letanneur-Lopez
En effet j'ai été piratée, le 14 juillet sur ma messagerie
yahoo. Bon été. Amicalement. Andréa 
PL : Je pense que la 2ème adresse mail est aussi "pira -
tée" ! Bon courage. Pierrot

Louise Diamante
Vidéo. Festival d'orages, d'aurores boréales et de tor-
nades dans le ciel américain en timelapse
h t t p : / / w w w. f r a n c e t v i n f o . f r / m o n d e / a m e r i q u e s / v i d e o
- f e s t i v a l - d - o r a g e s - d - a u ro re s - b o re a l e s - e t - d e - t o r-
n a d e s - d a n s - l e - c i e l - a m e r i c a i n - e n - t i m e l a p-
s e _ 1 0 0 4 3 9 3 . h t m l # x t o r = E P R - 2 - [ n e w s l e t t e rq u o t i-
dienne]-20150719-[lesimages/image2]

Chaudronniers Africains
Où est le casque anti bruit, gants et chaussures de sécu-
rité ?
Sans soudure,sans vis,sans rivet..!
https://www.youtube.com/watch?v=_ow7yvc8oc8

19/7/15

Evangile de Jésus-Christ selon St Marc (6,30-34)
En ce temps-là, après leur première mission, les
Apôtres se réunirent auprès de Jésus, et lui annoncè-
rent tout ce qu'ils avaient fait et enseigné. 
Il leur dit : « Venez à l'écart dans un endroit désert, et
reposez-vous un peu. » 
De fait, ceux qui arrivaient et ceux qui partaient étaient
nombreux, et l'on n'avait même pas le temps de manger. 
Alors, ils partirent en barque pour un endroit désert, à
l'écart. Les gens les virent s'éloigner, et beaucoup com-
prirent leur intention. Alors, à pied, de toutes les villes,
ils coururent là-bas et arrivèrent avant eux. 
En débarquant, Jésus vit une grande foule. 
Il fut saisi de compassion envers eux, parce qu'ils
étaient comme des brebis sans berger.
Alors, il se mit à les enseigner longuement.

18/7/15
Andréa Letanneur-Lopez

Soyez gentils de ne m'envoyer aucun courrier à mon
ancien mail : ....yahoo...
il a été piraté et de ce fait n'est pas fonctionnel yahoo
l'ayant bloqué. Merci de vous servir de celui ci : ....
Voir le fichier des mails du site.
Bonnes vacances et gros bisous
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Louise Diamante
Nous envoie un diaporama sur la Vie

PL : Nous avons reçu des mails de Joël Persico ou
Louis Rodriguez ??? (Bizarre)

La Vie 1

16/7/15

La Navarre à La Crau (83) où se trouve notre
Padre : protèges-nous, Lucien, de là-haut

PL : Nous venons de passer les 203'160 visites du site 
Merci de votre fidélité. Je rajoute un lien Internet dans
notre site : le site des Anciens et Amis de Don Bosco :
www.aadb-lanavarre.fr

Mise à jour :
Dans la rubrique 'Nos Contacts", j'ai fait la mise à
jour des mails des Maarifiens et Amis.
Voyez s'il y a des erreurs ou oublis à corriger, SVP.
Pierrot

Claude Fabre corrige aussitôt :
Pierre, merci pour ta réponse si rapide.
Je dois faire une présentation plus explicite de ma peti-
te personne :

• Mon Père : je suis bien "père" mais de trois
enfants, et par descendance : 8 petits enfants et 5 arriè-
re petits enfants !
Mon épouse, Colette, décédée le 29.10.2013 (87 ans)
avait un lien d'amitié très profond avec Lucien. 
Anna Bonnaud, responsable de l'antenne de Toulon,
me connaît bien car nous avons beaucoup travaillé de
concert.
Les AADB-La Navarre est l'Association, à laquelle je
suis inscrit depuis 68 ans (depuis mon mariage !) 
Je ne suis pas un Ancien car je n'ai jamais été élève à
La Navarre, mais un Ami (ce qui ne fait pour moi
aucune différence) - Je fais partie du CA depuis... un
tas d'années qui m'ont vu aussi en charge du journal
des Anciens (Navarre-Info) concepteur-rédacteur en
chef-graphiste-reporter (un peu)-photographe (un peu)
Le Site : créé en 2007, on m'a gentiment "prié" de m'en
occuper (c'est très bien pour moi car, vu mon âge, cela
me permet de faire tourner mes neurones à plein régi-
me !) Si tu veux te rendre compte : www.aadb-lana-

varre.fr
J'ai dû d'ailleurs moi aussi mettre un peu d'ordre dans
la carte d'identité du site : propriétaire (l'association) -
le responsable (le président en exercice) - le Web mas-
ter (son adresse e-mail) - plus tous les codes et identi-
fiants nécessaires -Le tout, sur un fichier , imprimé sur
papier, puis supprimé sur ma bécane (le document
papier, signé puis mis sous enveloppe fermée et signée
et confiée au Secrétaire de l'Association.)
Cela permet lorsqu'il y a un changement de président
ou de Web master d'avoir tout sous la main pour éditer
les changements. Ainsi le secret est gardé sans problé-
matique et nous sommes en règles ! (l'administration
ne badine pas avec les associations)
Excuse moi de m'être ainsi étendu mais nous avons eu
le même problème et ça peut te servir.
Me voici donc redescendu au rang de "fidèle" mais tes
prières seront toujours les bienvenues (à charge de
revanche pour ma part)
Je peux maintenant supprimer le mot "virtuelle" et te
dire :
Bien fraternellement à toi ! et Bonsoir...je vais au dodo
! Claude
PL : Merci Claude, pour tes précisions. Pierrot

Le Père Claude Fabre de la Navarre !
Parodiant Christophe Colomb, Lucien Aubert, le
"Padre", aurait pu nous dire :
"Et Le Lien apportera à chaque homme une raison d'es-
pérer ..."
Je suis un AADB (Amis et Anciens de Don Bosco) la
Navarre. 
J'ai eu le bonheur de travailler avec Lucien comme coor-
dinateur de notre groupe de Coopérateurs salésiens de
Toulon, pendant de très nombreuses années.
J'ai eu avec le MAS des relations fraternelles en Don
Bosco. 
Lucien était un très grand Entrepreneur spirituel, ayant
les pieds parfaitement sur terre, si sa tête, elle, touchait
les étoiles.
Je ne mesure plus le travail qu'il a fait et qu'il nous a fait
faire tellement l'aura de son amour fraternel était immense.
A l'époque il n'y avait pas encore "Internet" ! 
Et les contacts humains étaient privilégiés !
Mais Lucien était toujours à l'avant garde de tout ce qui
pouvait rapprocher les hommes et son action pour la
création de ce site le prouve.
Il ne l'aura vu vivre que pendant quatre ans et sa mort le
prive de son plus grand supporter.
Aussi, étant depuis aujourd'hui au faite de ce qu'il
advient, je ne peux que me poser une question doulou-
reuse :
"Comment le Père Lucien Aubert, le Padre, a réagi sous
son auréole ?"
Pour me situer : j'ai 90 ans bien tassés, je suis toujours
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"au service" à La Navarre, je suis moi-même le We b
master du site appartenant aux Anciens, et je suis tou-
jours en liaison avec le MAS car je reçois tous les docu-
ments, dont le journal "Le Lien".
Désolé d'avoir fait votre connaissance virtuelle dans ces
c o n d i t i o n s .
Avec toute mon amitié salésienne, Claude Fabre
c l a u d e . f a b re 4 @ l i b e rt y s u r f . f r

PL : Ma réponse immédiate :
Mon père ! Je ne vous connais pas, mais ...
Je mets votre mail sur le site, afin que nos lecteurs puis-
sent vous contacter.
Quelle surprise de vous lire : 
Amitié Salésienne " virtuelle " !!!
Merci Mon Dieu, Merci Lucien de tes amis !
Oui, mon Père, je ne comprends pas le ton de la lettre de
Germaine Bernabeu,
Mais je suis pour la Paix :
Je me suis expliqué sur le site et je donnerai copie de ma
réponse à Germaine.
Vous écrivez que vous avez 90 ans et que vous êtes tou-
jours " Web-Master " !!!
Chapeau Claude, si vous permettez mon langage.
Ala Navarre, je n'ai qu'un triste souvenir : le jour de l'en-
terrement de notre " Padre ".
Merci mon Père de votre mail immédiat ….
Je prierai pour vous, afin que la Paix soit dans tous nos
c œ u r s .
Je retiens une phrase que j'ai citée sur le site :
"Fais en sorte que tous ceux à qui tu parles, deviennent
tes amis" - Don Bosco
Avec toute mon amitié salésienne. Pierre Lacroix

PL : Germaine Bernabeu a envoyé à plusieurs per -
sonnes une lettre que je vous met en annexe, en cas où
vous ne l'auriez pas reçue.

PL : Ma réponse :
Le 16/7/2015,
B o n j o u r, Comme beaucoup d'entre vous, j'ai reçu dans
ma boite à lettre la lettre de Germaine Bernabeu du 13
Juillet 2015, concernant la fermeture du site www:le-
l i e n - m a a r i f . c o m .
Je ne comprends pas pourquoi cette lettre à tous, sachant
que Germaine avait dit qu'elle ne voulait plus entendre
parler du site du MAS ! !
Alors pourquoi, encore remuer les pensées ??
Cette lettre, arrive après la création du nouveau site :
w w w. c o p a i n s - M a a r u i f . c o m
P o u rquoi Germaine et le Conseil d'Administration du
MAS n'ont pas envoyé des signaux d'alarme, bien avant
le 11 Juin, date de la lettre recommandée de Germaine,
que j'ai reçue au retour de Suède le 22 Juin, lettre qui sti -
pulait la fin du site ???
Ce site tournait ainsi depuis 2006, comme l'avait deman -
dé notre Padre !!! 

Germaine annonce qu'il y avait quelques anomalies
dans le site !
Pour moi, il n'y a eu aucune anomalie :
Concernant les factures, c'est le Padre lui-même qui
m'avait dit de mettre le site à mon nom et donc, les fac -
t u res arrivaient chez moi !
Les factures étaient envoyées aussitôt à l'adresse de
Germaine !!
Concernant les codes du site, c'est tout à fait " normal "
que la clé du site, qui est cryptée ne soit pas divulguée,
même via un mail : c'est le principe de la sécurité ! 
Mais à la réunion du Bureau du MAS du 13 Janvier
2013, j'ai fourni une très grande partie de la documen -
tation du site, j'ai expliqué par écrit, comment était géré
le site et j'ai donné une partie de la clé d'accès " sur
papier " et la liste de mails des utilisateurs du site ! 
Et aussi, je n'étais pas le seul à détenir ces codes : j'avais
un copain " Back-up " 
(Back-up : un copain qui peut re p re n d re le site, derr i è re
moi, s'il m'arrivait un pro b l è m e ) ! !
Germaine se demande " quel impact avait l'association
sur le site ? "
Etonnant, c'était le site officiel du MAS, mais en tant que
" Web-Master ", je ne recevais pratiquement aucun
c o m p t e - rendu des re n c o n t res depuis des années, ni des
photos, afin que tous les lecteurs du site puissent en pro -
f i t e r, des re n c o n t res des Antennes du MAS ! Pourquoi ??
Le but d'un site sur Internet est de donner des nouvelles
des uns et des autres, en "direct" : Pourquoi aucun comp -
t e - rendu du C.A (concernant les questions du site) ?
P o u rquoi aucun compte-rendu des re n c o n t res des
antennes du MAS, sauf celle de Grenoble ??
Etonnant, jamais sur le " Lien-Papier ", la rédaction du
MAS n'a cité le site, alors qu'elle en était pro p r i é t a i re !
P o u rquoi ??
Sauf une seule fois, le site a été cité sur le " Lien-Papier
", lors de sa création et ce par le Padre lui-même !
Germaine se demande " Pourquoi les Copains du MAS
n'ont pas voulu d'antenne ? "
La création de l'Antenne des " Copains ", c'est moi qui
l'avais demandé à l'origine, car je voulais, lors de l'or -
ganisation de la 1ère re n c o n t re de Rosas en 2011, avoir
une assurance " Responsabilité Civile " de groupe : nous
voulions entre autre, que l'assurance de l'association du
MAS, puisse nous couvrir à Rosas 2011 !! Mais échec !!
Cela avait été refusé à l'époque par certains membres du
C A qui ne voulaient pas nous couvrir en Assurance " re s -
ponsabilité civile " pendant Rosas 2011, car " tous les
lecteurs du site n'étaient pas, adhérents au MAS " !!
Question de Germaine : " Faut-il maintenir le site, pour
des internautes qui se désintéressaient de l'association
du MAS ". 
B i z a rre : la conclusion de la réunion du 13 Janvier
2013, avec le Bureau du MAS et votre serv i t e u r, à
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Montpellier est, je cite : 
" Une réunion enrichissante où l'on a pu constater que 73
% des utilisateurs du site sont des fidèles du M.A.S. " !! 
Statistiques, très édifiantes sur la fidélité des interv e -
nants du MAS : 73% du site sont des adhérents du MAS
! ! !
Alors pourquoi un refus de notre part en 2013 ? 
Car la demande du Bureau du MAS, afin de concrétiser
cette entité, était beaucoup trop administrative ! 
Trop lourde à gére r, pour nous, qui étions de régions dif -
f é rentes !
Nous avions proposé, pour réduire les coûts de gestion
du MAS, d'envoyer aux utilisateurs du site, le journal "
Lien-Papier " en fichier " pdf ", sauf à ceux qui veulent
g a rder les anciennes coutumes et bien sûr, à ceux qui
n'ont pas Internet : Aucune réponse positive !
Le Conseil d'Administration du MAS en 2011 a re f u s é
cette proposition et il voulait mettre à la place du site, un
système comme pour Kénitra, avec des mots de passe
d i f f é rents pour chaque lecteur sur Internet !
En novembre 2011, certains membres de l'Assemblée
Générale du MAS, voulaient stopper le site, puis, ils sont
revenus en arr i è re ...
P roblème : il y a eu une Assemblée générale du MAS,
qui a débattu sur le site, mais je n'ai reçu aucune infor -
mation écrite sur ces propos, sauf partielle mais via les
téléphones de Raymond et de Nanou.
Le 12 Novembre 2011, j'ai publié un mail de Nanou : "
C e rtains d'entre vous se demandent pourquoi le journal
trimestriel Le Lien n'est pas mis en ligne. Les raisons
sont multiples. La plus importante est que le Conseil
d'Administration de notre association a décidé lors de
l'assemblée générale qui a eu lieu le 5 Novembre 2011
de différer ce projet. Au cours de cette A.G. le pro b l è m e
a été soulevé et tout le C.A. à l'unanimité, a voté NON
sur le fait de mettre le Lien en ligne quand bien même il
serait en format PDF".
Je m'étonne d'ailleurs que depuis que le site existe Juillet
2006, je n'ai été " convoqué à une réunion " qu'une seule
fois, par le Bureau du Mas en 2013 !!
Le 12 Décembre 2011, j'ai re t rouvé dans mes écrits et
mes mails, que nous présentions déjà, la fin du site et la
fin de l'Association du MAS !
Et depuis 2 ans, plusieurs personnes du MAS, savaient
que Germaine voulait stopper l'association, puisque per -
sonne, parmi les 32 personnes du Conseil
d'Administration du MAS, ne voulait re p re n d re la
Présidence !!!
Attention, les " Copains " ne sont pas responsables, ni de
la fin du site, ni de celle de l'Association du MAS : Ce
que l'on veut nous faire cro i re !
Ne cherchons pas un bouc émissaire chez nous, SVP ! ! !
Germaine se demande pourquoi la comptabilité des
Copains n'était pas gérée par le MAS :

C'est normal, nous n'avions aucune comptabilité !! 
Pour nos re n c o n t res à Rosas, tous les chèques étaient au
nom de l'agence de voyage de Rosas !
Pour moi, Internet est un moyen de communication uni -
versel et gratuit.
C'est notre devoir de mémoire, de transcrire nos souve -
nirs, sur un support ouvert à tous, afin de faire connaître
nos différentes actions. 
C'est possible que les Maarifiens, qui lisent le site, ne
soient pas tous inscrits au M.A.S., mais le Christ est
Amour et l'Eglise est sa serv a n t e .
Si on veut que les Maarifiens du Monde entier, re t ro u -
vent leurs racines et leurs copains, il faut ouvrir le site
au maximum de personnes. (Cf : les actions de Don
B o s c o )
Ne mettons pas de barr i è re !!!
Pour finir, je re m e rcie Germaine qui reconnaît dans sa
conclusion " que Pierre Lacroix a fait un excellent tra -
vail et a consacré au site, un temps important ".
Je garde un très bon souvenir de Germaine : Dommage
que cela ait pris cette tournure !
Dommage que Germaine n'ait pas conclu sa lettre en
souhaitant " bon vent " au nouveau site.
M e rci, chers lecteurs de votre fidélité au site, depuis
2006 et au nouveau site www. c o p a i n s - M a a ruif.com : ce
matin, le site affiche 203'170 visites !!! L'idée de Don
Bosco était de rassembler. Prions pour que nous soyons
unis. Pierrot Lacoix

PL : Merci à mon ami Gigi de sa fidélité

Jean-François Di Blasi
Chèque reçu ! alors ok et bonne continuation et merci
encore pour le site !
PL : Salut Jean-François. Je viens de recevoir ton
chèque don de 20 Eur pour le site
Je vais l'encaisser et mettre en espèces l'équivalent
dans une enveloppe à ton nom, pour Rosas
Merci de ton amitié Maarifienne. Pierrot 
Lettre de Germaine du 13 Juil 2015

15/7/15
Thérèse Alcantara née Moréno

Non Pierrot, je n'étais pas en vacance, mais hospitali-
sée (13 jours) je vais mieux à présent. 
Chers (es) internautes c'est avec grand plaisir que j'ai
pris connaissance ce matin du nouveau site.
Merci Pierrot ainsi qu'à l'équipe qui t'entoure de pou-
voir continuer nos échanges.
J'espère que ma santé me permettra d'aller vous
rejoindre en septembre à Rosas. Asta pronto. . . .
PL : Thérèse, nous vous souhaitons une meilleure
forme et que cet été vous donne toute la force néces -
saire, afin de se retrouver en Septembre, à Rosas
Gros bisous Maarifiens

PL : Nous avons reçu des mails de Marie-Celeste

45

45



Barbat, Louise Diamante

14/7/15

Angèle Bravo

PL : A propos du sosie d'Angèle aux USA
Merci pour la photo mais je n'ai pas de fille cachée !!
je rigole. bonne journée. Biz à vs. Angèle
PL : Avec plaisir. A bientôt à Rosas. Pierrot

Michèle Lorente
Bonjour Pierrot, Je suis née au Maarif ou j'y ai vécu
jusqu en 1976;
Ma mère est Odette Lorente née Santander de la rue du
Forez (où je suis née), elle habite Béziers 
Elle a participé à la dernière rencontre de Rosas avec
Germaine.
Mon père était bien Albert Lorente, de Béziers, mal-
heureusement décédé il y a 3 ans. J'ai envoyé jeudi le
chèque pour le Don du site. Je te remercie pour tout ce
que tu fais. Cordialement. Michèle Lorente 
PL : Merci Michèle pour ton don de 15 Eur, pour le
site. Et pour toutes tes informations personnelles
Bisous Maarifiens. Pierrot

Jeff Diblasi
Salut Pierre, j'ai peut-être raté un épisode : en ce qui
concerne l'hébergement du site, communique moi les

coordonnées. Merci d' avance ! et Bravo pour ton
dévouement !
PL : Salut Jeff; Et oui, le MAS a voulu stopper le site
w w w.le-lien-maarif.com et aussi, bientôt terminer
avec l'association. Donc nous avons créé un nouveau
site www.copains-maarif.com Merci pour ta future
contribution. Amitiés Maarifiennes. Pierrot

13/7/15

Paule Bonnefont
Paule Bonnefont nous transmet :

Marie-Lou Follana : Coucou les Maarifiens. Nous
avons une demande de Micheline Lassalle notre amie :
Je recherche Céline Blanes du quartier Bourgogne,
avec qui j'allais en classe, Joséphine Conte, qui devait
habiter au fond de la rue des Faucilles, si mes souve-
nirs sont bons, elle avait un frère qui s'appelait Carlo.
Je te remercie d'avance"

suite de Paule :
Bonjour Pierrot, Merci de faire suivre sur le site. Bises 
Paule

12/7/15
Robert Sanchez

Nous souhaite Bon courage et Robert complète ses
coordonnées : Merci Robert.

Louise Diamante
Très beau. Nous sommes en Mongolie au 21ième
siècle.
Une chamelle se désintéresse totalement du petit qu'el-
le vient de mettre bas. Trop de souffrance ?...
La caméra filme alors la terrifiante distance qui s'ins-
talle entre la chamelle et son rejeton, les tétées empê-
chées, la fragilité et le rejet.
Devant les larmes du chameau abandonné, les
hommes constatent leur impuissance et s'en remettent
à la tradition :
Ils font venir un violoniste, qui, en costume tradition-
nel, devra tenter d'émouvoir la chamelle, et permettre
la réconciliation entre la mère et l'enfant.
La séquence de rite est tout simplement hallucinante :
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Cette séance de musicothérapie en plein désert relève
du mystique, et les hommes sont les témoins patients
et concentrés d'une nature impérieuse, qui les dépasse
et qu'ils respectent.
Tout dans le film provoque l'émotion, ou l'émerveille-
ment, sentiments préservés de tout larmoiement par la
distance documentaire.
Et malgré quelques mouvements de caméra un peu
intempestifs dans les gros plans, les réalisateurs réus-
sissent à enchanter leurs spectateurs, tout en livrant un
regard intelligent et extrêmement pertinent sur une
civilisation tout entière, qui fait le grand écart entre les
traditions et les mirages du progrès.
L'Histoire du chameau qui pleure traite avec simplici-
té de la fragilité de l'enfance, du sentiment d'abandon
qui taraude l'existence, et d'un instinct maternel pas
toujours évident, tant chez l'animal que chez l'homme.
https://www.youtube.com/embed/tVUE5PZfJLE

PL : José Nuñes et Alain Macia en croisière en 2014,
avec les copains

José Nuñes
Pierrot, Je t'envoie cette photo : C'était à la croisière
des "Copains" de 2014.. Bisous a vous deux les Nunes
P L : Merci les A m o u reux "Nomades". Bises à
Christine

Pour faire ”Zamma” !
P L : J'ai reçu un mail bizarre d'une agence
Immobilière du Maroc :

Je ne sais ce que vous en pensez : Cela peut-il servir à
un de nos lecteurs ??? Voici le mail :

Agence Immobolière
Bonne journée, J'espère que vous allez bien Inch Allah
; et j'espère que mon message ne vous dérangera pas .
Veuillez aimablement me renseigner si vous aviez
vécu au Moyen Atlas ou si l 'un de vos proches y était
; pour être clair, je vais vous relater le but de mon mes-
sage.
A Ifrane, Imouzzer, Sefrou, la région dans laquelle je
vis, plusieurs maisons qui appartenaient aux familles
françaises, restent toujours vides sans signe de leur
propriétaire ou un proche qui pourraient en bénéficier.
La nouvelle loi, impose des délais de décision ... pour
les propriétaires d'immatriculer leurs biens immobi-
liers ;
Nous essayons d 'entrer en contact avec toute person-
ne ayant vécu au Maroc pour l 'informer en cas où ils
auraient un bien oublié de leurs parents ou proches,
avant que l 'Etat ou d'autres personnes ne leur confis-
quent ce qui leur appartiennent.
Nous sommes prêts à acheter ce bien, pour être tout à
fait honnête avec vous.
Veuillez accepter mes sincères respects à vous, à toute
votre famille. Merci. Aziz : immagency4@gmail.com

Croisère des Copains Oct 2014

11/7/15

Angèle Bravo et Dori, la fille de Michel Juif,
compagnon de Marie-Thérèse Galindo : des

Sosies ???
Nicole Torres

Salut Pierrot, Oui, nous venons à Rosas mais juste une
nuit. On arrivera le jeudi dans la journée et on repart
vendredi après-midi. Gros bisous. N.
PL : Merci Nicole pour ces infos. De gros bisous. A
tout bientôt. Pierrot 

PL : Jeapierre Losilla nous a envoyé 20 Eur pour les
Dons afin de payer la facture de l'hébergement du site,
soit pour 4 années.
Comme déjà dit, je mets à jour le fichier Excel des Dons
du site, que vous pouvez voir dans la rubrique "Dons",
j'encaisse le chèque de Jean-Pierre de 20 Eur, puis, je
mets dans une enveloppe, ces 20 Eur en espèces, avec les
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c o o rdonnées de Jean-Pierre sur l'enveloppe, enveloppe
que je donnerai à Rosas, à nos 3 responsables de la
finance du site, c'est-à-dire, Rose, Angèle et A r l e t t e .
M e rci beaucoup Jean-Pierre.. Bises à Michelle.

PL : Lilyane Tutt nous donne les infos pour complé -
ter nos connaissance. Merci Lilyane. A bientôt à
Rosas. Pierrot

Jules Torres
Bonjour cher Monsieur, Veuillez svp, me donner l
'adresse pour l'envoi d'un chèque, car hélas je ne puis
être des votres à Rosas. Merci. Amitiés. j.T.
PL : Merci Jules des infos pour le site. Pour le chèque,
voici les coordonnées de Rose... Le bonjour à Bernard
Paris. Pierro

PL : Raphaël Sanchez nous envoie ses coordonnées
pour le site. Merci Raphaël 

Liliane Cagnes
Bonjour Pierrot, Nous avons reçu ton Mail avec toute
les informations comme d'habitude.
Bravos à toute l'équipe pour le nouveau site :
quelle joie de pouvoir avoir des nouvelles de notre
cher Maarif. OK pour les 5 euro. A bientôt à Rosas
Amitié Liliane et Jean Pierre
PL : Salut à vous; Merci de vos nouvelles; A tout bien -
tôt à Rosas; Pierrot Lacroix
Eglises profanées

104 Eglises profanées depuis peu !!!
Marie-Thérèse Galindo

Je sais tu es très occupé, l'échéance approche. Excuse-
moi de prendre de ton temps mais je n'ai pas pu résister. 
En voyant la photo d'Angèle Bravo, j'ai été frappée par
sa ressemblance avec Dori (Doriance) fille de mon
compagnon Michel.
Bien sûr, à première vue, à quelques détails près.
Comme tu peux le constater. Fais-en ce que tu vou-
dras. Bonne chance avec le nouveau site. Amitiés,
Marie-Thérèse Galindo-Chocron (Californie). 
PL : Merci pour ces "sosies". J'envoie copie à Angèle.
Marie-Thérèse, ton mail : <cqueen...global.net>
revient souvent en erreur "Bloqué". . As-tu un autre

mail STP ? Merci d'avance. Pierrot

PL : J'ai retrouvé un texte sur l'histoire des copains,
que j'ai mis dans la nouvelle rubrique "Histoire des
copains" avec toutes les photos que nous avons.
Bonne lecture

PL : Nous avons reçu des mails de Manu Muñoz

Une idée
PL : Vous vous rappelez que nous nous sommes réunis
avec les Copains : en Mai 2008 : Castries organisé
par Guy Cantavenera et Mimici Iacopino. Guy, pro -
tèges ta Famille et les Copains de là-haut !
en Octobre 2008 : Marseille organisé par Nicole
Torres 
en Août 2009 : Martigues organisé par Freddy Guerrit 
en Mai 2011 : Rosas, organisé par Rose Macia, Manu
Muñoz et Pierrot
en Mai 2012 : Giens organisé par Danielle Dryjard,
Jeannot Guarino et Rose Macia
en Septembre 2013 : Rosas, organisé par Rose Macia,
Manu Muñoz et Pierrot
en Septembre 2015 : Rosas, organisé par Rose Macia,
Manu Muñoz et Pierrot
et en 2016 : 
Qui veut organiser une rencontre des Copains ???
N'ayez pas peur, nous sommes rodés : nous allons vous
aider.
Mais, il nous faut que des volontaires se fassent
connaître afin de partager notre joie avec les Copains.
Allez courage. Pierrot

10/7/15
Jean-Pierre Losilla

Augustin Comito, Albert Benazeraf, Eddy
Olmo, Agullo-Ponce Dorian et Jean-Pierre

Losilla
Cher Pierrot, Un peu surpris de la suppression de l'an-
cien Lien mais sans plus, l'orage menaçait ...
Tout d'abord merci à toi et à tous ceux qui y ont tra-
vaillé depuis plusieurs années.
Mais que cela ne tienne, vous revoilà avec une nouvelle
génération et je pense fortement que le flambeau est bien
repris et que les maarifiens seront ravis de se retrouver et
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peut-être reprendre Un peu plus de contact . 
Ceci dit, longue vie a ce nouveau "Lien" et courage à
tous ceux qui vont le faire vivre et à toi en particulier.
Encore une fois merci Pierrot et je t'embrasse ainsi
qu'à Martine.
Je vais te faire le chèque rapidement. Merci. Bisous ainsi
qu'à tous les copains. Bonne vacances. JP et Michelle
PL : Ah, cela fait plaisir de te lire Jean-Pierre. Est-ce
que ta santé va-t-elle mieux ?
Fais un gros bisous à Michelle. Merci de ton amitié.
Vive les Copains. Pierrot

Marie-Rose Pappalardo
Bonsoir les Amis, merci pour vos mails. Bienvenue
au site. Merci Pierrot, je savais que tu allais faire le
possible Bravo. Merci pour ton implication et ton
courage ainsi qu'à toute l'équipe.
Je donnerai ma contribution pour ma participation à
Rosas. Je vous embrasse à tous et à bientôt
PL : Merci Marie, Je te fais de gros bisous
Amitiés à Pierre. A tout bientôt à Rosas. Pierrot

9/7/15
PL : Depuis le 1/7, le compteur des visites explose :
202'680 visites !!! 

Rose Macia, née Garcia
PL : Et voilà, les finances de vos dons va bien être
gérées : 
Bonjour Pierre, Voici comment j'ai prévu le processus
concernant l'enregistrement des dons pour le site à
Rosas, c'est un peu long mais il faut être clair :
A table Angèle et Arlette auront un tableau où tous les
noms des participants seront inscrits à l'avance.

Elles auront également un carnet de reçus en double
exemplaires.
Chaque donateur après avoir remis aux filles le don,
recevra en contre partie l'original du reçu.
Sur le tableau sera enregistrés les dons et ventilés
selon la somme.
Le total des dons du tableau devra correspondre aux
espèces reçues et au total du double des reçus.
Nous serons pour cette dernière opération, 3 per-
sonnes. 
La copie du tableau sera remise à chacun de nous et il
servira à ta feuille Excel (après la fête)
Nous devrons à Rosas te rembourser tes avances.
L'enveloppe contenant la somme me sera remise et je
la mettrai dans le coffre de ma chambre. (et surtout pas
de Hold up).
Nous enregistreront les chèques, que certains partici-
pants auront amenés de la part de donateurs non pré-
sents à Rosas, de la même façon que les espèces, et
j'agirai identiquement lorsque les chèques parvien-
dront à mon domicile.
A mon domicile je ferai la copie des chèques.
PL : Nota de Pierrot : Il faut faire ces dons en espèces
si possible, car nous ne sommes pas une association.
Suite du mail de Rose :
C'est beaucoup de travail mais il faut cela pour faire
vivre le site.
Il faudra bien sur après la fête remercier tous les dona-
teurs par mail. (si mail, il y a)
Ventilation des Dons.
5 euros = 1 an , 10 euros = 2 ans, 15 euros = 3 ans, 20
euros = 4 ans, 25 euros = 5 ans
Si tu es d'accord, j'adresse le processus à Angèle,
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Arlette et aussi à Manu. Bises. Rose
PL : Merci Rose. Tout est parfait. Gros bisous. Pierrot

Evelyne Moncada
B o n j o u r, J'attends les coordonnées de la personne char-
gée des Dons du site afin d'envoyer ma participation car
comme signalé précédemment en Corse jusqu'à la mi-
novembre et après Marseille. Cordialement. Evelyne
PL: Merci Evelyne. Je vous transmets les coordonnées
de Rose Macia. Bisous Maarifiens. Pierrot

Guy Sanchez

Guy Sanchez
Bonjour Pierrot, Il est vrai que je suis resté toujours assez
discret sur le site, mais aujourd'hui si je t'écris, c'est pour
te dire ma peine de voir la fermeture définitive de notre
lieu de rencontre, fixée pour les jours prochains.
C'est aussi l'occasion qui m'est donnée pour te remer-
cier pour tout le travail que tu as accompli tout au long
de ces années, aidé par tes proches amis.
En tant qu'informaticien retraité, je peux mesurer l'am-
pleur du labeur que représente la bonne tenue d'un tel
site, et en cela, tu as réussi, tu as su le gérer. Bravo !
Tous les Mâarifiens et Mâarifiennes reconnaîtront j'en
suis certain l'amour et le dévouement que tu leur a
apporté, durant toutes ces années, en t'efforçant de leur
offrir un excellent moyen de communiquer entre eux.
C'est une merveilleuse réalisation qui ferme ses portes
et c'est dommage.
J'imagine que je continuerai à avoir de tes nouvelles
par l'intermédiaire de mon amie Josiane Galindo ( qui
vit en Californie). 
A tout hasard, je te communique quand même ma nou-
velle adresse E-mail car celle que tu possèdes n'est
plus valable : sanchez.g...
Je te dis peut-être à bientôt, et à nouveau.....Merci.
Bien cordialement, Guy.
PL : Hello Guy, C'est vrai que cela faisait longtemps
que je n'avais pas de nouvelles de toi.
Je ne peux dire que Merci pour ton mail.
Mais, comme à tous les Maarifiens et Amis, j'avais
envoyé un mail pour annoncer une bonne nouvelle !
Mais ton adresse mail était ancienne !
Depuis Juillet, nous avons créé un nouveau site

www.copains-maarif.com !
Donc, tu pourras continuer à obtenir des nouvelles de
tous nos amis.
C'est vrai que Josiane est une fidèle lectrice de notre
site et je l'en remercie. Guy, je te dis à la prochaine.
Amitiés Maarifiennes. Pierrot

Réponse de Guy, le matin même :
Merci Pierrot pour ta prompte réponse.
Depuis hier j'ai de gros ennuis avec mon ordi, j'irai
voir le nouveau site dès que possible. A bientôt. Bien
cordialement. Guy.
PL : Avec plaisir

Paule Bonnefont
Bonjour Pierrot, et toute l'équipe. Enchantée de pou-
voir naviguer sur le nouveau site et si vous avez besoin
de suppléant, je suis à votre disposition.; Bises
Ensuite, viennent plusieurs mails de Paule :
Coucou Pierrot,
Souvenir du rassemblement Août 2009 à Martigues
Excellente journée . Bises. Paule
PL : Merci Paule pour ton mail, ta proposition et
toutes tes photos de notre rencontre des Copains en
2009, à Martigues.
Je vais essayer de faire un diaporama avec ces photos.
Nous n'avons plus de nouvelles de Freddy Guerrit qui
était l'organisateur de cette rencontre : As-tu de ces
nouvelles ??? Bisous. Pierrot

Michèle Giudice
Bonjour Pierre, Je viens seulement, de consulter ton
message, suite à quelques petits ennuis de santé.
Je souhaite, que ce nouveau site perdure le plus long-
temps possible ...
François et moi , vous remercions, toi, et toute l'équi-
pe, de le prendre en charge ..
car nous imaginons l'implication personnelle de cha-
cun et le travail que cela peut donner ... pour que cha-
cun d'entre nous, puisse trouver, à travers les écrits et
les photos, des émotions, des joies et des nouvelles de
personnes éloignées.
Ce qui a été fait jusqu'à présent ....
Bon courage, (c'est fait) vous nous l'avez démon-
tré...(sans oubliés les conjoints, pour qui, cela ne doit
pas être toujours facile) 
Bisous à tous ... Michèle /François 
PL : Salut Michèle. C'est vrai que les conjoints parti -
cipent à cette aventure... De gros bisous Maarifiens.
Amitiés à François. Pierrot

PL : Nous avons eu des mails de Louise Diamante,
Manu Muñoz.
Paule Bonnefont Martigues 2009

8/7/15
Annie Lopez

Voilà Pierre, tout se mettra doucement en place. Merci
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d'avoir bien voulu recevoir ce chèque.
Je vous souhaite de bonnes vacances, même, si pour
nous, maintenant, tous les jours sont "congés".
Bien encore merci. Bisous. Annie
PL : Et oui, Annie et Lucien ne peuvent pas venir à
Rosas en Septembre : Dommage !
J'ai bien reçu le chèque de 15 Eur et j'ai mis à jour les
Dons du site. Comme convenu, je remettrais cette
somme à Rose, en Septembre. Merci. Pierrot

Lucien Lopez, Gisèle Alcamo épouse
Martinez, son mari Jean Claude, Claude

Pérez et Annie Lopez née Tamborero

PL : Suite à la diffusion du site, voici la réponse
d'Annie :
coucou,je viens de lire "la Vigie" notre nouveau site,
et sur la photo que tu as publiée : Gisèle Alcamo épou-
se Martinez, son mari Jean Claude, Jean Claude Pérez
et Lucien.
Gisèle n'avait pas revu Jean claude Pérez depuis de
longues années, et je les avais réunis à la maison, avec
Lucien : ils sont des Amis d'enfance. Bisous
P L : Merci grâce à toi, du journal "Le Petit
Marocain", je suis passé au journal "La Vigie".
C'est drôle la coïncidence, je suis en ce moment en
train de re p re n d re, toutes les coordonnées des
Maarifiens et des amis des Maarifiens, avec leur date
de naissance, leur lieu de naissance, leur mail, les
coordonnées de leur conjoint (e), leur adresse, leut
téléphone, etc ...
Et j'étais en train de remplir la ligne des Martinez :
M a rtinez; Jean-Claude, 1938, rue de la Perc h e ,
Maarif; Alcamo Gisèle, 1941, Rue d' A u v e rg n e ,
Maarif, mtzg… (mail) ; adresse dans le 77 ; et les 2
téléphones 01.60…. et 06 31 …
Tu vois, la Vie ... A ce jour, vous êtes 712 Maarifiens et
amis des Maarifiens, avec mails ou adresses !!! Gros
bisous. A +. Pierrot

PL : Nous avons reçu des mails de Manu Muñoz

7/7/15
Do Soutto-Lopes Gérard

Merci Pierrot pour ton mail. Je met le site en favo-
ris de suite. Merci a bientôt.

PL : Avec plaisir. Bon été; Pierrot

Maryse Duarte
Çà pique mais c'est beau. bises à tous de nous 2
https://www.youtube.com/embed/_hwDdE0Gu4E
PL : Merci - Bisous

Viviane Buscema
Bonjour Pierrot, merci pour ton message , je le fais
suivre à mes amis pour info.
Pour ma part, nous serons sur Rosas le 17 septembre et
ainsi nous participerons avec plaisir à la pérennité du
site. Bonne journée à toi et toute l'équipe et merci pour
le travail.
PL : Merci Viviane et Giovanni. Pensez à m'envoyer
des photos de vous, style identité d'aujourd'hui et
d'hier en 1965. A tout bientôt à Rosas. Pierrot 

Isabelle et Gaëtan Piccione
Longue vie au nouveau site, belle vie aux "Copains du
Maarif" !! Bises. Isabelle et Gaëtan

Gaëtan et Isabelle Piccione à Rosas 2011
PL : Merci de vos vœux. Bon été. Biz

6/7/15
Henri Aubert

Bonjour Pierrot, Merci pour l'information, compliments
aussi pour ton dévouement à pérenniser le site du M. A .
S. sous une autre appellation. 
Ta lettre est suffisamment explicite. 
Je n'ai été Maarifien que quelques semaines en juillet-
août 1958, je pense que certain(e)s se souviennent de
mon passage à la rue du Jura au cours de cet été.
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Je ne peux donc pas prétendre faire partie de la Grande
Famille du Maarif sauf peut-être par Lucien, mon frère,
qui lui aura passé quelques belles années de son jeune
ministère de Salésien, disons alors que je suis un cousin
des copains. 
Mais attendu aussi que vous acceptez les amis, j'irai de
temps en temps regarder, en curieux comme je viens de
le faire à l'instant.
Personnellement j'ai trouvé la couleur de fond un peu
très lumineuse, c'est vrai qu'elle tranche avec le bleu pas-
tel du précédent site, il doit y avoir moyen de corriger
l'intensité, mais ce n'est qu'un avis personnel qui n'enga-
ge que moi.
Encore merci de m'avoir tenu au courant, tout comme
Germaine l'a fait il y a quelques jour en m'envoyant le
mail que tu as publié en page d'accueil. 
Il est vrai que le M. A. S. est davantage le "Le Lien"
p a p i e r, pour beaucoup d'entre-nous, notamment ceux qui
auront eu du mal à se familiariser dans le maniement du
c l a v i e r, dans les arcanes du surf sur Internet. Il est
l'exemple type de ce diaporama espagnol qui vante les
mérites du support papier : toujours disponible, pas
besoin d'alimentation électrique, on s'y retrouve facile-
ment, jamais en panne, pas de risque de virus, etc.
Je souhaite une longue vie au nouveau site des copains
où j'y retrouverai certainement des amis. Henri,
PL : Merci Henri de ta réponse à l'existence du nou -
veau site. Nous acceptons volonté tous les amis des
Maarifiens et encore mieux, les "Cousins" !!!
Ah oui, la couleur Orange du site, tu es le 1er à vou -
loir moins brillant : Moi j'aime bien : On verra si plu -
sieurs pensent comme toi : C'est la majorité qui com -
mande ...
Je te souhaite une très bonne continuation.
Amitiés : Nous pensons souvent à ton frère Lucien,
notre Père Aubert. Pierrot 

Annie Lopez
bjr Martine et Pierrot, Merci beaucoup et un grand
merci à Martine pour cette patience pour tout ce temps
que tu nous consacres. bisous. Annie
PL Avec plaisir

Mercedes Accardo
Cher Pierrot, Merci ainsi qu'à toute l'équipe pour ce
nouveau site. Je suis très contente que le" Maarif"
continue à exister. Je suis tout a fait d'accord pour une
participation. Je remettrai une enveloppe pour Rosas.
Amitiés à tous. Mercédès Accardo.
PL : Merci de votre mail et de votre future participa -
tion pour les frais du site. A tout bientôt

Nicole Torres
Merci, Pierrot. Nous participerons ma sœur et moi,
aux frais du site. Bises à vous deux. N.
PL : Content de te lire Nicole. Fais un gros bec à

Marie-Jo. Biz. Pierrot

Danielle Dryjard
Coucou Pierrot. Merci pour ton implication afin que
nous puissions garder des liens des anciens du Maarif. 
Bien sûr, j'adhère totalement à ces nouvelles disposi-
tions, et lors de notre prochaine rencontre je ne man-
querai pas de mettre mon obole.
En attendant passe d'excellentes vacances avec ta peti-
te famille. De grosse Biz à vous deux. Danielle
PL : Merci Danielle. Bonjour à Gérard. A tout bientôt
à Rosas

Lilyane Tutt, née Benazeraf
Bonsoir Pierre, Une question : Est ce que j'échange les
dollars a l'aéroport ou a une banque en Europe?
Donnez moi une idée. A bientôt. Lilyane
P.S. Je ferais une liste de tous les noms et adresses. 
Je pourrais aussi faire des copies des chèques avant de
les encaisser, et je les mettrez dans l'enveloppe 
PL : Lilyane, Je pense qu'à l'aéroport, vous pouvez
changer facilement les $. Si problème, ne vous inquié -
tez pas. Merci. A bientôt. Bisous. Pierrot
Réponse casie immédiate d'Arlette Clercq à Lilyane
Tutt :
Coucou, Concernant les dollars, Liliane peut les chan -
ger en euros aux States ou en France. Il y a des
bureaux de change dans tous les grands aéroports. 
Qu'elle ne se fasse pas de souci. Bises. Arlette
PL : Merci Arlette

Michèle Bisconte
Bonsoir, Michèle Bisconte du Maarif. J'habite à Paris. 
Ppssible d'envoyer un chèque qui réunira plusieurs
amis et amies de Casablanca ? 
Mon adresse mail : mbi.. Merci et bravo !
PL : Bonsoir Michèle, Bien sûr que vous pouvez faire
un seul chèque avec plusieurs dons : ce qui est impor -
tant, c'est que nous ayons le nom, prénom et adresse
de chaque "donateur" afin de les comptabiliser, sur le
site. Je vous transmets les coordonnées de Rose
Macia, née Garcia. Bisous. Pierrot
Un peu de géologie qui conduit dans ces beaux pay-
sages des Pyrénées. Voyage au Mont Perdu.
https://vimeo.com/112795337

PL : Nous avons reçu des mails de Angèle Bravo,
Louise Diamante, Manu Muñoz

5/7/15
PL : J'ai pris en photo notre emblème que j'avais fait
faire pour Castries en 2008 5et j'ai encore la facture
de la fabrication de ce fanion !), et chacun des
Copains avait fait son paraphe.
Puis les signatures ont continué à Marseille 2008, puis
Martigues 2009, Rosas 2011, Rosas 2013 et nous l'ap -
porterons pour Rosas 2015.
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Lyliane Tutt
Bonsoir Pierrot, Au sujet de l'encaissement des Dons
de nos amis des USA, par la Famille Tutt qui vient
d'Amérique pour notre rencontre à Rosas en
Septembre. Aucun problème, cela me fait plaisir de
pouvoir vous aider.
Une question cependant : J'encaisse les chèques et
vous apporte les dollars, ou préférez-vous les chèques
de chacun ?
Excusez mon orthographe et grammaire.
Malheureusement, je suis beaucoup plus confortable
avec l'Anglais.
A bientôt, in challah. Lyliane
PL : Merci Lyliane de votre mail. Votre Français est
resté parfait. Merci de votre venue en Espagne, à
Rosas en Septembre.
Toute la Famille Benazeraf sera réunie avec nous !
Pour les chèques, nous préférons que vous encaissiez
les chèques aux USA et lors de votre arrivée sur le sol
Européen, vous changiez les $ contre des Eur.
Ce qui est important pour vos dons, c'est de bien
mettre vos dons dans une enveloppe avec votre nom,
prénom et adresse, afin que nos 3 "comptables" (Rose,
Angèle et Arlette) puissent bien définir d'où vient l'ar -
gent, que nous écrivions ceci dans notre livre des
comptes sous Excel, que vous pourrez voir, ensuite,
dans la rubrique du site "Dons". Nous vous remer -
cions d'avance. Le Bonjour à Charles. Gros bisous
Maarifiens. Pierrot
Thank you Lyliane of your e-mail. Your Frenchman
remained perfect.
Thank you for your coming in Spain, to Rosas in
September.
All the Benazeraf family will be gathered with us!
For checks, we prefer that you take checks in the USA

and during your arrival on the European ground, you
changed $ against Eur.
What is important for the accounting of your donations,
it is to put well your gifts in an envelope with your
name, first name and address, so that our 3 "Dons" (
Rose, Angèle and Arlette ) can well define where fro m
comes the money, where from we write this in our book
of the dons under Excel, where from you can see in the
section of the site "Dons". We thank you before h a n d . .
Hello to Charles. Big kisses Maarifiens.. Pierro t

4/7/15
PL : Le compteur des visites du site explose : 202'000
visites !! Merci de votre fidélité

Canario De Armas
Bravo et merci Pierrot pour l'initiative de créer un nou-
veau site et ainsi donner suite au long chemin par-
couru depuis tant d'années, un chemin plein de bonnes
et mauvaises nouvelles, de rencontres pleines d'amitiés
et d'amours. 
Compte sur Maguy et moi même pour que ce nouveau
projet arrive à bon port et puisse naviguer très, très
longtemps. On t'embrasse bien fort. Loulou (Canario)
PL : Merci Maguy et Canario. Bisous à tous les deux.
Pierrot

René Valette
B o n j o u r, Élise se joint à moi pour vous remercier de
nous consacrer une grande partie de votre temp, cela est
super d'avoir des nouvelles des Maarifiens et des per-
sonnes que nous avons connu ,de retrouver des amis...
Grâce à vous nous allons pouvoir continuer à faire tout
cela encore Merci ..... à bientôt à Rosas. Élise, René 
PL : Avec plaisir. Ce site est à tous les Maarifiens. A
bientôt

Marie Claire Russotto
Bonjour à vous tous. Je suis à la recherche de qui pour-
rait me transmettre des photos de la piscine "Kon Tiki"
telle Qu'elle était dans les années 60-65.
Également quelques photos de notre corniche. Je
monte un album de ces années de jeunesse et je vou-
drai montrer à mes enfants dans quel lieu idyllique
nous nous sommes connus mon mari et moi.
Un grand merci à tous ceux qui pourront m'envoyer
ces photos. A bientôt à Rosas. Affectueusement à vous
tous. Marie Claire Russotto - mon mail : 
moratalla@orange.fr
PL : Salut Marie-Claire, Inch Allah que nos amis lec -
teurs te fassent passer des photos de la Corniche. Si tu
cherches bien, il y en a dans le site. Bisous Maarifiens

Claude Sanchez
Bonjour Pierrot, un seul mot : Bravo 

Marie Lise Servat
Merci Pierrot!! qu'est ce que tu es chouette!! Bon cou-
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rage pour ta gestion, et je vais y aller jeter un coup
d'oeil!
OK pour la participation, pas de problème, je vien-
drais, si je ne peux m'inscrire pour ROSAS, en chair et
en os quand même! 
Imagines-toi qu'on loue une superbe maison au golf de
Perelada, et nous y entrons le 2 septembre! alors c'est
te dire! je suis dans les cartons!!
Mais pas de problème je viendrai passer une journée
avec vous et peut être plus! là maintenant je peux pas
dire, car je suis "submergée"!! hé hé on ne déménage
pas les doigts dans le nez comme avant! mais si je
m'écoutais, je fous tout à la poubelle, et je viens avec
une petite valise!! hi hi
A bientôt donc Pierrot et merci de ton courrier!
Marie Lise
PL : Ce sera avec plaisir. Bon courage pour le démé -
nagement. Bisous Maarifiens. Pierrot

Louise Diamante
Bonsoir Pierre, Merci pour cette bonne nouvelle et de
cette invitation à tous « les amis des maarifiens » dont
je fais partie.
Je ne manquerai pas de visiter ce nouveau site avec
autant de plaisir que précédemment, et d'intervenir de
temps en temps.
Longue vie à ce nouveau site et à tous ceux qui le font
vivre. Mes affectueuses pensées à tous. A bientôt à
Rosas. Louise
PL : Avec plasir. Merci de votre fidélité

Isabelle Espinar, née Esteve

Merci Pierrot. Nous avons pris et gardé notre nouveau
site maarifien. A bientôt. Isabelle
PL : Avec plaisir. Bisous

Arlette Clercq
Bonjour mon cher Pierrot. Je viens de lire ton messa-
ge. Tu es un chef. J'ai ouvert le site et j'aime déjà la
couleur orange. Ça change. Gros bisous. Arlette.

Evelyne Pacheu
Merci beaucoup mon Pierrot !! Je t'embrasse ainsi que
Martine. A bientôt. Evelyne

Gisèle Martinez
Merci Pierrot pour ton mail. 
J'etais persuadée que vous alliez créer un site, mais je
ne pensais pas que ce serait aussi rapide. 
Merci à vous tous, vous êtes formidables.
Etant en vacances dans le sud et ce jusque fin sep-
tembre, je n'ai pas l'adresse de Rose pour lui envoyer
ma participation. Je compte sur toi pour me l'envoyer.
Merci encore pour ton implication, je sais ce qu'est le
bénévolat, j'ai tenu les comptes de 9 associations
depuis 1978, aujourd'hui j'ai 74 ans et depuis un an ,
je n'en n'ai plus qu'une seule, l'école de musique, que
j'ai créé en 1984 et je gère 4 employés.
Mais c'est un bonheur pour moi de rendre service aux
autres, j'ai été élevée comme cela et depuis m'a plus
tendre enfance, j'allais avec ma soeur distribuer la vie
Catholique.
Je regrette de ne pouvoir être avec vous à Rosas, Jean
Claude va beaucoup mieux, mais il doit faire des exa-
mens à l'automne. Ce sera pour une autre fois. Je pen-
serai bien à vous tous.
Merci à Germaine pour tout le travail qu'elle effectue,
c'était une maladresse, cela arrive à chacun d'entre
nous, et tant mieux que tout s'arrange. 
Jean-Claude et Gisele Martinez. Bises
PL : Je vous transmets l'adresse de Rose Macia. Merci
pour votre bénévolat. Gros bisosu Maarifiens. Pierrot

Marinette Portalier
Pourriez-vous me donner votre adresse que je puisse
vous envoyer qq chose, ne connaissant personne qui
va à Rosas. Merci
PL : Du fait que je veux pas m'occuper des sous des
dons, Marinette, je te donne l'adresse de Rose Garcia.
Cela fait plaisir de te lire; Biz

Vincente Gil
Bonjour Pierrot, Bienvenue au nouveau site d'échanges
et de retrouvailles des Maârifiens. Gros bisous à tous.

Antoine Lopez
Bravo et merci pour cette imitative!! Antoine Lopez (ex
Rue de Ronceveaux- Maarif). Valenciennes 59 (Nord) 

Simon Benazeraf
Bonjour Pierre, J'ai pris connaissance de l'e.mail
adressé “ aux Américains “. En ce qui me concerne ,
je voudrais savoir comment procéder .
T'adresser un chèque directement et à quel ordre ??
Où bien attendre de se voir à Rosas.
Merci de m'indiquer ce qui te parait le plus simple et
le moins compliqué pour toi. Encore merci pour ton
implication. Amitiés sincères. Simon
P L : Salut Simon, le plus simple est d'attendre Rosas et de
donner ton don dans une enveloppe à l'équipe Rose,
Angèle et Arlette. Merci de ta fidélité. A tout bientôt.
P i e rro t
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2ème mail de Simon :
Re-bonjour Pierre, Bravo et mille mercis pour la mise
en place du site “ copains-maarif.com “ . 
Je remarque que Sylviane Galindo demande des préci-
sions sur l'adresse de ma sœur Lilyane et Charles Tutt.
Je sais que son adresse a été modifiée du fait d'un nou-
vel accès à son habitation.
Je reste à disposition s'il y a lieu, pour contacter direc-
tement ma sœur, mais un contact par Mail serait à mon
avis plus simple. Amitiés maarifiennes. Simon.
Pl : Merci Simon; Je fais copie de ton mail à Josiane,
Marie-Thérèse et Sylviane Galindo. A m i t i é s
Maarifiennes. A bientôt. Pierrot 

3/7/2015

PL : Je vais vous envoyer un mail à chacun :
Vous êtes 500 Maarifiens ou amis de Maarifiens !!!
Le site w w w. c o p a i n s - m a a r i f . c o m a été créé et il est
accessible par tous !
Il est né le 29 Juin 2015, mais a dû rester en couveuse,
le temps de le peaufiner !
Il a été publié pour la pre m i è re fois, le 2 Juillet 2015, à
4h16 mn.
Ce site est dédié aux Maarifiens et à leurs amis.
Le Maarif est un quartier de Casablanca où nous étions
e n v i ron 44'000 habitants qui vivaient en communauté
autour de notre Eglise Saint Antoine de Padoue.
Depuis 1965, (ou avant, ou après) beaucoup de Maarifiens
ont dû partir dans d'autres villes dans le monde.
Nous voulons par ce site, faire vivre la Grande Famille
du Maarif.
Nous avions un site w w w. l e - l i e n - m a a r i f . c o m, mais par la
volonté de l'Assemblée Générale du MAS, ce site aura
fermé ses "portes" le 20 Juillet 2015.
Nous avons donc, par la volonté de centaines de
Maarifiens, refait un autre site, www. c o p a i n s -
maarif.com avec les photos et les écrits de tous les utili -
sateurs de ce site.
Nous n'avons pas créé une association : Nous sommes
e n t re "part i c u l i e r s " .
Pour ce nouveau site, je serai le Web Master.
Vous êtes des dizaines à vouloir participer à ces fameux
120 Eur annuels, afin de payer notre héberg e u r
I n f o m a n i a k . c o m .
Soyez rassuré, je ne toucherai pas 1 sous pour mon tra -
vail pour le site.
Vous allez me dire, pour les frais du site de 120 Eur par
an : Comment payer ?
Lors de notre re n c o n t re à Rosas en Septembre 2015 (du
m e rc redi 16 au lundi 21 septembre 2015, à Rosas à l'hô -
tel Goya Park), nous mettrons une tire l i re et vous mettre z
v o t re enveloppe avec votre nom à l'intérieur, afin de
comptabiliser ces Dons.
Nota : Pour ceux qui veulent encore s'inscrire à la re n -
c o n t re des Maarifiens de Rosas, c'est encore possible : Il

reste encore quelques places …
Sur le nouveau site www.copains-maarif.com, nous
a j o u t e rons une rubrique, des recettes et dépenses.
Alors que faire pour part i c i p e r, pour ceux qui ne vien -
nent pas à Rosas ?
Pas de problème : Vous connaissez tous autour de vous,
un Maarifien qui va à Rosas.
Vous lui faites passer votre enveloppe en espèces.
Pour nos amis américains, Charles Tutt vient à Rosas :
Faites-lui passer votre don, par exemple.
Nous pensons que 5 Eur par personne et par an, serait
une bonne chose.
Il nous faut au moins 1 année ou 2, d'avance de paie -
ment, afin d'avoir un ro u l e m e n t .
S'il y a trop d'argent, nous verrons alors, avec vous, via
des discussions sur le site.
J'ai signé pour 5 années pour le site, afin de protéger le
nom du nouveau site www.copains-maarif.com, chez
n o t re hébergeur Infomaniak.com situé à Genève.
Afin de garantir l'intégrité de l'ensemble, ce sera Rose
G a rcia ép. Macia qui gardera l'argent de vos dons et
chaque année, je lui enverrais la facture du site.
Rose sera aidé par Angèle Bravo et par Arlette Clerc q
Manu Muñoz sera toujours de notre équipe, en tant
q u ' o rganisateur de nos re n c o n t res avec Rose.. Gilbert
H e redia est toujours d'accord de travailler avec nous.
Voilà, vous êtes dans la confidence.
Nous re m e rcions Germaine Bernabeu de tout son béné -
volat pendant 30 ans, pour le M.A.S.
Afin que Germaine soit dégagée d'une re s p o n s a b i l i t é
pénale pour notre nouveau site, j'enlèverai les ru b r i q u e s
concernant le MAS.
Soyez patients, ce sera grâce à vos dons et surtout vos
c o m m e n t a i res, vos photos, vos nouvelles que le nouveau
site www.copains-maarif.com, pourra vivre .
Je compte sur vous.
Je vous fais de gros bisous Maarifiens, à tous les
Maarifiens et à tous les amis des Maarifiens.
Nous sommes une grande Famille.
M e rci, chers Lecteurs de votre fidélité. Pierro

Annie Lopez
Coucou Pierrot, j'espère que tu as réussi à tout mettre en
place, que de travail cela te donne courage. bisous. A n n i e
PL : Hello Annie, Normalement, tout est en place. Ce
matin, nous n'avions pas encore reçu ton courrier. Je
te fais de gros bisous. le bonjour à Lucien. Merci de
gentillesse. Pierrot 

2me mail d'Annie :
Hola, Voilà travail accompli : mention très bien. et oui
première lecture du site. Merci pour votre travail et
maintenant repos pas vrai et bien mérité. bisous Annie

Angèle Bravo
Coucou Pierrot & Martine, Un grand Merci à toi
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Pierrot pour ta nouvelle collaboration et Deux grands
Mercis à Martine pour sa compréhension et sa gen-
tillesse de te laisser continuer à perdurer la vie maâri-
fienne, je suis ravie d'y contribuer. gros bisous, Angèle
& Daniel
PL : Je vais passer le message à Martine.
Merci à toi de ton aide pour les finances du nouveau
site. Amitiés à Daniel. Biz. Pierrot

Manu Muñoz

No dejen de ver el final, es increíble lo que pueden
hacer. Allez jusqu'à la fin, c'est incroyable ce qu'ils
peuvent faire !
https://www.youtube.com/embed/YuxLuAe7R_k?rel=0

Bernard Paris
hello ! Pierrot pourrais-tu me donner adresse mail de
Rose Macia pour inscription à Rosas, si cela est enco-
re possible ! je ne vois rien sur le site. bises !
PL : Bien sûr : l'E-mail de Rose : rosal02@free.fr
C'est formidable si tu peux venir avec Lisa . Amitiés. A
tout bientôt. Pierrot

2ème mail de Bernard :
Merci on va essayer de venir car on sera du coté de
Tarragona donc on peut peut être s' arrêter à Rosas 2
nuits au retour car Lisa ... travaille !!! A bientôt. bises à
vous 
PL : ce sera avec plaisir. A bientôt 

Michèle Lorente
Tout est bien….. qui…….. recommence bien…
Bienvenue au site « copain-maarif.com ».
Je suis désolée que Germaine ait été touchée par toutes
ces protestations et si j'ai pu la blesser par la mienne,
je la prie de bien vouloir m'en excuser.
Je sais que mes parents qui ont participé à de très
nombreux rassemblements et surtout par Maman qui
était au dernier de Rosas, tout le dévouement qui a été
le sien durant toutes ces années et combien le Lien-
papier est attendu tous les trimestres.
Encore désolée pour tout ce « jaléo ».
J'aimerai avoir l'adresse de Rose pour envoyer ma
contribution. Merci à vous tous. Michèle Lorente
PL : Avec plaisir Michèle. Merci de votre mail. Gros
bisous Maarifiens

Floreal Casado
Bravo l'Artiste !!!..... Mon neveu Claude Sanchez m'a
appelé ce matin pour m'annoncer la bonne nouvelle,
l'ouverture du nouveau site !...
Il est certain que l'explication de Germaine quoi que
tardive a permis de mieux comprendre son souhait d'en
rester là.
Son abnégation au service du Padre et de la cause qu'il
défendait mérite toute notre. considération!!... "Excusez
moi Germaine si mes propos vous ont blessée".
Quant à toi Pierrot félicitations pour ta promptitude et
ta réactivité qui ont permis cette création.
"Viva El MaarifI, El Barrio donde hemos nacido".
La vie continue et les Maârifiens se rassembleront
encore, je l'espère pendant longtemps !!...
Tous à Rosas!!..Bientôt... Amitiés. F.Casado
PL : Muchas gracia Floreal. Oui, à bientôt à Rosas.
Amitiés Maarifiennes. Pierrot

2/7/15

Le Padre à Toulouse pour les Rameaux : 5
ans déjà !!!

Et le nouveau site, après 4 jours de travail intensif, est
là !!! Merci Padre de ton aide.
Merci de votre confiance, à tous les Maarifiens et les
amis des Maarifiens.
Vous verrez, j'ai pu récupérer la totalité ses photos et
récits de notre ancien site. Pierrot

Annie Lopez
Bonjour Pierrot, Cinq ans aujourd'hui que notre cher
Padre nous a quittés si brusquement.
Voici deux photos l'une prise à Montpellier et l'autre à
Toulouse, les deux dernières rencontres auxquelles j'ai
assisté avec lui, beaucoup des nôtres l'ont rejoint, alors
une douce pensée et une prière pour eux et qu'ils nous
protègent et nous donnent paix, amour et santé
bisous. Annie
PL : Merci Annie, Comme toi, je pense que Lucien
nous protège de là-haut.. Gros bisous. Pierrot
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Sylviane Galindo
Merci Pierrot pour l'information de Charles Tutt mais
je crois que l'adresse n'est pas complète.
Quel est le nom de la rue: Nebo Cemetery? la ville:
Colombia? mais quel Etat? et aussi il manque le code
de la ville.
Merci et encore félicitations pour le nouveau site. 
Je rentrerais en contact avec Charles quand j'aurais
tous les informations complètes.
Merci encore. Sylviane
PL : Sylviane. Je suis désolé, je n'ai que les informa -
tions que je vous ai données, ainsi qu'à vos soeurs.
Essayez son mail. Gros bisous et merci 

PL : Nous vons reçu des mails de Louise Diamante

1/7/15
PL : Salut à tous,
En ce moment, beaucoup d'activités de toutes parts et
pas beaucoup de temps pour la Famille !!
Hier, nous étions avec notre club de marche, près de
Saint-Chignan (34)
Nous avons monté le chemin de croix pour atteindre,
tout en haut, la chapelle de Notre Dame de Nazareth.
Et là j'ai vu, pour la 1ère fois de ma vie, un crucifix
avec la statue de la Vierge Marie, à la place du Christ
!!! Regardez la photo jointe.

En pleine chaleur, mais surtout joli à voir : Belle bala -
de, finie, bien sûr par un apéro géant !
"Elle n'est pas belle la Vie !!!"
Je vous souhaite à tous un Bon Eté. Pierrot
"O très Miséricorde Vierge Marie, souvenez-vous,
qu'on a jamais entendu dire qu'aucun de ceux qui ont
eu recours à votre protection, imploré votre assistance
et réclamé votre secours, ait été abandonné.
Animé d'une pareille confiance O Vierge des Vierges,

O ma Mère, je cours vers vous et gémissant sous le
poids de mes péchés, je me prosterne à vos pieds.
O Mère du Verbe incarné, ne méprisez pas mes
prières, mais écoutez-les favorablement et daigner les
exaucer. Ainsi soit-il.

Rose Garcia ép. Macia
Vient de nous téléphoner. En 2 mots :
PL : Alors à propos de l'argent du nouveau site, 3 per -
sonnes vont gérer les sous de vos dons et à qui je
demanderai à chaque facture de l'hébergeur, de payer
ces factures.
Vous savez que pour la séparation des fonctions, je ne
veux pas toucher aux sous du site.
Rose Garcia ép Macia, Angèle Bravo et Arlette Clercq
: Merci à ces 3 dames de participer à l'organisation de
ce nouveau site. Pierrot

Gilbert Heredia
Bonjour Pierre, J'ai lu ton passage la Vierge Marie, j'ai
adoré. Mon ami à plus. Gilbert
PL : Bon été et à bientôt. Reposes-toi bien

Jules Torres
Cher Monsieur, Je voudrais simplement vous dire Merci,
pour votre engagement personnel et l'immense travail
que vous faites : nous allons gardé le contact entre nous
tous, grâce à vous. Merci encore une fois. Amitiés j.t.
PL : C'est avec plaisir, Je vais essayer de trouver du
"temps" ... Amitiés Maarifiennes. Bonjour à Bernard
Paris. Pierrot

Claude Sanchez
Bonjour Pierrot, Evidement très choqué par les actua-
lités concernant le site, après les comptes rendus oraux
de Floréal mon oncle, notre propre entretien télépho-
nique de ce lundi 29/06 et la lecture des articles parus
sur le Lien, je n'ajouterai rien de nature à entacher la
pérennité souhaitée pour ce nouveau site dont tu as le
mérite de persévérer à vouloir en maintenir le cap, à
l'identique, dans le coeur, la forme et l'esprit... 
Padre te guide, c'est certain.
Aussi tu vois que dans des situations aussi étranges, il
subsiste toujours une communion de pensée : oeuvrer
pour que cela perdure, convaincus qu'au fond de cha-
cun de nous c'est bien cela que nous souhaitons et que
les mots ne traduisent pas toujours le fond de notre
pensée... que bien souvent ils déforment.
Mais l'avenir est sauf, ainsi va la vie et vive le nouveau
site, longue vie à lui... et bon courage à toi et à l'équi-
pe sans qui cela ne serait pas viable. 
PS : je suis d'accord pour toute forme de contribution
collective lui permettant d'assurer l'intendance: 5  par
personne me paraît très convenable.
Merci pour ton dévouement. Claude
PL : Merci Claude pour ton aide morale. Nous avons
des difficultés à compléter le nouveau site, Inch Alah
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!! Amitiés Maarifiennes. Pierrot

Vincente Gil
Bonjour Pierrot, bonjour à tous, je suis heureuse d'ap-
prendre qu'un nouveau site verra le jour très prochai-
nement. J'adresse à tous ceux qui le feront vivre mes
meilleurs encouragements. Bises
PL : Merci Vincente; Bisous

José Nuñes

coucou les amis, Pierrot ces la joie qui te fait dire
Isabelle au lieu de Christine ! Aaaa, ne t'inquiètes cela

nous a fait rire. Viva El Maarif. bisous a vous deux.
Christine, José
PL : Désolé les amoureux. Je réponds à tellement de
mails en ce moment et j'essaye en même temps de faire

tourner le nouveau site !! Désolé : On boira un bon
coup à Rosas en y pensant ... Pierrot
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